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a autovía de Levante dejará fuera, 
on toda seguridad, a Villarrobledo

Dieciséis 
premios de artes 
plásticas, en el 
Centro Cultural 
La Asunción

(Pág. 6)
«Tras la comparecencia el 
licoles pasado del ministro

' ¿KnhTas Públicas y Urbanis- 
y|K Javier Saenz de Coscu- 
9K^en el Congreso de Dipu- 

se puede afirmar con 
^^K^seguridad cjue la autovía 
^KlaTante dejará a una gran 
I^Ktaocia al término munici- 

Villarrobledo. Aunque 
tramo Tarancón-La Roda 

en estudio informativo, 
” uto Juan de Dios Izquierdo 

mñ BO Angel Galán, diputado 
¡enador del PSOE y Miguel 
láez, diputado de AP, afir- 
son que la autovía dejará 
¡lado a ViUanobledo
E Partido Socialista y

» ¡ama Popular valoraron de 
iaente manera esta deci- 
$ Mientras que para el 
DE los beneficios son cla- 
i porque nos abre las puer-- 

seo ¡aCuenca—entre otras co- 
su d H para Alianza Popular el 

tío del eje formado por Vi- 
nobledo-San Clemente nos 
satá de importantes bene- 

jjj(j rispara la provincia.
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Comienza el , 
regreso de los 
vendimiadores 
albacetenses 
de Francia

(Pág. 9)

Los GEOS 
acabaron con 
el secuestro 
sin heridos

(Pág. 13)

Un
terremoto 
provoca la 
tragedia en 
El Salvador

(Pág. 13)

f) amenaza de bomba 
nte la huelga de RENFE

Los concejales de Minaya votaron 
contra el alcalde en su ausencia

la

nasi 
idosj 
cio<

etn 
!S M

recibida en la estación de la capital cinco 
RPoü ' ^ '^^ comenzara la huelga de ayer en RENFE mo- 
pfiíact^' ^^^‘^^^ Civil y personal de la empresa en busca 
n prote ^'^^ ^®sriltó no existir en la vía de Albacete a Chin- 
r'*'sservi'^ P^^^^^ todo el tráfico en la provincia, a excep- 
p'^ePranri^ ^'^^^^'^ ^^ ^®® trenes que trajeron vendi- 

L (Pág. 9)

Para la noche del pasado jue
ves, estaba prevista la votación 
de censura contra el alcalde de 
Minaya, José Luis Díaz Villo- 
dra, y su destitución por el con
cejal del Grupo Popular, Fran
cisco González Pérez. Esta vo
tación no tuvo lugar dentro de 
la sesión plenaria ya que el al
calde, amparándose en las le
yes vigentes dijo no poder cele
braría ya que “sería un que
branto a la justicia”. Por su par
te, el portavoz de Alianza Popu
lar, Alejo Torrente, manifestó 
en este pleno que “o votaban o 
se supendía la sesión", aña
diendo que “lo vamos a hacer 
con o sin alcalde, ya que hemos 
perdido la confianza en él”.

Levantada la sesión, los cua
tro concejales del Grupo Popu
lar que instaron a que el secre
tario permaneciera en la reu
nión para que constara en acta, 
además del concejal indepen
diente y del concejal socialista

FOTOS: LUIS MIQUEL

1

I

que ha retirado su apoyo al ac
tual alcalde, votaron contra la 
permanencia de Díaz al frente 
de la corporación.

Al término de la reunión, ce
lebrada en medio de una gran 
expectación en el pueblo de Mi- 
naya, el alcalde declararía a

este diario que “no han podido 
demostrar que yo haga uso de 
malversación de fondos, ya que 
si esto fuera así, seria yo el pri
mero en irme".

En la foto, momento en el que 
el alcalde se levantó del pleno.

(Pág. 7)
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Sábado, 11 de
OcUibre de 1986

SANTORAL
CALENDARIO-

Santa Madre de Dios de Begoña.—Ss. M.* So
ledad Torres Acosta, fdra, de las Siervas de Ma
ría; Nicasio, Germán, obs.; Quirino, Anastasio, 
pb.; Escubículo, Plácido, Ginés, Probo y Andróni
co, Táraco, Sámata, Zanaida y Filonia, nirs. ; Ve
nancio, ab.; Sisinio.

AGENDA
FARMACIAS

LA HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 284.
Días hasta finalizar el año: 81.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 6.21 y se pondrá a las 17.41
La Luna 14.49 a 0
Luna llena el 17 en Aries.

PARA HOY: LOZANO, Tesifonte GaUeao 11 /» 
y MARTINEZ TEBAR, Granada, 7 (Frente cá Sin 

.............. —PARA MANANA: ACEBAL, Arquitecto 
MARTIN, Feria, 22.

TELEFONOS
ALBACETE

TAXIS 1 
%

Cien por cien de humedad en el aire
Despejado

o Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

Plaza de Fátima 
Avenida de Espai ^^ 
Altozano
Estación Vieja......
Estación Nueva," ,

MOVIMIENTO 
DEMOGRAFICO

Naciinieiitos'~~~^

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

Parque de Bomberos ., 
Policía Gubernativa .... 
Policía Nacional............  
Policía Municipal..........

<1

o
Guardia Civil ......
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socono ..

22 11 00-21 86 61

En Albacete se registró ayer una tem
peratura máxima de 22 grados a las 14.20 
horas y una mínima de 10’8 a las 8.’15 ho

tos serán flojos del Sureste, y las tempera
turas no experimentarán cambios. La llu
via ha caído alcanzando valores de 3'8 li

Cruz Roja Ambulancia......
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General................
Estación de Ferrocarril.....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos ...........................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil ..................

21 07 23
21 62 62
21.90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

Isabel Molero Pana ha 
Ginés e Isabel. "^

Adí

Sol

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA RODA

hijo de Antonio y Ascensi

Policía Municipal 
Guardia Civil ....  
Bomberos ...........  
Casa de Socorro . 
Cruz Roja ............  

HELLIN

Comisaria de Policía .. 
Servicio Urgencia S. S. 
Policía Municipal........  
Bomberos ........ .'...........
Casa de Socono .....'^... 
Cruz Roja ......................

ALMANSA

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

Marta González Pérey 
de José y Petra, “

Antonio Palacios Agí 
hijo de Antonio y Josefa,

Mar Sánchez Sánchej Júd
de Isidro y Daría.

Leticia Ríos Gómez, hi 52 
Cirilo y María Isabel. ^P^

bfomi

María Teresa Flores S '^°^
hija de Antonio y Cataliij ^^¡^^

Patricia Azahara U
de Pedro Manuel y Paula.

llas'

ras.
El cielo permaneció nuboso a lo largo 

del día y las horas de sol fueron 8.
El viento sopló con poca intensidad, 18 

kilómetros a la hora de tm componente de 
120 grados dirección Este-Sur-Este. La 
humedad relativa del aire ha sido del cien 
por cien.

Para hoy se espera un cielo nuboso en 
la zona oriental de Castilla-La Mancha, 
con algún chubasco vespertino. Los vien-

bros.
Hoy los cielos estarán bastante nubo

sos y se producirán chubascos en Galicia, 
Asturias, Cantabria, País Vasco y Pirineo 
occidental, informa el Instituto Nacional 
de Meteorología.

Habrá nubosidad con chubascos de in- 
tensidad muy irregular en Baleares, sur de 
Valencia, Murcia, Andalucía y Canarias. 
Las precipitaciones más frecuentes co
rresponderán al SE peninsular.

Parada de Taxis .................
Bomberos .............................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal................
Guardia Civil .......................
Cruz Roja ............. ................
Casa de Socono .................

VILLARROBLEDO

Policía Municipal 
Casa de Socorro .
Guardia Civil .....
Bomberos ...........

Horario de trenes
DESTINOS
TREN

SALDA 
DEALBACETE

LLEGADA 
ADESI1N0

VagTObtedo
Autooxitor___________ 13.11 14.00

Tranvía______________ 9.32-1929 11.10-20.57
Gnniiit4kMrl>-
SaOifoz;
Ezpno______________ • ' 7.10 A Granada 15.35

AAlmeiía 16.47
IhdriiKtiMwtin; A Badajoz 18.05
Expreso 325 7.45
Expreso _____________ _ _ _ _ 4.12 8.38
Intercity---- ----------------- 9.14 1Í.S8
Rápido--------- -------------- 11.14 1429

13.51 .16.35
Tilflo___________ ■.___ 1720 19.50
Inteidty............................ 1826 21.10
Talgo —--- ----------------- _ _ _ _ 18.49 21.30
Intercity ..........  :.._
Málaga:

— 20.41 2325

Expreso _____________ 1.07 10.41
Rápido.....................—.....

Sevifa:
1329 21.04

Expreso______________ 320 10.17
A Córdoba 820

Rápido.......... . .................. 1329 20.02
Alicaite:
Expreso------ .•........ .......... 425 7.35
Rápido______________
Talgo..............................

12.18
18.15

14.15
19.55

Murda-Cartagena:
Expreso_____________ 4.03 A Murcia 7.10

A Cartagena 8.45
Automotaes__________ 825-1521 AMuicia 11.17-18.15
Rápido_______ ____ __ . . . . . . . . . 12.30 A Murcia 14.43

ACartagena ■ 16.33
Talgo _ __________ ___ 18.35 A Murcia 20.38

A Cartagena 2128
Vihncli:
Expteao........................... 4.13 7.45
Tranvías................. ........ 725-9.10 1022-11.39
Intercityi_________ _ . . . . . 14.49-21-34 16.44-23.32
Tranvía...... ......... ... ....... 20.19 23.03

Expresos .....;,„_.__ _..._.. 0.04-152 AValencia 2.494.11

Expreso............. ..............
ABarcebna 9.12-9.33

. . .. . . . . . 5.17 AValencia 7.50
ABaicdooa 14.18

Rápido............................ 15.16 AValencia 17.12
ABaiceloiia 2120

VÉincb*CMtBlón;
Intoraty............................ 10W AValencia 11.59

ACastalún 1Z58
Intetcity_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ .............. 19.19 AValencia 21.14

ACastellón 22.13

DESTINO

Abengibre......  
Aguasnuevas 
Alatoz ...............  
Albatana .........
Alborea ............
Alcadozo.........
Alcalá Júcar ...
Alcaraz........
Almansa..........
Alpera ..............
Argamasón ..
Ayna..............
Balazote ..........
Balazote ..........
Balsa de Ves . 
Barrax ..............  
Bienservida ...
Bogarra ............
Bonete.............
Carcelén..........  
Casas J. Núñez 
C. de Lázaro ... 
C. de Ves ......... 
Casas Ibáñez 
Caudete ..........
Cenizate..........
Cotral Rubio 
El Jardín ....
El Pozuelo .....
EÍ Robledo

El Salobral .
El Salobre........
F de Riópar
Férez ................

34 10 80
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96
34 11 90
34 19 80

14 04 00
14 05 43
14 01 27
14 00 80

————— Ktorg 
CUPON PRO CIEG( -on 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ííohi 
Número premiado ay [aiadc

<0
 

■

(Premiados con 2.000.000 3

Terminacionesypienj **‘

Núm. Pias.

9.690 10.000
690 5.000

90 1.000
0 200

-Sueni 
sobra 
Que r

Horario de autobuses (Salidas de Albacete)
LABORABLES SABADOS DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO LABORABLES

14.30 
82M3-14-18-19
13.30 y 18.30

18.30
7-9.30-14-17-18.30

14.15-18 
. 14.00

8.30-15.00-17.45
13.45-18.00-18.30

13.45-18.00
14.00-18.00
14.15-18

l.ma'v. 14yl8mi.|u. 14.30
8.30-15.00 17.45

Lm. y». 18.30
14.00-17.00
15.00-17.45

15.00
13.45-18.30

13 30-18.30 (lu avi.)
13.30-18.30
14.00-18.00

18.30
7-9.30-13-14-17-18.30

13 45-18.30
13.00-18.30
13.30-18.00

8.30-15.00-17.45
14.00-18.00

8.30-15.00-17 45 
13-18-19

17.45 
, 15.00

15.00

14.15
14.00
14.15

10-14-17 -
14.15

Igual laborables 
14.15 
14.15 

14.00-18.00

'1430
Igual laborables

14.00
15.00-17.45

15.00
14.15
14.00
14.00

14.00-18.00

14 15
14.00
14.15

Igual laborables
14.00'18.00

Igual laborables

17 45

15.00

Chinchilla ........ 
El Ballestero .. 
Elche Sierra .. 
Fuensanta......  
Fuenteálamo . 
HelUn................. 
Higueruela.....  
Hoya Gonzalo 
Jorquera..........  
La Felipa .........  
La Gineta ........ 
La Gineta ........ 
La Herrera ...

.La Herreria .... 
La Recueja .... 
La Roda ..........  
Lag. Ruidera .. 
Ledaña ...........  
Letur .r.....«,.... 

Lezuza .............

Liétor .................
Los Pocicos ... 
Madrigueras . 
Mahora.............  
Masegoso ......  
Minaya .............
Molinicos 
Montalvos 
Montealegre 
Moti. Palancai 
Motilleja . ..
Munera .........
Nava de Abajo

13 30-13 45-18-18,30
17

15.00
14.00

13.30-18.30
13-13.45-18.30

13.45-18.00
13.45-18.00

14.00
13.30-18.30

6-13-14
12.30-14-18.30-19.30

14.00-18.0Ó

1416
14.00

12.30-14-18.30-19.30
5.00

14 (vt sólo 18)
15.00

lu ma vi 14yl8nii ju 14 30

15.00
13.00-19.00

13.00-14.00-18 30
7-9.30-13-14-17-18.30

18 00 
12.30;Í4-16.30-19.30

18
14 00

13.30-18 00
6

13 00-14 00-18 30
14 00-17 00

19 00

14.15

15.00

14.15 
13-18.30

14.15
14.15

Ó
 o

14.00
14-00-18.00

14.00
4.30

15.00
14.30

15.00
14.15
14 00

7-9.30-13-14-17
14.00
14.00

14 15

14.00
14.00

Nava de Arriba 
Ontur................  
Ossa Montiel . 
Paterna M........  
Peñas S. Pedro. 
Peñascosa ......  
Pétrola.............. 
Povedilla ......... 
Pozo Cañada .. 
Pozohondo ..... 
Pozo Lorente 
Requena..........  
Reolid ...............  
Ruidera ...........  
San Clemente 
San Pedro.......  
Socovos ...........  
Sotuélamos ... 
Tarazona......... 
Tinajeros......... 
Tiriez ..............
Tobarra ...........  
Valdeganga . . 
Vianos ..............
Villalgordo .. 
Villamalea......
Villamanrique 
Villapalacios 
V. Chinchilla 
Villarrobledo 
Villatoya ......  
Villavaliente . 
V Guadalimar 
Viveros ......

15.00 
13.30-18.30

17.00 
15.00 

13-111618
18.00 

13.3018.30 
1230-11

13.00-13.45-18.30 
13-14.15-19.00 

13.30-18.30 
7-9.30-13-H.15 

8.30-15-1745 
17.00 
14.00 

14.00-18.00 
15.00 
17.00 

6-13-14-18-18.30 
13.45-18.00 

lu nía.Vi MyiemFH” 
13.00-13.45-18.30 

13.45-18.Ct 
15.00 
lili 

13 00-18 30 
11.30 

8.30-15.00 17.45 
13.30-13 45-18-18 30 
12.30-14-18.30493O 

7-9.30-H-1' 
13.30-18.30

15.00 
11.3017

131

Iguim

¡Cóni' 
liento 
«yk 

-Ibsall 
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Valtar<
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Wiwen 
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LARGO RECORRIDO (Salidas de Albacete)-
DESIJNO LABORABLES SABADOS TKTIVOS DESTINO LABORABLES SAB^S
Alicante ......... 12.00 12.00 12.00 Ciudad Real....... 5.00 6.00

17.30 17.30 17.30 Cuenca ............... 6.00 6.00
19.00 19.00 19.00 (por Sisante) 15.00 15.30

03.30 Cuenca (M. Pal.) . 6.00
Madrid ........... 11.25 11.25 11.26 Valencia............. 0.45 0.45

16.30 16.30 16.30 (UBESA) 6.00 6.00
17.45 17.45 17.46 12.15 12.15

18.00 16.00 16.00
2.30 (lu.) 16.30 16,30

Murcia....... . 7.30 7.30 18.30 18.30
12.00 12.00 12.00
19.00 19.00 19.00 Valencia............. 7 7

Cartagena..... 8.30 8.30 (RALSA) 9.30 9.30
12.00 12.30 12.30 13.00 13.00
19.00 19.00 19.00 14.00 14.00

03.30

FESTIVOS

0.45 
06.00

16.00
16.30
18.30

DESTINO

Barcelona

Córdoba

Jaén

Sevilla

Benidorm

UiBOFABIjS

17.00
0.45

, 6.00 
'16.00

0.46
5.30

12.30
12.30
18.15
0.46
5.30

12.30
12.00

18.30 («•)

19.00

^ 
^ 

^ 
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1 DIARIO 
INDEPENDIENTE

Año in - Depósito Legal: AB-752-1984

EDITA’ PUBALSA (Publicaciones de Albacete, S.A.)

E ADMINISTRACION: Presidente, Atilano Jiménez; Vicepresi- 
¡(OíSJO»® -Vera: Secretario, José Sánchez Robles; Tesorero, Pedro 

jgte.Man"® ^(^g; vocales, Manuel Podio y Juan Polo.

DIRECTOR: Eduardo Peralta de Ana.

Carlos Zuloaga. Redacción: Luis Parreño, Julio de Pablos, Ana 
'*^''sta yltos®"° Carrizosa; Fotografía, Luis Miguel Calero; Maqueta- 

^^ ción, Bernardo Goig: Archivo, Blanca Acacio.

cías informativas: Efe, Colpisay Otr/Press. Telefoto; Efe.

Jefe de Taller: Vicente Mora Peral.

Redacción y Talleres: Calle D. Núm. 1.
(Polígono Industrial CampoUano) Teléfono: 21 30 97.

Apartado de Correos: 369. Télex: 29696. PUAL., 

Adminifitrador: José Manuel Atiónzar.

Jefe de publicidad: J. Antonio García González.

Adniinistración, suscripción y publicidad: CaUe Concepción, 16. l.“ C.

Tlf. 21 01 21. Apartado de Coneos; 369.

Stiieitódo el control de la Oficina de Justificación de Difusión (OJD).

e Materia clasificada
ére

A® 
efe.

JORGE DE JUAN

che?
n L redactor jefe dio las úl- 
1*1 timas instrucciones al 
areportero que se disponía

—^Parece que el nombra
miento de director general de 
RTVE ha sido declarado "mate
ria clasificada”. Ya sabe, como 
los documentos de la OTAN...

«.U ihipara la Moncloa, a cubrir 
líonnadón del Óonsejo de 
astros:

®5 ® -la referencia y la rueda de
'^ esa lo pasas después. Lo 
•^ cero, en cuanto se anuncie, 
aula.' fías" del nombramiento de
— ctor general de RTVE.
EGÍ ¿Con datos biográficos? 

Ño hace falta, ya tenemos
loa) [¿-ada la biografía de Pilar 

|| bniada urgente del joven 

^PI itero, desde la Moncloa.
^ Que no hay rueda de pren-

— íueno, vale, pero pasa ya

0
0
0

Dobiamiento.
■Que no hay nombramien-

¿Cómo que no hay nom-
tiento? Si lo anunció el mi
ro y lo han confirmado to- 

— los altos cargos de su de- 
tinento.

w fnes en la referencia del 
^?3 no figura.
faltará algún trámite, pero 
K Pregunta por ahí.
faque la cosa es deheada, 
^wá, hay nunores
¡Cómo rumores? ¿Hay o no 
Minbramiento?
jven reportero bajó per-
gemente el tono de voz. 
^■5 de todo tipo se introdu-
-® la línea telefónica. El 
¡“jefe aguzó el oído. 
^jefe...¿Meoye? 

claro, dime.

El redactor jefe se le erizó el 
cabello, como si tuviera dieci
séis años y estuviera leyendo 
en "1984” de OrweU.

—¿Materia clasificada? ¿Por 
quién?

—“Chist” baje la voz... Lo ha 
dejado caer Fernández Ordó
ñez en im momento en que Al
fonso Guerra estaba a varios 
metros de distancia. La fuente 
es fetén.

—Más que fetén. Es “la fuen
te”, en singular y por excelen
cia. ¿Pero quién ha declarado 
“materia clasificada” el nom
bramiento de RTVE? ¿El go
bierno?

—No, el gobiero no...
—¿Entonces há sido la Junta 

de Jefes de Estado Mayor? ¿0 
quizá el alto mando aliado de la 
OTAN?

El joven reportero tragó sali
va y redujo al mínimo el volu
men de voz, casi un susurro en
tre ecos de cintas magnetofóni
cas y ches de conexiones.

—No, no. Más alto, más 
alto...

La palidez del redactor jefe 
se hizo cerúlea. Apretó el auri
cular, con mano perceptible 
temblorosa.

—¿Más alto?
Le llegó un lúgubre hilillo de 

voz:
—Sí, sí, lo más alto, de arriba 

del todo. Parece que ha sido 
Calviño. 

Cuestión de formas

§

¿^Wortancia. Sobre 

acusado- 

^.“°*«^®a, rodeado 
* ^^ ^^ sido ci-

•^tiS? «««Loante.

es muy afor- 
^’”iblica !^^®^^®^ a la 
^^ilVe ^® ^® oposi- 

al me- 
^ hato ^' ^®^^e luego, 

’^®‘‘^ones varias-

cuando tan sólo hace unos días 
se ha mostrado una sincera 
preocupación por el espectácu
lo y el futuro del centro-dere
cha.

El gobierno, si se siente ato
sigado y presionado desde to
dos los flancos, tiene que acu
dir a defenderse allí donde 
debe. Hay que bajar a la arena 
del Parlamento y no descalifi
car a toda la oposición escu
dándose en el argumento de 
que éste es un debate ya supe
rado en el resto de Europa. Yo 
aconsejo que se tengan en 
cuenta las palabras de Agustín 
Rodríguez Sahagún cuando 
pide al ejecutivo lúás humildad 
en sus relaciones y trato con el 
Parlamento. No en vano de que 
se mantengan altos el prestigio 
y la dignidad de la institución 
parlamentaria, dependerá, en 
última instancia, la credibilidad 
del gobierno.

EditoiM 

La autovía de 
la discordia

La comparecencia del ministro de 
Obras Públicas y Urbanismo en el 
Congreso de los Diputados ha supuesto 

que las formaciones políticas albace
tenses hayan tenido un motivo más de 
enfrentamiento.

La futura autovía de Levante ha en
cendido los ánimos de unos y otros, 
porque todos ellos —y eso es de ala
bar— quieren lo mejor para Albacete.

Una duda existía, el trazado final de 
esa autovía. Una duda que aunque eñ 
estos momentos siga con interrogan
tes, tiene una respuesta que une —y 
ya es raro— a los socialistas y aliancis-' 
tas. Y es que Villarrobledo se convierte 
en invitado lejano de este plan de carre
teras. La posibilidad de que desde la ca
pital .de España el manantial de asfalto 
regara a Tarancón para a continuación 
salpicar a la toledana Mota del Cuervo, 
Villarrobledo y La Roda en ese tramo 
se converte en un oasis.

Pero a fuerza de ser sinceros no todo 
es negativo. De Tarancón a Honrubia, 
de Honrubia a La Roda; luego Albace
te... Algo nos toca, no todo lo que qui
siéramos. Es cierto que de ese eje hu
bieran nacido miles de inversiones, mi
les de proyectos y que algunos sectores 
pueden sufrir mermas por esta lejanía, 
que a otros puede benefician Pero tam
bién es cierto que no nos quedamos 
fuera, que Albacete contará con una 
autovía que hará el acceso a nuestra 
provincia aún más fácil, más llevadero.

El tramo de la discordia, está en es
tudio informativo. Todavía hay tiempo 
para alegaciones, para nuevas ideas. 
Pero no deja de ser una forma de galan
tería cuando dos hombres tan significa
tivos como Juan de Dios Izquierdo y Mi
guel Ramírez afirman que de Honrubia 
se pasará a La Roda... y el camino se 
hará, con dificultades hasta la costa le
vantina.

Qué feliz estarían en estos momen
tos los habitantes de Villarrobledo si se 
hubiera contado con ellos. La batalla la 
ganaron los valencianos pero la retá- 
guardia no queda muy lejos de ese ca
mino de victoria, y de alguna manera 
también se podrán beneficiar.

Retomando el hilo de la disputa no 
nos cansamos de repetir que la batalla 
dialéctica, cuando de inversiones se ha
bla nos parece lógica y elogiable.

De ese enfrentamiento socialista- 
aliancista tiene que haber siempre un 
beneficiado: el pueblo albacetense, su 
industria, sus trabajadores, sus para
dos, todos en definitiva. Así, y no de 
otra manera, se entenderá la dialéctica 
partidista. Así y sin demagogias bara
tas e intrascendentales, una autovía 
debe y puede protagonizar los verdade
ros intereses de una provincia.

Así de sencillo, porque en Albacete, 
la carretera es algo más que im ir y ve
nir. De ella, de esa carretera, dependen 
muchas esperanzas y no pocas realida
des.

JOSEP PERNAU

EL señor Reagan se en
cuentra en buena forma. 
Se ha visto en el primer encuen

tro que ha mantenido con el se
ñor Gorbachov. Es lógico. An
tes de viajar a Islandia, el señor 
Reagan ha estado sometido a 
un duro entrenamiento sobre la 
manera de tratar al líder sovié
tico.

Segrín cuentan los cronistas, 
el presidente norteamericano 
tuvo varias sesiones con un 
alto funcionario especializado 
en imitar al señor Gorbachov. Si 
Pedro Ruiz fuera norteamerica
no seguramente seria asesor

Asesores
del presidente. El señor Rea
gan contrastó sus opiniones 
con el caricate y parece que sa- 
üó bastante airoso del ensayo.

Más duras debieron ser las 
sesiones con varios consejeros 
y asesores, diabólicamente 
programados para actuar como 
rusos y que aparecieron ante el 
señor Reagan con una camise
ta roja con la hoz y el martillo, 
en la que de manera manifies
tamente descarada figuraban 
las siglas de CCCP, transcrip
ción cirílica de URSS. Los rusos 
no visten así, a menos que sal
ten a un terreno futbolístico o a 
tma cancha de baloncesto, pero 
había que fijar en la conciencia 
del señor Reagan que se encon
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traba ante rusos de verdad. En 
el fondo era como un test. Si su 
pulso no se alteraba ante tanto 
color rojo y frente a las hoces y 
los martillos, bien podría resis
tir el encuentro con el señor 
Gorbachov. Según las noticias 
que se tienen, el señor Reagan 
pasó satisfactoriamente la 
prueba. Y ahí están los resulta
dos, en la buena forma que ex
hibe en la capital de Islandia.

Ser consejero o asesor del 
presidente norteamericano, 
como se puede comprobar, es 
ima de las cosas más importan
tes que en el mimdo se pueden 
ser y no todos estamos prepa
rados para desempeñar sus 
funciones.



Sábado, 11 de
Octubre de 1986

Punto de vista

Los ojos que nos 
contemplan

LOS socialistas que han comentado con nosotros lo que le 
está pasando a la derecha, sostienen que no es bueno para 
que la democracia se instale con firmeza en el país. Conscientes 

del papel de los partidos en este juego, prefieren que la buena sa
lud les asista, tanto en el aspecto externo. Como en el interno. Un 
demócrata de verdad no puede caer en la tentación de alentar si
tuaciones por donde se escapa la presión de los valores que de
fienden, y amparan, el sentido democrático de los pueblos que 
apostaron a esta carga, jugándose muchas cosas. Y si bien es cierto 
que a los españoles nos hace falta que generaciones posteriores 
hagan acto de presencia en el sistema para hablar de auténticos 
demócratas, las que por edad, más que por saber y gobierno, ya 
están en ello, merecen todos los respetos y todos los apoyos para 
superar las carencias de una educación alimentada de conceptos 
que nada tienen que ver con el suceso que estamos comentando. 
Alguien pensará que últimamente estamos empeñados en sacar a 
relucir el tema de la democracia de una forma casi machacona. Es 
cierto. Y os porque nos preocupa. España tiene abiertas sus puer
tas y ventanas al mundo occidental. En ese aspecto somos blanco 
predilecto de las miradas de quienes aún nos ven con la descon
fianza de haber vivido una historia que se doblegó muy poco a las 
exigencias de un desarrollo continental metodizado. Generalmen
te hicimos la guerra por nuestra cuenta. Y aún cuando en el domi
nio ganamna bastante batallas, perdimos la del aprecio. Ese es un 
contencioso no resuelto, que a nuestros políticos les va a costar 
Dios y ayuda resolverlo con la urgencia que el caso requiere. Pero 
claro, si además de eso hacemos ventisca con anuncio de tormen
ta sobre los campos de uná democracia prácticamente recién estre
nada, las espoctativas se endurecen y las dudas que poco a poco 
fueron rebajando el filo de sus aristas, vuelven a la anterior posi
ción, que es amenazadora y escasamente consentidora para quie
nes no saben valorar otros esfuerzos que circulan por caminos 
que, partiendo de más allá de nuestras fronteras, ya han llegado 
hasta nosotros.

© <5
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La bronca en el fútbol
Muy señor mío:
Referente a la bronca del día 

5 del presente en el campo de la 
Federación en el partido del Ili
citano y el Atlético Albacete, el 
que suscribe, socio de honor 
del Albacete, carnet n.“ 59 de la 
presente temporada, se encon
traba viendo dicho partido y 
cuando el Ilicitano remontó el 
partido y se pusieron por delan
te, comentó a viva voz para que 
lo oyeran todos, pero especial- . 
mente el Sr. presidente, que 
esto se veía venir (ya que el que 
suscribe lo dijo en la asamblea 
plenaria cuando se aprobaron 
los presupuestos, que para lo

el estado de nervios que tenía 
al verme agredido por los dos 
me lancé yo también a agredir a 
este señor, ya que el Sr. presi
dente se retiró teniéndonos 
que sujetar la Policía.

Creo que lo principal es la 
pérdida de nervios del Sr. presi
dente, porque si las cosas van 
mal la culpa no la tengo yo. En 
su momento se lo predije en la 
asamblea con el primer equipo 
y con el filial cuando dijeron 
que la cantera no interesaba 
(se ha demostrado que hemos 
tenido que recurrir a los de 
casa), y como quiera que mi re-

que querían hacer con el Atléti- serva está debajo del palco pre- -
co con sólo gente joven sin ex
periencia en esta categoría, 
más valía dejarlo porque nos po
drían traer algún problema por 
su inesperiencia, cuando siem
pre hemos abogado que para 
estos jóvenes lo principal es te
ner algún veterano y se les dio 
la baja a todo el que podía al 
menos interesar).

sidencial no me puedo callar y 
se lo digo y no creo que con eso 
ofénda a nadie, y creo que se ha 
podido arreglar antes, ya que 
en la pretemporada ha sido fa
tal antes de diligenciar fichas 
tratar de dar soluciones y poner 
remedio a todo ésto y no luego 
pedir disculpas en las asam
bleas diciendo que lo siento, 
me he equivocado.

OPINION

Sobre nuestra señora de
Belén: patrona de Almansa

BARTOLO!^
BELTRAN RODRIGUEZ

A la ciudad de Almansa 
en general y a 

Luis Cuesta en particular

Dicho comentario lo oyó el Sr. 
presidente que se encontraba 

' acompañado de su cuñado;
además de otro señor que lue
go me han dicho que es em
pleado suyo cosa que yo igno
ro.

Al hacer el comentario, su cu
ñado me dijo que hiciera el fa
vor de callarme, a lo que le res
pondí que ni me callaba en el 
campo porque no ofendía a na
die, ni en la asamblea que lo 
dije (defendiendo siempre el 
fútbol base). Entonces nuestro 
Sr. presidente se levantó y me 
dijo que me iba a pegar dos ... 
(palabra poco fea y de mala 
educación) y abalanzándose 
me agredió, siguiéndole su em
pleado y agrediéndome los dos 
hasta que llegó la Policía. Con

Por lo pronto, a mi no me oi
rán más porque me hecho el 
propósito de no volver más ai 
fútbol, porque lo primero es la 
salud y dejar los disgustos que 
es lo único que tomas. Les de
vuelvo el carnet para que no 
tengan que oír las verdades 
que escuecen y más si son con 
razón no interesan las criticas.

Sin nada más de particular 
todo esto que les he dicho es lo 
que pasó en dicho día o cual 
juro por mi honor que así suce
dió, les paluda attmt. su affmo. 
yS.S.

Socio honor n“ 59 (que ha cau
sado baja)

E.M.C.A.
D.N.I. 5.039.280

QUIERO aprovechar la ac
tualidad que me propor
ciona el reciente traslado de la 

imagen de la Virgen de Belén 
desde su Santuario a la parro
quia de la Asunción, en la ciu
dad de Almansa, para exponer 
en este trabajo periodístico 
unas ideas que, hace ya bas
tante tiempo, nacieron en mi 
mente y que, por imas u otras 
razones, he venido demorando 
su publicación, aunque sí han 
sido objeto, con resultado 
aquiescente, de alguna que 
otra conversación y comenta
rios particulares con quien o 
quienes, como es lógico, han 
podido sentirse más o menos 
interesados en el asunto.

Hago constar, antes de nada, 
que no soy almanseño si siquie
ra de cualquier otra tierra alba
cetense, aunque, esto sí, me 
hallo honrado y profundamen
te identificado y espiritualmen
te enraizado con todas ellas y 
las quiero con toda mi alma y 
con todo mi corazón. Tales 
ideas tienen su origen en mi in
declinable e insobornable amor 
a Nuestra Señora. Constituyen 
una sugerencia, como fondo, 
que, como se verá, es bastante 
clarividente, sea o no admitida 
o compartida, esa es otra cues
tión. Se trata, asimismo, de una 
proposición nada descabella
da, sino plena de sentido lógico 
y de manifiesta realidad. Am
bas, proposición y sugerencia, 
tienen su principio en la razón y 
como final receptor o destina
tario el pueblo de Almansa, el 
cual, al fin y a la postre, es 
quien tiene la obligación de 
pronunciarse en favor o en con
tra de mis tesis, en decir, quien, 
a la insta de ella, ante mi crite
rio, ante mis objeciones y pro
puesta de solución en las mis
mas, está llamado a pronunciar 
su veredicto.

No ignoro, de otro lado, que 
la aceptación de tales ideas tro
pezará con algunos inconve
nientes (mayormente nacidos 
de la incomprensión), entre los 
que obviamente hay que consi
derar el que supone la ruptura 
de una tradición, con'su secue
la de inveterados usos y anqui
losadas costumbres, viniendo a 
convertirse probablemente en 
apasionante y apasionada dis
cusión y controversia entre los 
participantes de mis conviccio
nes y los que las destesten.

Desde remotos tiempos 
noble ciudad de Almansa

la 
se

halla puesta bajo la divina y ce
lestial protección de Nuestra 
Señora de Belén. No es el caso 
hacer historia elevándose a sus 
orígenes. Lo único que interesa 
es constatar dicho patronazgo 
y la inquebrantable fe, junto 
con la elevada devoción y el 
sincero y encendido amor que 
el pueblo almanseño siente ha
cia su excelsa Patrona. Todo 
ello se pone de manifiesto y 
queda reflejado, con sana ale
gría, extraordinario y brillante 
esplendor e irunenso regocijo, 
durante las fiestas que en ho
nor de Ella y como pleito home-

naje, anualmente el Ayunta
miento, directo representante 
de ese pueblo fiel y enfervoriza
do, organiza anualmente por el 
mes de mayo. Tales festejos, de 
plural ambientación, de expan
siva y compartida alegría, cons
tituyen las fiestas mayores de 
la ciudad. Una vez terminadas 
las cuales, la sagrada imagen, a 
cuyo divino amparo y protec
ción, según se ha dicho, se han 
desarrollado, es trasladada 
procesionalmente a su Santua
rio (distante unos doce kilóme
tros), donde permanece hasta 
finales del mes de agosto en 
que, rodeada y envuelta en una 
ardorosa ambientación de ro
mería, se la vuelve de nuevo a 
la ciudad, instalándola en el al
tar mayor de la iglesia parro
quial de la Asunción.

Y aquí surge el motivo que da 
ocasión a este artículo; el sitio 
donde es colocada la sagrada 
imagen y en el que permanece 
largo tiempo no es adecuado, 
no es idóneo ni correcto. Queda 
harto desairada, como abando
nada, desprotegida en su en
torno, como desamparada y ol
vidada. De la sensación de en
contrarse asomada a una tapia. 
Confieso que, la primera vez 
que la contemplé en tal situa
ción, nació en mi un sentimien
to henchido de inconformismo, 
de rebeldía. No era admisible 
que se hallase tan desasistida, 
tan solitaria y abandonada. Me 
rebelaba ante lo que aparente
mente daba la sensación de de
sidia, de falta de devoción y fer
vor. Parecíame percibir cierta 
frialdad en el mustio emplaza
miento, hundido en la semilo- 
breguez de la majestuosa e im
ponente nave, rodeado de un 
ambiente desalentador, triste 
falto de esa férvida pasión don
de se engendra el amor subli
me.

Ya sé que eUo no es cierto. He 
hablado anteriormente de los 
nobles y elevados sentimientos 
marianos que en sus pechos 
abrigan los almanseños. Y no 
dudo ni por un instante de esa 
realidad. Los poseen, junto con 
otros dones y virtudes, en gra
do elevado. Sólo me atengo a 
las apariencias. Y éstas son 
como las vengo relatando.

Insisto: la Virgen, tal cual en 
la actualidad aparece en el 
presbiterio parroquial, se halla 
totalmente deslucida, desesti
mada, incluso me atrevo a insi
nuar que menospreciada. La 
Virgen ha de hallarse aposen
tada con alta dignidad, rodea
da de toda la solemnidad que 
requiere el culto de hiperdulía a 
que es acreedora por ser Madre 
de Dios. Requiere, por ello y por 
la función de Corredentora que 
ejerció con su divino Hijo, ha
llarse entronizada en una capi
lla. Esto es, en definitiva, lo que 
se ehca en falta en la actual si
tuación de la excelsa Patrona 
de Almansa, Nuestra Señora de 
Belén. Sólo por esta causa, por 
esta condición, se hace preciso 
la erección de una capilla, cuyo 
retablo sea ocupado y presidi
do por Ella, en donde se en
cuentre verdaderamente en
tronizada (téngase en cuenta 
además, que fue coronada ofi
cialmente con fecha 5-5-1925), 
honrosa y bellamente enalteci
da y rotunda y gloriosamente 
ensalzada. Dentro de tan im
prescindible alojamiento, de
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lora, * políticas mayoritarias 

ipnvinciaPSOEyAPporel 
irotatjo final de esta autovía,
tala

lela iitievista publicada el 31 
PW insto, el diputado socialis- 
had an de Dios Izquierdo afir-

que: “Este año se ha to- 
ladecisión clara de que la
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Juan de Dios Izquierdo. Angel Galán. Miguel Ramírez.

Aunque el tramo está en estudio informativo

La futura autovía de Levante 
dejará aislada la zona oeste 
de la provincia de Albacete

tióni s atraviesa toda nuestra 
aún acia, superándose el con- 
moo oso que en realidad fue
uirái apiente de verano de que 
alCí (ivíapodríairdeCuencaa 
idas ida sin pasar por Albace- 
»nla aautoriava a superar un
bello ado de doble calzada de
isca. líe 130 kilómetros en la 
pev nade Albacete lo cual va

ccai nei un porcentaje de au- 
Istioi ¡.dentro de las carreteras,

Con toda probabilidad, la autovía Ma
drid-Alicante-Valencia no pasará por el 
término municipal de Villarrobledo. Desde 
la capital de España se dirigirá a Tarancón 
para pasar a continuación por Honrubia y 
dirigirse a La Roda, dejando a lado ¿el eje

Villarrobledo-San Clemente que podría 
ser uno de los más beneficiados. Alianza 
Popular y PSOE ha valorado, como es habi
tual, de diferente manera esta decisión 
del Ministerio de Obras Públicas y Urba
nismo.etos, iinásaltos de España", 

mya 11 de septiembre, el tam- 
W ilutado por el Congreso, 
eno íRaniírez, dejaba clara la

tas i a de su partido. Alianza 
10111 ¿¡sobre este tema; "Que 
te4 jaque se está satisfecho
10 latovía de Levante cuan- 
acií ¡sabemos si Villarrobledo
iciei iiedar marginado o no de 
8oK Soria, me parece una ver-
saj ligereza. Una cosa está 

nam Están trazadas todas las 
i8S,| Bs aunque todavía no
lODÍ ®enzado las obras pero

•a suponer que se van a
Mos plazos y en lo que 

la, ills^a a Albacete todavía se
tes.

leal w decidir si esa autovía 
*“690 por La Roda o por

mW «Medo. Y eso tiene 
arito un

Aportante en la provin-
Salí «región. En la 
ayat biobledo -

.vés sabéis va a

provincia
porque es

’’*'« si va a estar atendi- 

Y por la 1 fí^’^^SanClemon- 
?‘^° ^^ a estar 
s- ^^ ^ autovía o no. Y «MI^ de este año no lo
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del Cuervo como se pensaba. 
Era una segunda opción y la 
más provechosa para nuestra 
provincia ya que de Mota toca
ría el eje Villarrobledo-San Cle
mente además de La Roda". 
Miguel Ramírez se mostró 
preocupado, “ya que la zona 
oeste quedará marginada con 
el trazado de la autovía de Le
vante. Los valencianos nos han 
ganado la partida. Indudable- 
mente es producto de una deci
sión del gobierno socialista y 
no hay que darle más vueltas. 
Pero a mí lo que me indigna es 
que si el PSOE aireó en su mo
mento esa posibilidad —y no 
hay que olvidar que estamos 
cerca de unas elecciones— no 
hayan tenido la misma rapidez 
para decir que Villarrobledo se 
queda fuera de la autovía. Es 
algo que no entendemos. La 
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La polémica perla autovía no ha hecho más que comenzar.

:a

documentación la entregó el 
ministro y ha que ser claro con 
todo el mundo”.

No dudó tampoco en calificar 
la decisión de negativa “por
que a Valencia le daba lo mis
mo ya que en realidad no anda
ba en juego más que treinta o 
cuarenta kilómetros. Hay que 
tener en cuenta que de Taran
cón a Honrubia no hay pueblos 
importantes y la circulación es 
muy fluida". La interíAención de 
Javier Saenz de Cosculluela 
tuvo para el aliancista una 
“perla" que no se puede ob
viar" porque el plan de carrete
ras del 84 al 91 comprendía un 
período del 84 al 87 en el que 
debía entenderse así, ya que lo 
que se quiso decir fue que en 
ese período estarían subasta
das las obras de esos tramos. Y

tiene gracia. Porque evidente
mente en catorce meses va a 
ser imposible que entre en fun
cionamiento y más si se conoce 
esa carretera".

Juan de Dios:
“Nos acercará a Cuenca"

Juan de Dios Izquierdo mani
festó que se podía afirmar con 
toda seguridad que el trazado 
final de esta autovía seria la de 
Madrid-Tarancón-Honrubia-La 
Roda “porejue aimque el tramo 
Tarancón-La Roda esté en es
tudio informativo hay más de 
mil posibilidades de que pase 
por Honrubia. Han sido muchas 
las conversaciones, más de 
veinte y no creo que haya sor
presas en ese sentido". Para el 
diputado socialista hubo un 
momento en el que sí que exis

tieron posibilidades de que pa
sara por Mota del Cuervo pero 
que no cree que Villarrobledo 
quede perjudicada “porque 
este tema va por otros niveles 
de racionalidad" respondien
do así a las afirmaciones de Mi
guel Ramírez. Incluso fue más 
concreto al señalar que tanto el 
planteamiento de su partido en 
Albacete como el de la Junta 
era favorable “porque ese tra
zado nos acercaba a Cuenca y 
la carretera nacional que daría 
en mejor situación. Hay que te
ner en cuenta que contaremos 
con una doble vía de acceso a 
Madrid y la entrada por Taran
cón tendrá menos dificultades 
que por la de Ocaña".

Angel Galán: “Es una 
tontería hablar de 
daños para Villarrobledo"

El senador socialista Angel 
Galán que también estuvo pre
sente en al comparecencia de 
Sáenz de Cosculluela no dudó 
en calificar las declaraciones de 
Miguel Ramírez, en el sentido 
de que Villarrobledo quedaría 
perjudicada con el nuevo tramo 
“como una tontería ya que si se 
diera el caso que el trazado fue
ra el de Tarancón-Honrubia-La 
Roda-Villarrobledo no quedaría 
tan lejos de esa autovía. Y no es 
lógico hablar de pérdidas por la 
sencilla razón de que el tramo 
de Tarancón-La Roda está en 
estudio informativo”.

Galán añadió que estaban 
adjudicadas las obras de los 
tramos Madrid-Tarancón, La 
Roda-Albacete y Almansa Ali
cante. “El resto se seguirá es
tudiando y existe un período de 
alegaciones que puede ser 
aprovechando por cualquier di
putado ¿Qué el tramo Madrid- 
Tarancón tendría que entrar en 
funcionamiento en 1987? Como 
se puede decir eso si el plan fue 
aprobado en el mes de abril. No 
es consecuente. Lo que pasa es 
que Miguel Ramírez confunde 
los informes y se le ha pasado 
recordar que la intervención de 
Cosculluela fue aplaudida por 
gente de la oposición (hablaba 
del antiguo ucedista Órtiz, que 
fue ministro de Obras Públicas) 
ya que ha supuesto un incre
mento en el sector de carreras 
de un 18’5 por ciento. Se ha pa
sado de un presupuesto de 73 
mil millones de pesetas a 105 
mil millones. Y eso lo dice todo 
“porque en tres años se van a 
construir mil kilómetros de au
tovía, todo un record en Euro- 
pa .

Reserva en el 
Ministerio

El gabinete de prensa del Mi
nisterio de Obras Públicas se
ñaló a este diario que no se po
dían prommeiar sobre el traza
do final del tramo Tarancón-La 
Roda “porque estamos redac
tando el estudio informativo y 
cuando esté terminado se hará 
público". Para Galán esto ocu
rrirá a primeros del próximo 
año.
' Por su parte. Picazo Valera, 
jefe de Carreteras de Albacete, 
habida de ese trayecto Taran
cón-Honrubia-La Roda sin con
firmación oficial y que “lógica- 
mente no se podía hablar de 
desviaciones y puntos kilomé
tricos exactos porque no se ha
bía confirmado nada de este 
tramo".
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La colección es propiedad de la Diputación

ALBACETE

El CDS

Dieciséis premios nacionales de Artes 
Plásticas, en el Centro de La Asunción

En la tarde de ayer se inauguró la exposición de los 
premios nacionales de Artes Plásticas. Treinta y dos 
obras gráficas que permanecerán en el centro cultural 
de La Asunción hasta el nueve de noviembre.

□ A.M.C

Dentro de las actividades 
que este año ha comenzado a 
organizar “Cultural Albace
te” en la tarde de ayer, en el 
centro cultural de La Asun
ción, se inauguró una exposi
ción de treinta y dos agua
fuertes, premios nacionales 
de Artes Plásticas y que per
manecerá abierta hasta el 
próximo 9 de noviembre.

Es la primera vez que de 
manera colectiva y con el gra
bado como técnica común se 
muestra la obra realizada por 
dieciséis artistas galardona
dos con el mencionado premio 
entre los años 1980 a 1984, ya 
que las obras de Juan Barjola 
y Guillermo Pérez Villalta se 
encuentran en proceso de 
realización, no pudiendo ser 
exhibidos.

Esta colección ha sido com
prada por la Diputación Pro
vincial de Albacete por un va
lor próximo al millón quinien
tas mil pesetas, y con im cos
te medio de las ochocientas 
mil pesetas por obra.

La muestra tiene como 
principal objetivo convertirse 
en itinerante ima vez haya 
concluido en la capital, reco
rriendo por la provincia por 
espacio del dos años. Claro 
ejemplo de la importancia de 
esta colección realiada por la 
institución, y consideramos 
que es viable su posible reali
zación en el País Vasco, ya 
que tiene perfecta cabida 
dentro de las actividades que 
lleva a cabo Cultural Albace
te, y podría entender se como 
tm intercambio, o la presencia 
de nuestra institución en tie
rras vascas”, explicó Antonio 
Yébenes director de Cultural 
Albacete.,

En esta exposición están 
representados artistas espa
ñoles del prestigio y nombre 
de Eduardo Arroyo, Rafael 
Canogar, Alnfonso Fraile. Lu
cio Mimoz, Dario Villalba, 
Juan Genovés y Manuel Mom
pó ^ entre otros.

Todos los trabajos cuentan 
con la edición de Decaro, que 
desde la fundacióri de los pre
mios nacionales ha sido la en-

FOTOS: LA TRIBUNA

“El ballet de la Paca ", una de las obras expuestas en el Cen
tro Cultural de la Asunción.

cargada de hacer la recopila
ción de obras gráficas y de su 
difusión.

Cabe reseñar entre las 
obras se encuentran dos de 
ellas pertenecientes a José

Hernández, pintor que re
cientemente ha manterúdo 
una exposición en el Museo 
de Albacete, y la cual llega 
ahora a Madrid patrocinada 
por el Ministerio de Cultura.

P’^ocupado 
por la
política
lavena

Reunidos en A««. 
Juventudes p»^ 
CDS tras la conduaj,’ 
Congreso NadOMlds 
que tuvo lugar enBaxcel 
profundizó en las diré 
la política juvena que en 
Congreso quedaron dar 
te perfiladas, con el o 
primordial de examinar, 
jar la problemática de la 
tud albacetense.

A esta reunión asistí 
práctica totalidad de ¿Í 
ponentes de las Juv 
Progresistas del CDS qi 
zan el centenar en lab

Los actos más tel 
que merecieron una 
atención en lo relativo a 
tuación que hoy vive la 
tud y que destacan de 
preocupante, pueden i 
se del siguiente modo:1™ 
de confianza y de ilusióíi
futmo que se considera) 
to. Falta de apoyo al pr iwtat
nismo que a la juventud 16 un
rresponde en el marco i ícal
sistema democrático y ai leva 
do. Ausencia de interése ésta (
mocionar movimientos sí f- QU 
independientes, tanto di wtar 
vos, culturales o de tieil mtaiií
bre, que constituyan un Indica

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.
DISTRIBUCION LEVAÑTE-SUR

Mesa redonda 
en PEDA sobre 
el ingreso 
de España en 
la CEE

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento 
de nuestras Instalaciones, comunicamos a nuestros clien
tes que el próximo día 12, nos veremos en la necesidad de 
interrumpir el suministro en los siguientes Centros y duran
te períodos comprendidos dentro de los horarios que se in-
dican:
Sectores: Luis Badía ........ ........................

C. T. n.® 11 de Campollano...
Barrio la Estrella.....................
Las 600 viviendas...................
Zona Hospital ..........................
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Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.
Albacete, a 10 de octubre de 1986

Organizada por la Confede
ración Provincial de Empresa
rios (FEDA) y en colaboración 
con la Consejería de Industria, 
se celebró en Albacete una 
mesa redonda sobre las reper
cusiones de la'integración de 
España en las Comunidades 
Económicas Europeas.

La mesa redonda fue dirigida 
por Pedro Saiz, ingeniero, y 
contó con la asistencia de una 
treintena de empresarios.

para que la juventud pus íupo 1 
sarrollarse de una fonn d Lui 
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CEREALES DE LA MANCHA, S.^
UNA EMPRESA DE LA REGION AL SERVICIO DEL AGRICULTO

11

COMPRA VENTA Y DEPOSITOS 
DE CEREALES 

SEMILLAS CERTIFICADAS 
CEBADA 2 CARRERAS OFELIA 

SECADEROS 
TRANSPORTES GENERALES 

COMPRAMOS SU COSECHA DE GIRASOL

ADELANTAMOS EL IMPORTE DE SU COSECHA DE M^;
POLIGONO CAMPOLLANO
AUTOVIA, 11. APARTADO 5.113 “VISITENOS”

TELEFONOS: 21831^
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iitjK un ambiente tenso, se 
tico *3 cabo cuando el alcalde 
)y8& levantado la sesión, si 
ié3«ésta constó en acta al te- 
08*6quedarse en la reunión 
toi^etario del Ayuntamiento

José Luis Díaz se negó a efectuar la votación de censura

011111
BUnamente y tras se- 
iidicaciones del portavoz

Los concejales de Minaya 
votaron contra el alcalde
después de levantar la sesión

elpíii
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na 
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ela'
i da
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to;í 
isió:l 
leían 
alp® votación, efectuada den-

Para la noche del pasado jueves se te
nía previsto celebrar en el salón de plenos 
del Ayuntamiento de Minaya una vota
ción de censura contra el actual alcalde, 
José Luis Díaz Villodra, y su sustitución

por Francisco Javier González Pérez, con
cejal del Grupo Popular, según moción 
presentada el pasado día 13 de agosto 
propuesta por la mayoría de los ediles de 
la corporación.

El paita voz del Grupo Popular, cubierto con una carpeta, acusó a Jos^ Luis Díaz de 
“salirse de madre ".

FOTOS: LUIS MIGUEL

"La actuación del Grupo Popular es ridicula y motivada sólo por 
sus ansias de poder" declaró el alcalde, a la izquierda de la foto.

Ip-j®:?:) Popular.
Luis 'Villodra, alcalde, 

bev^tnte al Partido Socia- 
(ohMíigunientó no poder per- 

celebración de la vota- 
jDcOcvista en base a dos ar- 
18*108. Primero, los conce- 

■dentro de la misma legis- 
^municipal, no pueden

®ás de una moción de
y, según él, los que 

ienitian su destitución 
de . ya

t participado en otra mo
le i^ienor. Segundo, el alcal- 
icic® acogía a la disposición

Oria 3* de la ley, qué da
2

násfcón a estas votaciones 
iBO®ua,unavez efectuadas 
3®Onieias elecciones locales 
i aleles a la entrada

en vigor 
riíisma ley. Como quiera 
I#a entró en vigor des
líe las elecciones en vir- 
|6b8 cuales fue .elegida la 

^corporación, habría que 
i6W>i a las próximas eleccio-

que tuviera validez le- 
«1 alcalde f El Tribunal Consti-
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debo de cumplir con él hasta el 
final. Si la votación no es de ley, 
no la puedo hacer ya que esto 
sembraría confusión en la justi
cia. Yo pido algo razonable; 
“Ahora, buscárolas como po
dáis". José Luis Díaz también 
inquirió las razones a los conce
jales por las cuales habían per
dido la confianza en su alcalde 
y siguió diciendo: “Yo, prime
ramente, quise hacer un go
bierno con los tres grupos. No 
dije ordeno y mando, sino que 
quise contar con todos". Las 
acusaciones de Alejo Torrente 
en el sentido de que aquello era 
un mitin, no impidieron el que 
José Luis Díaz prosiguiera en 
manifestar su intención: “La 
mayoría, la he perdido por Juan 
Moreno —concejal indepen
diente— que al principio conté 
con su apoyo. Sin embargo no 
le dejé hacer lo que le diera la 
gana, y por eso me ha quitado 
la mayoría, porque os defendía 
a vosotros mismos —al Grupo 
Popular—. Quiero que expli
quéis las razones por las qué 
me retiráis la confianza, una ra
zón en la que yo diga: “Pues sí, 
es verdad, y entonces no haría 
falta ni moción de censura, me 
iría yo mismo. No sé lo que bus
cáis, quizás ansia de poder, no 
me lo explico".

r;^’--'#>OóFperdido las 
asi que o ha- , ^^otadón o suspendes

'Aplicó el alcalde di-' 
"oioialmente debo; 

V ^ tais votantes con. 
V^^’^sta en Minaya.;

compromiso y',

Tomó de nuevo la palabra el 
Grupo Popular, qUe tras aclarar 
que la máyoria de los votos per
tenecían ahora a ellos y tachar 
de mitin las palabras del alcal
de, volvió a insistir en la necesi
dad de ceñir se al punto en 
cuestión y debatir el orden del 
día: “La votación se puede ha
cer porque hay un escrito lega
lizado y ahora te estás saliendo 

de madre. Nosotros vamos a 
votar estando tú —el alcalde— 
o sin estar tú. Y si hay una ley 
que lo impide, hacemos la con
traley, si es preciso ".

Replicando el alcalde que 
“no me estoy saliendo de ma
dre, simiplemente pregunto las 
razones por las que he perdido 
vuestro apoyo. Yo tengo un 
compromiso de cuatro años y 
no me voy a ir, aunque me qui
téis de alcalde, seguiría de con
cejal".

Fue este momento, cuando 
solicitó pasar al siguiente pun
to del orden del día, a lo que se 
negó el Grupo Popular. Con la 
sala abarrotada de público, el al
calde levantó la sesión, mar
chándose seguidamente junto 
a los dos concejales del Grupo 
Socialista que mantienen su 
apoyo. El secretario del alcalde 
también manifestó su voluntad 
de marcharse, pero ante las in
sistencias de los populares de 
que su votacioón constara en 
acta, dijo no salir de ahí mien
tras no se desalojara la sala. Fi
nalmente, los seis concejales 
que quedaron hicieron su vota
ción de censura.

Alcalde: ‘‘La actitud 
de los concejales, 
ridícula”

Tras pasar los momentos de 
máxima conflictividad en la 
reunión, y mientras los conce
jales del Grupo Popular junto 
con el independiente y el socia
lista que ha retirado su apoyo al 
alcalde votaban, el alcalde ma
nifestaba a LA TRIBUNA: 
"Han adoptado una actitud ri
dícula, sólo les motiva las an

sias de poder. Nadie se ha atre
vido a decir que mi actitud al 
frente de la alcaldía y de la ad
ministración es dudosa, ni que 
actúo mal con el dinero del pue
blo, ni con los concejales. Se 
han limitado a buscar compli
caciones que pudieran haber 
derivado en altercado de orden 
ptiblico. Le han obligado al se
cretario a que se quedara en la 
votación, un acto impropio de 
Minaya para un compañero 
que está al servicio del pueblo. 
Le han atemorizado para que 
no se fuera”.

Respecto a levantar la se
sión, momento de máxima ten
sión de la reunión, el alcalde 
aclaraba que “lo que hecho 
acogiéndome a las leyes vigen- 
tes y en virtud de la petición de 
Alianza Popular. Si después 
han celebrado una votación, es 
totalmente ilegal, eso lo ha ex
plicado bien claro el secretario. 
Visto el comportamiento que 
han tenido trataré de seguir en 
la alcaldía hasta el final mien
tras que la ley me lo permita".

Sus palabras más fuertes 
fueron para Juan Moreno, con
cejal independiente: “Me dio 
su voto de confianza, pero este 
señor trató de gobernar él sólo 
sin contar con los demás, y me
nos con el Grupo Popular con el 
que yo sí contaba para gober
nar el pueblo. A los dieciséis 
días ya estaba en contra, y aho
ra estamos en juicio por un 
tema del autocar, por lo que es 
un presunto ladrón...".

En contestación a la pregun
ta de si el PSOE en Albacete 
mostraba su apoyo al alcalde, 
éste dijo “totalmente, estoy en 
contacto permanente con ellos 

y me aconsejan que me acoja a 
la ley vigente. Tengo el respal
do absoluto del partido".

Alejo Torrente no 
quiso hacer declaraciones

El portavoz del Grupo Popu
lar no quiso hacer declaracio
nes a nuestro periódico, dicien
do que “todo lo que tenga que 
decir, lo diré en su momento y 
en los tribunales ”. No quiso ha
blar el portavoz, y sí lo hizo, pa
radójicamente, todo el resto del 
grupo. El independiente Juan 
Moreno, acusado fuertemente 
por José Luis Díaz, señaló ha
ber retirado su apoyo porque 
“de la forma que quiere llevar 
él la gestión no me gusta en 
nada". Creo que fue ya en la 
tercera sesión cuando el alcal
de llamó a la Guardia Civil para 
que expulsara a uno de sus pro
pios concejales a la calle. Lue
go, hay otro tema que me preo
cupa mucho y es el del agua del 
pueblo. Minaya se queda sin 
agua, hay averias cada mes 
porque se queman las bombas, 
y todo porque este agua se uti
liza para regar un particular". 
Respecto a las manifestaciones 
relacionadas con el autocar y 
otras cosas, Juan Moreno dijo 
que "es mejor no hacerle ni 
caso".

El que'és propuesto como al
calde, Francisco González Pé
rez para relevar en el cargo a 
José Luis Díaz, im hombre jo
ven del Grupo Popular, mani
festó que, como procedimien
tos a seguir ahora: "Se irá a los 
tribunales y serán éstos los que 
decidan. En relación a que ya 
ha habido concejales que pre
sentaran un anterior moción de 
censura, hay que decir que 
para que esta ley se cumpla, la 
votación se ha de llevar a cabo 
y esto no se ha producido. En 
cuando a la ley transitoria, dic
támenes de la Audiencia Terri
torial han hecho posible en 
otros casos que la votación de 
censura tuviera validez ".

Señaló también Francisco 
González que el principal moti
vo por la que se ha retirado la 
confianza al actual alcalde es 
por “falta de clarificación en la 
presentación de fondos. De he
cho hemos solicitado la inter
vención del Tribunal de Cuen
tas".
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¿El que el equipo nací ¡5001

j . 11113(1 
dencias.PoreUodebiD
ñas rectas pasamos ahoi ua la 
las ondas y nuevamentí iamb 
moldeadores.

Sábado. 11 de
Octubre de 1986

Pocas veces volverá a suce
der que la moda tenga parte 
de sus orígenes en el “Nueva 
York de La Mancha", pero tal 
vez este año y con todo el re
conocimiento, ló que haya que 
decir en peluquería para late 
próximas temporadas estará 
marcado por las creaciones y 
los estilos de dos peluqueros 
manchegos. Dos hombres con 
un recién estrenado título de 
campeones del mundo. Jesús 
Garvi y Basilio Martínez son 
los nombres protagonistas, 
junto a las de otros cuatro pe
luqueros más que conforman 
el equipo nacional, y ellos se
rán los encargados de presen
tar lais nuevas tendencias en 
el I Salón Internacional de la 
peluquería y la estética.

Peluqueros de todo el ámbi
to nacional e internacional se 
darán cita en el salón IFEMA 
de Madrid para realizar de
mostraciones de las tenden
cias vanguardistas imperan
tes, xma moda que todavía no 
ha salido a la calle.

Para Jesús las directrices se 
mueve en tomo a las patillas

Basilio Martínez y Jesús Garvi peinando a sus modelos en la Caseta de los 
Jardinillos.

Jesús Garvi y Basilio Martínez creadores en INTERLQQK

La moda en peluquería de la 
temporada 87 nace en Albacete

Jesús Garvi y Basilio Martínez, re-, 
cientes campeones del mundo de pelu
quería, presentarán el vídeo realizado 
durante el campeonato en una sala de 
Albacete, y realizarán una demostración

junto con los demás miembros del equi
po nacional presentarán en INTERLOOK 
las tendencias de la próxima temporada.

rapadas, parte alta de las nu
cas con volúmenes que termi
nan en formas triangulares en 
la media nuca. Cortes en for
ma de plato, flequillos cortos. 
Para Basilio se imponen los 
moldeados trabajados, las on
das, el estilo romántico y evo
cador de los años cuarenta 
“unos años cuarenta actuali
zados” dirá, y todo ello para 
romper con las melenas rec
tas. Una moda en definitiva de 
moldeadores, y tenacillas ca
lientes, rma moda que de nue
vo hará a la mujer volver a la 
peluquería con más asidui
dad.

—¿Que la moda evolucina y

está en constante cambio es 
algo evidente, pero para los 
profesionales como se deja 
sentir ese cambio?

—Para nosotros —dice Ba
silio— son nuevas creaciones. 
En el fondo la moda es algo cí
clico, que se va repitiendo con 
variaciones, lo que sí ocurre es 
que técnicamente se va ha
ciendo cada vez más difícil, en 
un intento de buscar la mayor 
profesonalidad en los trabajos 
y eso nos lleva a una perfec
ción constante.

—La moda que se crea sue
le ser siempre bastante inno
vadora, es decir bastante fue
ra de lo común, como se adap-

ta esa moda a la cliente nor
mal que suele llegar a la pelu
quería. .

—La moda no es standard 
—afirma Jesús— es más que 
nada unas líneas básicas a se
guir, luego se adapta a cada 
mujer, a esa estética propia de 
cada una de ellas y que le va a 
favorecer.

—¿Cuáles son los factores 
que más influyen a la hora de 
pensar en las nuevas creacio
nes?

—Se suele tender al cambio 
—añade—. Después de mele
nas rectas o escalonadas, 
para evitar el aburrimiento se 
busca romper con esas ten-

séis ser campeones del 
do hace pensar en un 
momento de la peluqueii 
pañola?

—Puede decirse que 
un buen momento -s 
Basilio— pero posiblem 
debido a la falta de pe 
ción, no sea algo que se 
te —encesto ambos pe 
ros son algo escéptico 
muy significativo, qu 
equipo de peluqueros e 
les hayan conseguid 
campeones del mundo 
inadvertido entre los m 
profesionales de la pe 
ría. En realidad y por 
de un logro conseguí

. equipo no estamos h 
de promoción individu 
de una representación 
país que con el tiempos 
talmente olvidada.

Si España se plante 
poner su moda fuera de 
tras fronteras, buscaríais 
moción de sus profesión!

a 
Imad

in PELICULR ES ATERRADORfl!
Janet Maslin«The New York Times»

Oterradora, asusta... 
te pone la carne de gallina
Un thriller con clase.

Xatle Kelly 'ABC - TV ^
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LA VENGANZA DE FREDDY

HEH LINE CINEW. HERON C0*1UNICATI0HS, INC. Y SMART EGG PICTURES, PRESENTA A ROBERT SHAYE PRODUCCION 'PESADILLA EN ELM STREH 2* 
'.LA VENGANZA DE FREDDY'. PROTAGONISTAS MARK PAnON-KIM MYERS-ROBERT RUSLER. CON LA COLABORACION DE CLU GULAGER Y HOPE LANG Y ROBERT 
ENGLUND EN FREDDY KRUEGER - MUSICA DE CHRISTOPHER YOUNG - DIRECTOR DE FOTOGRAFIA JACQUES HAITKIN - ESCRITA POR DAVID CHASKIN - 

PRODUCIDA POR ROBERT SHAYE - DIRIGIDA POR JACK SHOLOER -
nm^NEWlMEONElU

(NO RECOMENDADA A MENORES 18 AÑOS)
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2 500 viajeros de la provincia se vieron afectados

falsa amenaza de bomba en la huelga de 
SENFE, que paralizó el tráfico en Albacete

La huelga convocada por el colnité mtercentros de
5RNFE paralizó ayer el tráfico ferroviario en la provin- 

" i con excepción de los correos de Madrid a Levante, 
^ Ruidos en los servicios mínimos. Poco antes de las

doce de la noche del jueves se recibió una llamada anó
nima en la estación de Albacete que alertaba sobre 
una bomba situada en la vía férrea de la capital a Chin
chilla.

Comienza 
el regreso 
de los 
vendimiadores 
de Francia

jggúii informó el Gobierno 
[jjil, la llamada fue contesta- 
ü por el jefe ^® circulación de 
gestación, quien dijo que se 

' lataba de una voz masculina 
’ ® acento normal, que pro-

i ah 
aen

teniente hablaba desde 
cabina telefónica. Dicha
da, que se produjo cinco 

tatos antes de que comen- 
a la protesta, movilizó a 

wmhros de la Guardia Civil, 
¡aPolicía Nacional y perso- 

¿de la compañía, que ins-
®“®<> jocionaron minuciosamente 
»!®! itramo de la vía, ya qe la 
bal 11 tenaza no había especifica- 
mi 1 ¡el lugar concreto donde se 
Í“®í loontraba el artefacto.

laiiwpección demostró ho- 
I**® ® sdespués que se trataba de 
-a 2 falsa alarma. No obstan- 

le®9 1 el servicio normal por di- 
Pda ¡tramo quedó restablecido

esee: 
ipek

a cuatro de la madrugada. 
Aparte de este incidente, la

icos- ;’ga no había registrado 
<W igún problema hasta me-

taide. Fuentes sindicales FOTO: LUIS MIOUEL
B“^o ofrecieron porcentajes so- 
®^ ! la aceptación de la convo-

La estación de la capital ofreció este aspecto durante casi todo el día de ayer.

» M loria, pero aseguraron que

Los jornaleros albacetenses 
que se desplazaron a Francia 
para trabajar en la vendimia co
menzaron a regresar ayer esca
lonadamente. A pesar de la 
huelga de RENFE, tres trenes 
circularon sin problemas y de
jaron en la ciudad a unos 30 
vendimiadores, de los casi 
5.000 que se desplazaron du
rante el mes pasado.

Los trenes, especialmente 
destinados por la empresa para 
este fin, llegaron a la estación 
de la capital entre las cinco de 
la madrugada y las nueve de la 
mañana. La mayor parte de los 
viajeros continuaron viaje has
ta Murcia capital y algunos 
pueblos de esa región.

Los vendimiadores han reci- - 
bido un salario diario de 3.500 
pesetas durante un período de 
20 ó 22 días. La Unión de Pe
queños Agricultores —rama 
agraria de UGT— informó que 
el resto de los trabajadores vol
verán de manera escalonada 
durante los próximos días, a 
medida que les vaya cumplien
do el tiempo de trabajo, reduci
do notablemente este año 
como consecuencia de la fuerte 
influencia de la mecanización 
en el campo francés.

se registró actividad en
3ifra iguna estación de la pro- 
^ rá, tanto en trenes de lar- 
^^ lecoirido como de cerca- 
id'^ s. La anulación del servicio 
iónt niiai afectó a unos 2.500 
1^5® tiros de la provincia que 

feran utilizado el tren ese

adei
anat [dilación

¡madrugada

^ correos de Madrid a Va-ni ■'~“°uo ue mauna a va 
I M, Alicante y Cartagena

•® de ida como de vuelta,
“won a primeras horas 
« mañana, coincidiendo 
'¡^reapertura de la vía una 
JWe fuera inspeccionada. 
• que la estación per- 
videra paralizada duran- 

horas que suelen reco- 
«Wor actividad, con 
^hn de algunos servi-

cios de atención al público 
' como las taquillas y la cabina 
de información.

La huelga se llevó a cabo 
principalmente para protes
tar por el despido de varios 
centenares de jóvenes en 
prácticas y por la política de 
personal de la compañía. “Si 
la empresa no desiste de sus 
pretensiones estudiaremos 
en el comité intercentros 
otras huelgas", dijo ayer un 
miembro del sindicato Comi
siones Obreras. Mañana está 
previsto que se celebre una 
nueva reunión entre ambas 
partes, de cuyos resultados 
saldrá la actitud que tomen 
los sindicatos en este largo 
conflicto.

400.000 afectados

En toda España, la huelga 
afectó a unas 400.000 perso-

ñas, a pesar de que todos los 
servicios mínimos funciona
ron correctamente, informó la 
agencia Efe.

Durante todo el día sólo 
funcionaron o estaba previsto 
que lo hicieran el 15 por cien
to de los trenes que habitual
mente circulan por todo el te
rritorio nacional, y que trans
portan a unos 750.000 usua
rios.

El motivo principal de la 
huelga, provocado por el des
pido de jóvenes en prácticas, 
mantuvo ayer las diferencias 
entre los sindicatos y la em
presa. Mientras el abogado 
que se ocupa de los despidos 
de 300 jóvenes despedidos, 
aseguró que el número de és
tos es de 600, la empresa con- 

. sideró “exagerada" dicha ci
fra, precisando que se trata 
de “no admitidos".

“Los despidos —dijo el abo-

gado, Domingo Jiménez— se 
han realizado en tres fases 
consecutivas. La primera en 
el mes de julio, fecha en la que 
RENFE alegó que estos traba
jadores no cumplían im requi
sito de edad, aunque previa
mente la empresa los había 
admitido y trabajaban desde 
hacía más de dos años".

Las repercusiones de la 
convocatoria en toda España 
difirieron igualmente según 
la fuente, ya que los sindica
tos dijeron que superó el 60 
por ciento, mientras que la 
empresa aseguró que no pa
saba del 10 ó 15 por ciento.

Los trabajadores conside
ran que la empresa ha incum
plido el convenio vigente en 
lo que se refiere al ingreso de 
nuevos agentes y se quejan 
asimismo de la política de 
personal que está poniente 
en práctica.

Ningún problema

Los trabajadores han recibi
do un buen trato en el país veci
no y no se ha originado ningún 
problema de importancia du
rante su trabajo y estancia en el 
país vecino, según el citado sin
dicato agrario.

La llegada de los trenes es
peciales ha sido posible gracias 
al acuerdo que alcanzaron el 
comité de empresa y la direc
ción de RENFE para que la 
huelga de ayer no afectara a es
tos trabajadores.

El regreso de todos los alba
cetenses se prolongará aún du
rante al menos dos semanas, 
ya que la mayoría de ellos se 
han incorporado en distintas 
fechas. Sin embargo, todos vol
verán con similares ingresos, 
ya que los contratos no han lle
gado en ningún caso al mes.

ya®*
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Actuarán el día 16 en el Carlos III

La Filarmónica de Ostrava, “Leos Janacek”, 
en el VII Festival Internacional de Música

El próximo día 16 tendrá lugar el primer concierto 
del VII Festival de Música, organizado por la Caja de 
Ahorros de Albacete, Este recital será ofrecido por la

Orquesta Filarmónica “Leos Janaker” de Ostrava y se 
celebrará a las 8.15 de la tarde en el Teatro Carlos III.

5»?aaa ir 
!!í51:a5?5 * 
dal de novela, p^^^Xí Íí

La Orquesta Filarmónica 
“Leos Janaker” de Ostrava es 
considerada como una de las 
agrupaciones en su género 
más importantes de todo el 
mundo. Durante los íntimos 
30 años su progreso ha sido 
espectacular. Creada a caba
llo de las dos guerras mundia
les, tiene como predecesora a 
la Orquesta de la Radio de Os
trava y más tarde, Rudolf Ku- 
bin funda la Sinfonía de Os
trava, iniciando una señe de 
conciertos en teatros, institu
ciones culturales, industrias y 
salas deportivas, cumpliendo 
un gran papel en la educación 
musical de toda una genera
ción. Sería en 1958, al aumen
tar el número de sus profeso
res, cuando se le concedió el 
título de Filarmónica Estatal 
de Ostrava. En 1971 el Conse
jo del Comité Nacional de la 
ciudad de Ostrava concedió a 
la orquesta el privilegio de lle
var el nombre del genial com
positor Leos Janacek.

En el VII Festival Interna
cional de Música de Albacete 
dirigirá a la Filarmónica “Leos 
Janacek”, Stanislav Macura, 
laureado director, ganador 
del Primer Premio en el Con-

FOTOS: LA TRIBUNA

“Leos Janacek” de Ostrava una de las mejores orquestas en su género.

curso Intemcional de Direc
ción, organizado por la Fun
dación Internacional “Her
bert von Karajan", ha sido in
vitado a dirigir las más impor
tantes agrupaciones musica
les checas, rusas, húngaras, 
japonesas, polacas, alemanas 
•turcas.

Obertura de la
Operada “Oberon"

La Filarmónica Leos Jana
cek" , interpretará la Obertura 
“Oberon" de Karl María Von

Weber. “Oberon" es mía ópe
ra estrenada en Londres en 
abril de 1826 con extraordina
ria acogida. Su obertura des
cribe los episodios más im
portantes de la obra.

Se incluye en el programa la 
Suite de Josef Suk “Raduz y 
Mahulena", pieza original de 
este excelente violinista, que, 
a los 17 años fue el fundador 
del Cuarteto Bohemio, famo
so en todo el mundo. Discípu
lo de Dvorak, compuso “Ra
duz y Mahulena" como encar

go, para el cuento del gran es
critor checo que fue Zeyer. Es 
una de las grandes obras de la 
literatura orquestal checa.

De Franz Liszt se ofrecerá 
las piezas “Prometheus", 
“Orfeo" y “Tasso". La prime
ra simboliza el suñimiento 
por el saber; “Orfeo" es mío 
de los poemas sinfónicos es
crito como introducción a la 
ópera de Gluck, “Orfeo y Eurí
dice", mientras que “Tasso" 
fue esctita para servir de in
troducción al drama de Goet
he “Torquato Tasso".

tual",lospr6sia„7a 
oonuiiaoonfer9ncia7£
^i^oconelorittafi 
Gar^RiM,9nelMii5
tos de la DelRnaniA» ?**
a. El acto comenzaráaiasjj 

la tarde. Francisco Umbiai, 
colaborador habitual d^ 
País" y de las revistas “K 
po"e"Intenriü",Con*,S 
prenuo Nadal con SU noZ 
tulada“La8Ninfa8'’ye8UM, 
los escritores más prolíficos.

IIEncnantroipanToii 
tartos en campoidíS 
bajo. La coordinación regid 
de Castilla-La Mancha ha 
vocado el 11 Encuentro de- 
luntarios en campos de trabi
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que tendrán lugar en elalbl?®^ 
mío TllVTAVk-¡1 UAI—A DO 0^gue Juvenil “Alonso Quijji 
en las Lagunas de Ruidera i
bacete) durante los días lyi 
de noviembre. A ellos pal 
asistir jóvenes a partir deka 
años, hasta un total de % 
cuotas de participación es 
900 pesetas. Los interesa 
en este Encuentro podrán i

asus 
Eli 

casi i 
ilosp 
las d 
estar 
raían 
tosic:

pliar más infonnación en lal j^j 
legación de Educación y Qi ^^^
ra.

Conferencia-coló#
social 
ÜIOS.

para padres de híemiBÍ
dos. La Escuela de Padies! aent 
manente ha organizado una sigo

La nueva “Fantasía” sigue 
siendo la mejor película 
en imagen y sonido

ferencia coloquio quesea Cus

Albacete puede asistir estos 
días a la proyección de mía de 
las películas más legendarias 
del cine. “Fantasía” un film de 
Walt Disney, que cumple este 
año su 46 aniversario.

Walt Disney no era músico, y 
tampoco lo eran la mayoría de 
sus artistas. Pero a pesar de 
todo, como la mayoría de la 
gente, eran buenos oyentes. Al 
final de los años 30, cuando el 
estudio empezó a trabajar en 
“Fantasía", que combinó el ta
lento de Disney y la música del 
gran Stokowski, ellos simple
mente oían y trataban de cap
tar los estados de ánimo, los 
movúmentos, las situaciones, 
los colores y los personajes que 
la música recreaba en sus ima
ginaciones.

Ahora, 40 años más tarde del 
estreno, “Fantasía" vuelve 
triunfalmente con una nueva 
banda sonora que es a la vez 
fiel á la partida original de Sto-

kowski y a la tradición de la pe
lícula como irmovación en el 
uso de la imagen y el sonido. El 
ganador de dos premios de la 
Academia, Irwin Kostal, dirigió 
y supervisó la regrabación de 
“Fantasía".

Cuando irrumpió “Fantasía” 
en las pantallas presentó la.pri- 
merá aplicación de sonido es
tereofónico en películas cine
matográficas. Los técnicos de 
Disney en colaboración con. 
RCA crearon el "Fantasound”, 
un efecto direccional y trí-di- 
mensional que permitía al pú
blico de esos días escuchar la 
música de una orquesta sinfó
nica con un realismo sopren- 
dente y rico. Fue un estéreo pri
mitivo que requirió la instala
ción de proyectores por valor 
de 85.000 dólares incluyendo 
90 altavoces especiales.

El nuevo sonido digital y Dol
by estéreo de “Fantasía" está 
diseñado para atraer las au

8

bró ayer alas 6.30 de la tóiOi losei 
la Delegación de Cultura, úh 
conferencia fue ofrecidapcí nobili 
lió Sanjuan del servia ^ 
O.R.L. del centro RamónyO 
de Madrid y versó sobre el' 
timulador Vibrotáctil DIW__ 
20", uno de los más impoit 
tes avances técnicos gue ( 
miten a los sordos tomar i * { 
ciencia de los sonidos guele Q 
deán.

''i
4

Una de las escenas de la película “Fantasía ".

diencias hoy día, en la misma 
manera que el “Fantasound" 
atrajo a las de su época en 
1940. Sin embargo, no se han 
podido hacer muchos adelan
tes en las maravillosas inter
pretaciones visuales de la mú
sica de Bach, Beethoven y 
Tcháikovsky.

Segiín Irwin Kostal esta nue
va versión de Fantasía está 
pensada para acercar a la expe-

rier^a de un concierto, con la 
salvedad que será más real que 
la versión original.

“El sonido estéreo era mía 
novedad en aquella época" 
dice Kostal. "No sabían como 
sacar el mejor partido de aque
lla nueva herramienta. Ahora 
con el sonido digital podemos ir 
desde un susurro muy bajo, 
hasta un gran estruendo con 
claridad y precisión".

Concuño de iovm 
ción sodoeconow 
Convocado por la Cajad^ 
rros de Albacete, s® ^®^ 
cado el concurso de iD^ 
Ción socio-económicas®^ 
cete. Podrán participaren« 
dos los investigadores y P1 
sionales mayores de edaa 
obras deberán ser renu^ 
departamento de obra s^ 
la citada entidad bau ' 
plazo de presentación 
el 15 de octubre. I^8 P 
serán de 300.0007 22 

setas para el 
breeconomíaysocratti^ 
bacete y para 01 
de organización a ’j 
respectivarnenta- I
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DISCOTECA ZODIAC CONVOCA su PRESTIGIOSO CONCURSÓ Í 
“MISS ZODIAC” CON IMPORTANTES PREMIOS J 

BASES E INSCRIPCIONES: EN LA MISMA DISCOTECA TODO’ 
DIAS DESDE LAS 7 DE LA TARDE. .-c

DISCOTECA ZODIAC TE OFRECE ADEMAS TODOS LOS iw* 
RECALZOS, SORPRESAS...

* ¡VEN A LA TOMBOLA ZODIAC! * - 1 
“VEN AL NUEVO AMBIENTE DE DISCOTECA ZO^vA’ J 
TU DISCOTECA DE SIEMPRE TOTALMENTE NUEV>^
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A Hogar del Pensionista, a 
falta del mobiliario prometido

ALITE

las obras del Hogar de
i* iwiowstas y JubUados de 
«íoi f iioiran va más de

^ ^
 &

- ^
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esta ciudad Uevan ya más de 
jeis meses finalizadas y to
davía no se ha recibido el mo- 
j¿l¡ario prometido por el IN- 
jg{S0 para su puesta en
funcionamiento.

La instalación provisional 
del Hogar del Pensionista en 
te calle Arcipresta Gutiérrez 
¡lasta la apertura del nuevo 

17oJ|«nírodeIacane Cruz de Pie- 
^ jj ¿ase va convirtiendo en una Esta calle lleva el nombre de tm ilustre roblense, Graciano 

Atienza.
regia 
ihaa 
nde' 
itrab 
el ai! 

Quijal 
deraj 
islyi 
spod 
delta 
le 9(1 
loes

angustiosa espera, para un 
gadeo considerable de la po-
ilición. En la actualidad duzca el cmbio definitivo de
dentos de jubilados se dan ci- todas estas personas que no
te a diario en un local peque- 
toque no se adapta en nada 
asm necesidades. “

El nuevo hogar dispone de 
casi 500 m2 distribuidos en 
desplantas. Cuenta con se
as de juegos,, bar, salas de 
estar y audiovisual, sala poli- 
lalente, salón de actos y ex-

deben esperar durante más 
tiempo, exigen la puesta en - 
funcionamiento ya, y parece 
ser que se estudia un amue
blamiento provisional por 
parte del Ayuntamiento has
ta recibir el mobiliario del IN- 
SERSO que parece que no lle
ga nunca.

josiciones con un pequeño 
«cenario, vestíbulos, despa- 
líos, aseos, etc. Se estable- 

‘yC^ »rán servicios de asistente

Ampliación de la 
central telefónica

[lilo
social y asesor jurídico entre 
tos.

’ ^ terrenos son de propie-
^®^^ lid municipal y el manteni-
idiesf iiBnto del centro correrá a 
lowii sigo del INSALUD.

Cuando estamos adentra-
itórií Sos en otro frío invierno apre- 
Itunyia la necesidad de recibir el 
lapo nobiliario para que se pro- 
vicio
inyO 
red' 
DR 

mpotí 
quep

La central telefónica de Vi
llarrobledo será ampliada en 
mil líneas de equipo para el 
año 86. Las obras de amplia
ción de estas mil nuevas lí
neas tienen un presupuesto 
de 16.528.000 de pesetas.

Se construirán siete seccio
nes de canalización con una 
longitud total de 1.167 me

mam
que a “1 Muestra de Cine” ha logrado

n importante y positivo balance
lÓlOl 
idel
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Almansa tiene una gran sensibilidad para el cine, justificán
dolo el éxito de la "muestra ",

’^ dos ^ ^® Proyec-

^’'^08 J^^^Pación de 
miembros 

h ^^®eño y to- 

fc^oíseí^ PeUeula en 

tratado di- 
^cionados con

el mundo del cine.
Se ha hablado de las produc- ciales como el Cine Club, pue-

clones, se ha hecho un análisis 
del cine, a través de sus diver
sas épocas hasta la actualidad 
centrándose muchas de las dis- 
cursiones en la problemática 
que el cine tiene para llegar a 
un mayor sector de público, 
para interesar a la juventud, y 
en definitiva para conseguir 
que en una ciudad como Ai

tros y también serán costrui- 
das siete cámaras de regis
tro.

Las calles en las que se 
efectuarán las construccio
nes de secciones de canaUiza- 
ción y cámaras de registro 
son las de las de Corveras, 
Real, Díaz, Herreros, Plaza 
del Rollo, Chavarro, Cerro, 
Octavio Cuartero, Virgen, 
Caldereros, Estación, Villar y 
Dolorosa, esta última con una 
longitud de 225 metros hasta 
llegar a la confluencia con la 
Avenida Reyes Católicos 
donde en mi futuro se prolon
gará la canalización a través 
de toda la avenida.

La central telefónica de 
esta ciudad cuenta en la ac
tualidad con un equipo auto
mático con 4.000 líneas en 
servicio.

mansa,tanto las salas comer- 

dan ofrecer programas atracti
vos. La valoración que se pue
de hacer, una vez terminada la 
muestra es positiva, con una 
aceptable asistencia de público 
que ha quedado satisfecho con 
las películas proyectadas. No 
es descartable que en un futuro 
próximo vuelva a haber mues
tras de otro tipo de cine.

FOTOS: LA TIUBUNA

Se va a construir un frontón en una zona de ampliación urba
nística como es el Barrio de las Cruces.

Mañana en Madrid, entrega 
de los "Molinos Blancos” a 
rodeases destacados
□ CEBRIAN

Mañana, domingo, festivi
dad del Pilar, tendrá lugar en 
Madrid, organizada por la peña 
rodense en aquella capital con 
el patronato del Museo Anto
nio Martínez de La Roda, una 
comida con motivo de la entre
ga a las monjas que atienden la 
Residencia de Ancianos de La 
Roda y al. doctor ya jubilado, 
Francisco de Paula Jiménez, de 
los premios denominados “Mo
lino Blanco" galardón que se 
instituyó en memoria del 
periodista y poeta rodense 
Braulio de Migué!, fallecido 
hace ahora ya algunos años y 
que se otorga a aquellas perso
nas e instituciones que durante 
el año se han distinguido por el 
amor e interés demostrado por 
el pueblo.

Reconocimiento 
a los premiados

Al almuerzo y entrega del ga
lardón asistirán numerosos ro- 
denses que se suma así al reco
nocimiento a los premiados con 
esta distinción puramente 
manchega y que se desplaza
rán desde La Roda en autoca
res, siendo de destacar la ac
tuación durante la velada de 
nuestra banda, todavía, Muni-

En una comida popular se 
sirvió una vaca a la brasa
□

Con actos para todos los gus
tos y opiniones terminaron las 
fiestas patronales, en las que 
ha reinado un ambiente fami
liar, olvidándose, momentá
neamente, los problemas de la 
localidad. La patrona fue pa
seada y vitoreada por las calles 
y, en general, el pueblo partici
pó activamente en los festejos 
programados, tanto culturales 
como deportivos.

Los festejos con las reses 

cipal de música, que sin duda 
pondrá una “nota de su buen 
hacer musical, y con ello contri
buirá también al mayor realce 
de la fiesta que esperamos al
cance el mismo éxito de años 
anteriores”.

Construcción 
de un frontón

En terrenos del campo muni
cipal de deportes se ha comen
zado la construcción de un 
frontón, obra que costará 
4.000.000 de pesetas, los cua
les serán aportados por el 
Ayuntamiento rodense y la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha. Con esta nue
va instalación deportiva que 
está dentro de la línea que está 
llevando a cabo la concejalía de 
deportes del Ayuntamiento de 
esta localidad, dentro de un 
programa de remodelación de 
instalaciones' deportivas y 
construcción de otras nuevas, 
los amantes, concretamente de 
este deporte de frontón podrán 
próximamente practicarlo, y 
aunque aquí en La Roda, de 
momento no hay tantos adep
tos como en otros puntos de la 
provincia, estamos seguros 
que una vez concluida e inau
gurada la pista crecerá el nú
mero de participantes en esta 
modalidad deportiva. 

bravas han estado mitad y mi
tad. siendo lo más importante, 
como final de fiestas, y sin que 
haya precedente, el que el pue
blo se comiera una vaca, a la 
brasa, gratuitamente, comida 
que huele a campaña preelec
toral socialista, pero que hay 
que destacar por lo que tiene, 
de anecdótico, sin que se le 
conceda mayor importancia 
porque a la hora de las eleccio
nes lo que cuentan son las co
sas bien hechas, y el recuento 
de las que se pueden y no se 
hacen.
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La oposición 
critica la 
actuación de 
Política 
Teiritorial

El cincuenta por ciento de las 
viviendas que el gobierno Bono 
tema que iniciar en 1985 no se 
hicieron. En 1986, las obras de 
contratación (viviendas, carre
teras, abastecimiento y depu
ración de aguas) se están em
pezando en estos días, habién
dose perdido los primeros nue
ve meses del año.

Estos datos, extraídos de un 
informe elaborado por la oficina 
técnica del Grupo Popular, ser
virán de base a la oposición 
para una interpelación al con
sejero de Política Territorial por 
su mala gestión durante su 
mandato y en concreto en los 
años 85 y 86: “El balance —se
gún el Grupo Popular— es muy 
pobre. El consejero debe expli
car las razones para estos re
trasos. Hay obras que tardan 
siete y ocho meses en ser adju
dicadas desde que se anuncia 
su concurso o subasta".

En el estudio elaborado por 
la oficina técnica del GPP se se
ñala que, a finales del primer 
tirmestre de 1986 se estaban 
iniciando obras por valor de 
3.489 millones de pesetas que 
tendrían que haberse realizado 
durante 1985. El retraso era 
principalmente notorio en la 
construcción de viviendas. Las 
884 edificaciones afectadas, 
cuya construcción tenía que 
haber empezado en 1985 (y en 
algunos casos incluso antes: 
años 82, 83 y 84) representan 
más del cincuenta por ciento de 
las obras que se proyectaron 
iniciar el pasado año.

Por lo que respecta a carrete
ras, el retraso se ha dejado sen
tir en veinte obras de repara
ción y conservación por un im
porte de 750 millones de pese
tas, que representan algo me
nos de la tercera parte del dine
ro que el gobierno presupuestó 
para este fin el año pasado.

Esta mala gestión, denuncia
da en el informe de la oficina 
técnica del GPP, ha continuado 
con las obras por contratación 
de 1986. Ha habido nueve me
ses de inactividad y es en estos 
días, tras las reiteradas quejas 
y denuncias del Grupo Popular 
por el retraso en las inversio- 
iies, cuando se están empezan
do las primeras viviendas, las 
reparaciones de carreteras y 
las obras de saneamiento con 
cargo a los presupuestos de 
1986.

En concreto, tan sólo se han 
adjudicado un total de 556 vi
viendas de las 1,350 cuya cons
trucción está previsto que se 
inicie en. 1986. El reparto pro
vincial es el siguiente: 195 en 
Albacete, 135 en Ciudad Real, 
64 en Cuenca (en la capital) y 
162 en Toledo. Guadalajara ha 
quedado excluida.

Por lo que se refiere a carre
teras, en estos días se están ini
ciando las primeras treinta y 
nueve obras por contratación, 
por un importe de 1.150 millo
nes de pesetas. De estas obras, 
sólo hay tres que sobrepasan 
los 100 millones de pesetas. La 
media es de 29 millones de pe- 

. setas por obra.

Para la conmemoración del Descubrimiento

Se va a constituir la comisión
regional organizadora de actos

La comisión regional del V Centena
rio del Descubrimiento de América se 
reunirá el día 16 de octubre, en el Pala
cio de Fuensalida, con el'objetivo de 
proceder a la constitución formal de su

comité, elegir a los miembros que for
marán parte del comité permanente y 
estudiar el programa de actuaciones a 
desarrollar en 1987.

Bono asistirá 
Reus”. El

La conúsión regional, crea
da para conmemorar en Cas
tilla-La Mancha el V Cente
nario del Descubrimiento de 
América mediante Decreto 
de fecha 26 de noviembre de 
1985, está integrada por el 
presidente de la Junta de Co
munidades de Castilla-La 
Mancha, José Bono, el presi
dente de las Cortes Regiona
les, Javier de Irizar, los con
sejeros de Educación y Cul
tura, José María Barreda, de 
Industria y Comercio, Fer
nando Novo, de Economía y 
Hacienda, Juan Pedro Her
nández Moltó, de Presiden-

Convocado el Concurso del Diseño en
la Artesanía de Castilla-La Mancha

Ya por la tarde, José Bono to. 
sitará la Casa de Castilk # GE^ 
Mancha en Reus y manten piésd 
una reunión con los piesid ¡ta de
tes de las Casas casteUa aipiei 
manchegas existentes en ( ;;ey 
taluña.

La Consejería de Industria y 
Comercio de la Junta de Comu
nidades acciba de convocar el I 
Concurso del Diseño en la Arte
sanía de Castilla-La Man
cha’86, para la promoción de 
iniciativas y fomento del diseño 
aplicado a la producción arte- 
sana. Las especialidades com
prendidas dentro de este certa
men son: cerámica, hierro-me
tal, joyería-orfebrería, textil, 
papel, cuero y madera.

Con esta convocatoria, el de
partamento que dirige Feman
do Novo pretende revitalizar la 
comercialización de los produc
tos artesanos mediante una 
oferta diversificada de diseño y 
formas más acordes con el 
tiempo presente.

La Consejería espera que

I

pe

Reunión de la comisión Iglesia-Junta 
Comunidades. El presidente de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha, José Bono, 
presidió la reunión de la comisión mixta Junta de 
Comunidades-Iglesia Católica de Castilla-La

FOTU: ALVARO RUIZ

Mancha, compuesta por el consejero de Educa
ción y Cultura, José Maria Barreda, el director 
general de Cultura, y los cinco delegados provin
ciales de la citada Consejería, y por monseñor 
Torija, obispo de Ciudad Real y representantes 
de las cinco diócesis de Castilla-La Mancha.

. Seac<wd6.1aP^*(3 

moratoria de u^, J 
sejeria de A^ neH^ 
caza de anatid
de Las Tablas, Y ^g^gp J 
de los canales a« g^« 
se hicieron para 3 
de Las Tablas. |

REGION

cia y Gobernación, Rafael 
Martín Sanz (que actuará de 
secretario) y el rector de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha, Isidro Ramos. Ade
más, formarán parte de la co
misión 10 representantes de 
otros tantos murúcipios de la 
región y dos representantes 
de las siguientes organiza
ciones: Federación Regional 
de Cámaras de Corñercio e 
Industria,. organizaciones 
sindicales. Cajas de Ahorro, 
comunidades originarias de 
Castilla-La Mancha y Confe
deración Regional de Empre
sarios de Castilla-La Man- 

esta convocatoria impulse a los 
artesanos a buscar uná nueva 
dinámica, especialmente en la 
artesanía de vanguardia, en 
consecuencia con una deman
da que pide diseño e innova
ción de unos productos en los 
que la calidad, el bien hacer y el 
valor diferencial de los únicos e 
irrepetibles, lo hacen particu
larmente deseable.

El jurado estará presidido 
por el secretario general técni
co de la Consejería de Indústria 
y Comercio, actuando como vo
cales un representante de la 
Federación Regional de Arte
sanos, un profesor de diseño, 
un profesional de la comerciali
zación de productos artesanos, 
un experto en cada una de las 
materias objeto de concurso,

El ®^^ 
fii?A?“““Sl*.^ é

cha.
Debido , a las conmemora

ción, en 1992, del V Centena
rio del Descubrimiento de 
América, y a la que la impor
tancia del hecho requiere 
que se creen los órganos ade
cuados, en consonancia con 
los distintos comités creados 
a nivel estatal, para celebrar 
con brillantez las actividades 
conmemorativas, se creó la 
comisión regional del V Cen
tenario cuyo objetivo es la 
promoción, coordinación y 
ejecución de los programas 
previstos para la aludida con
memoración. 

asistirá 81 luaes’¿'‘ S 

ria de Muestras 
que tendrá lugar 
dad tarraconense. El ¡ÍS 
Ejecutivo regional bJ?.< 
tadoavisitarlaFeiS';* 

mera autoridad mnni Reusylosorg^^XXf 

misma. Durante su es^^ 
Reus, José Bono mante

^de Tanagonayiosaj 
de ReusyTanagona

El presidente de la Junta 
Comunidades protagon 
una breve intervención en 
auditorio del recinto ferial? 
contmuación, girará un o? 
pleto recorrido por las
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“.^Fu-uBus", en unce 
que habrá una variada y lep „ 
sentativa muestra de los a to 
culos, y productos más rep ,-1^ 
sentativos de Castilla-La M i 
cha.

ciones de "Expo-Reus

liando

un representante de la Conse
jería de Educación y Cultura y 
dos más de la de Industria y Co
mercio.

En una primera selección el 
jurado podrá conceder hasta 20 
ayudas de 50.000 pesetas. Los 
tres trabajos de ejecución de 
los proyectos seleccionados 
que se consideren merecedo
res de ello, podrán percibir, 
cada uno, un premio de 500.000 
pesetas.

El plazo de presentación de 
los proyectos de diseño y de
más documentación es de 20 
días naturales a partir del 7 de 
octubre. Dicha presentación ha 
de formalizarse en las sedes de 
las Delegaciones Provinciales 
de la Consejería de Industria y 
Comercio.

“Cuenca agraria", nu 
publicación. El consejem
Agricultura de la Junta de 
munidades de Castilla-La IJj 
cha, Femando López Can 
respondiendo a una invi 
de jóvenes agricultores, 
sentó ayer en el Hotel T 
mangana de Cuenca, una 
blicación editada por el d 
sindicato agrario.
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La revista, que se Wón 
“Cuenca agraria", sáldiáa gjjgj 
calle con periodicidad mena jjfyg. 
y se distribuirá en 234 locá ¡¿ju^jj 
des de la provincia conquen [¡¡g ¡^ j 

es 
Esta revista, en su nuevas ^ jip 

pa, ha cambiado su fonnatí ; q^g 
tipo tabloide, y además d^ legjjjj. 
coger información estrictas ^^ 
te agrario se ocupará tañí 
de la actualidad municip^® 
cluirá secciones dedicad 
los espectáculos, el deporte 
televisión.

ffluri

•«rten

Moción de censura ^ 
Avilés, presidente de 
to de Las Tablas de 
presentó una moción de ce 
ra contra Humberto 
secretario general de 
ración de Amigos ci® , „ 
miembro de este pa íiyde

lea

a

La moción fue P*’ * 
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la mesa, pata dJS«"‘ 
próxima reunión-
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herido en el suceso

¿tepués de diez horas los GEOS acabaron 
']P el secuestro del Banco de Sabadell

jUCELONA. (Efe).—
miembros de los GEO 

^on la noche de ayer con 
(«cuestro de los rehenes 

Jurante más de diez ho- 
liabían mantenido dos 

edores en una sucursal 
Janco de Sabadell, enBar- 

“^®aa,sin que se registrasen

tal (Jill 
¡de 
cia

^ s linas explosiones pro-
para derribar la puer- 

je acceso al Banco, los 
lograron apoderarse de

Íjtiacadores y rescatar a
’^^Acho rehenes.

Amentos antes del asalto 
A logrado escapar de la 

^^A^uno de los rehenes.
Atildo en el interior otros 
f entre empleados y

GEO derribaron, poco
‘teoAisdelas 23.15 horas, la 
esid A de la sucursal banca- 
:ellaApieando tres pequeñas 
en A explosivas y efectua-.

¡también varios disparos

Inidar y confundir a 
uentes.
infusión, los policías 
s penetraron en el 
le la entidad banca- 
aren a los rehenes y 
on a los dos atraca-

i superior de Policía 
Biona, Agustín Lina- 
toó poco después de 
ción de los ocho rehe-

Una de las cuatro mujeres liberadas saliendo de la entidad
bancaria.

Iinguna persona ba
ldo herida en la in- 
n de los GEO.

1 aclaró que la perso- 
e introducida en una 
cía, momentos des- 
la intervención de los 
especiales, era uno 
atracadores heroinó- 
pie padecía el síndro- 
bstinencia.

Al atracador le fue suminis
trada metadona, sustancia 
que suele ser empleada médi
camente en algunas ocasio
nes en los casos de síndrome 
de abstinencia de heroinóma
nos.

Varios de los rehenes libe
rados fueron evacuados 
igualmente en ambulancias, 
atmque ninguno de ellos sufría 
heridas, aunque, aclaró el jefe 
de la Policía “ subían una fuer

te conmoción nerviosa que 
aconsejaba su traslado ur
gente a centros asistenciales 
para atenderías debidatnen- 
te".

Los rehenes que permane
cieron en el interior de la enti
dad bancaria fueron cinco 
clientes y cuatro empleados 
del Banco.

Desde que comenzó el se
cuestro, aléis 13.20 horas, tres 
mujeres fueron liberadas por

los atracadores, una de las 
cuales, identificada como 
Carmen Contreras, fue dete
nida por la Policía cuando pre
tendía huir haciéndose pasar 
como una de los rehenes.

Durante toda la tarde man
dos policiales mantuvieron 
diversas conversaciones con 
los secuestradores que se 
mantuvieron firmes en sus 
peticiones de conseguir un 
microbús y diez esposas para 
ponérselas a los rehenes.

También pidieron que las 
fuerzas policiales despejaran 
la zona, como ya lo hicieron en 
la primera comunicación que 
mantuvieron con mandos de 
la Policía.

Los atracadores, que habla
ron con la Policía en la puerta 
de la sucursal, amenazaron 
con matar a un empleado del 
Banco si a las tres de la tarde 
no se cumplían sus peticio
nes.

Al cumplirse el plazo dado 
por los delincuentes se pro
dujo el momento de mayor 
tensión, ya que se oyó un dis
paro cuyo proyectil se incrus
tó en una puerta de la oficina 
sin que hiriera a ninguna per
sona.

En uno de sus últimos con
tactos, solicitaron negociar 
directamente con el goberna
dor civil, Ferrán Cardenal, e 
intercambiar a cuatro de las 
mujeres retenidas por el jefe 
de la Brigada Antiatracos.

El jefe superior de Policía, 
Agustín Linares, mando de 
las fuerzas destacadas se 
mantuvo, ante la oficina ban
caria que ya entrada la noche 
aparecía ilummada con gran
des focos alimentados por un 
grupo de electrógeno de la 
Policía Nacional.

de muertos y miles de heridos, balance 
F terremotos ocurridos en El Salvador
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un millón de habitantes, desde 
el terremoto del 3 de mayo de 
1965, qúe destruyó miles de vi
viendas, causó centenares de 
muertos y dejó miles de heridos.

El primer terremoto, que re
gistró una intensidad de 5’2 
grados en las escala de Richter, 
según el Instituto Sismológico 
de Guatemala, ocurrió a las 
11.49 hora local (17.49 GMT).

El segundo temblor se pro
dujo 15 minutos después, con 
una intensidad de 4’5 grados.

Los temblores afectaron 
principalmente al centro de la 
ciudad y a los populosos ba
rrios periféricos de Mejicanos y 
Sy apango. El terremoto se sin
tió en Honduras y Guatemala. 
El Salvador quedó aislado con 
el exterior.

En San José de Costa Rica, la 
emisora “Radio Monumental” 
informó que radioaficionados 
salvadoreños informaron que 
30 niños murieron y 12 resulta
ron heridos al derrumbarse dos 
colegios del barrió de San Ja

cinto, donde se encuentra la 
sede de la Presidencia de la Re
pública.

Una salvadoreña que respon
dió una llamada telefónica he
cha desde San José dijo que .al 
menos 15 personas murieron y 
varias resultaron heridas en el 
Gran Hotel de la capital.

La emisora salvadoreña 
“YSU” dijo que nueve niños 
murieron a causa del terremo
to.

“Hay un intenso olor a san
gre ”, dijo la fuente.

El vicepresidente de El Sal
vador, Rodolfo Castillo Clara- 
mout, dijo a la emisora colom
biana “Radio Caracol” que el 
movimiento telúrico es “uno de 
los más grandes ocurrido en los 
xiltimos años ”. j

Columnas de humo se obser
vaban esta tarde en San Salva
dor, según un radioaficionado 
que comunicó con Tegucigal
pa. El informante dijo que ob
servó incendios en la Universi
dad Nacional y otros barrios de

la capital.
Un portavoz de la embajada 

de Estados Unidos en San Sal
vador indicó que "la calma ha 
vuelto a la población, pese a 
que hubo más temblores des
pués del primero ".

La oleada de movimientos 
sísmicos provocó el pánico en 
la ciudad, mientras una nube 
de polvo se elevaba sobre ella.

El corte de la luz eléctrica 
dejó atrapados en los ascenso
res a miles de personas. Un 
grupo de colegiales quedó 
también atrapado en el teleféri
co de San Salvador.

“Se requiere con urgencia 
sangre, plasma, calmantes y 
avituallamientos como espara
drapo y algodón”, dijeron las 
autoridades de Salud Púbüca 
salvadoreña en emisiones cap
tadas en Bogotá.

“Hay más de 4.000 heridos 
en la zona céntrica de la capital 
y nueve niños muertos frente al 
Hospital del Seguro Social", in
formó YSU.

Máxima alerta 
polidal ante 
un posible 
atentado de 
ETA en Madrid

MADRID. (Efe). Las fuerzas 
de seguridad del Estado se en
contraban ayer en situación de 
“máxima alerta” ante la posibi
lidad de un antentado de ETA 
Militar en Madrid, supo ayer en 
fuentes de la lucha Antiterro
rista.

Estas fuentes aseguraron te
ner "suficiente información”, 
tanto de los servicios policiales 
españoles como franceses, que 
"hacen temer” la posible inmi
nencia de un acto terrorista en 
la capital española.

Los datos de los especialis
tas en materia antiterrorista 
apoyan "suficientemente” la 
presunción de que los inte
grantes del denominado “co
mando España”, de ETA Mili
tar pueden encontarse en Ma
drid con la intención de lle
var a cabo un atentado, asegu
raron las fuentes informantes.

El “oomando España", que 
desde hace varios años ha co
metido numerosos atentados 
en Madrid, ha sido reestructu
rado por la dirección de ETA 
Militar y, según los expertos lo 
integran actualmente José 
Luis Urrosolo Sistiaga, Juan 
Marla Soares Gamboa, José Tu- 
rriUéis Aranceta y Antonio Ga
biola Goyogana.

Castilla-La 
Mancha podrá 
emitir 1.000 
millones en 
deuda pública

El Consejo de Ministros auto
rizó ayer a las comunidades au
tónomas de Canarias y de Cas
tilla-La Mancha, para emitir 
respectivamente 10.000 y 
1.000 millones de pesetas en 
deuda pública. El importe total 
de la deuda pública autorizada 
debería destinarse exclusiva- 
mente a la financiación de pro
yectos de inversión de los cita
dos gobiernos autónomos, se
gún los términos fijados en an
teriores autorizaciones para 
otras comunidades «autóno
mas.

El Consejó aprobó también el 
plan financiero del FORRA para 
1987 y el reglamento de la Ley 
de patentes, así como el finiqui
to de venta de los bancos del 
antiguo grupo “Rumasa".

Asimismo el gobierno acordó 
en suteunión de ayer remitir al 
parlamento el proyecto de Ley 
sobre fiscalidad municipal en la 
ordenación del tráfico urbano. 
Esta nueva ley se basa en la 
competencia que otorga la Ley 
de Bases de Régimen Local a los 
municipios en la ordenación del 
tráfico urbano y regula las for
mas en que debe subvenirse a 
las necesidades financieras de
rivadas de la prestación de 
esos servicios de ordenación.
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Alvarez del 
Manzano, de CP, 
se presentará 
a la Alcaldía 
de Madrid

MADRID. (Agencias).—José 
Maria Alvarez del Manzano, 
portavoz del Grupo Popular en 
el Ayuntamiento de Madrid, 
confirmó ayer su candidatura a 
la Alcaldía de esta ciudad por 
Coalición Popular, en las elec
ciones municipales del próximo 
año.

Alvarez del Manzano indicó 
que, en ima entrevista que 
tuvo con el presidente de AP, 
Manuel Fraga, éste le anunció 
que iba a presentar su candida
tura a los órganos de dirección 
del partido y que contaba con 
su apoyo y con el del secretario 
generad, Alberto Ruiz Gallar
dón.

En la misma entrevista. Fra
ga ofreció a Alvarez del Manza
no la ficha de afiliación en AP, 
requisito éste que aún no había 
formalizado.

La candidatura de José Ma
ria Alvarez del Manzano a la Al
caldía madrileñá será estudia
da el lunes por la mañana en el 
comité electoral nacional^que 
la presentará por la tarde, para 
su ratificación, a la Junta Direc
tiva Nacional.

En un desayuno de “traba
jo", ayer, Manuel Fraga y el 
presidente del Partido Liberal, 
José Antonio Segurado, llega
ron a un acuerdo “de principio" 
sobre la candidatura de Alva
rez del Manzano.

Como “futuro" candidato a la 
Alcaldía, Alvarez del Manzano 
dijo que asume “una enorme 
responsabilidad", no sólo “por 
el hecho de aspirar a la Alcal
día, sino por lo que puede supo
ner, una vez más, de herencia 
con un modo de actuar, para 
que se recobre la ilusión de que 
existen grandes posibilidades 
de que el centro derecha derro
te al PSOE en una de las institu
ciones más importantes de Es
paña".

Esa ha sido, indicó Alvarez 
del Manzano, su “línea de con
ducta" desde que entró en la 
política, en la época de UCD.

La coordinación de las fuer
zas políticas de centro-derecha 
es, según reconoció, uno de sus 
principales objetivos políticos. 
“ Por esta lucha tomé —dijo— la 
dura decisión de abandonar el 
PDP, por entender que se equi
vocaba de estrategia ".

José María Alvarez del Man
zano abandonó, el pasado vera
no, su militancia en el PDP por 
no estar de acuerdo con el 
abandono democristiano de 
Coalición Popular, tras los co
micios generales del 22 de ju
nio pasado.

Por otra parte, los presiden
tes nacionales de Alianza Po
pular y el Partido Liberal, Ma
nuel Fraga y José Antoriio Se
gurado, alcanzaron ayer un 
principio de acuerdo que inclu
ye todos los detalles de la parti
cipación conjunta de ambos 
partidos en las próximas elec
ciones del País Vasco.

El acuerdo AP-PL fue sellado 
ayer por ambos líderes durante 
un desayuno de trabajo que 
mantuvieron ayer mañana, se
gún han confirmado oficial
mente ambos partidos.

El presidente no responderá a las preguntas sobre la OTAN

CDS y PDP acusan a González 
de menospreciar al Parlamento

MADRID. (Agencias).—Los portavoces de CDS y 
PDP, Agustín Rodríguez Sahagún y Modesto Fraile, 
respectivamente, acusaron ayer a Felipe González de 
“ menosprecio " al Parlamento y de “ anteponer intere
ses partidistas a su deber como presidente del gobier-
no .

Ambos diputados formula
ron ayer en el Congreso estas 
acusaciones, después de 
que el presidente González 
anunciara a un grupo de pe
riodistas que no respondería 
a las preguntas de la oposi
ción sobre la OTAN el próxi- 
mq miércoles por encotrarse 
en una reunión de la Interna
cional Socialista en Borm 
(RFA).

Agustín Rodríguez Saha
gún consideró “una falta de 
respeto hacia la Cámara la 
negativa del presidente a 
contestar las preguntas de la 
oposición", y calificó de “es
pecialmente grave que utili
ce como pretexto el asistir a 
una reunión de la Internacio
nal Socialista".

EUo supone, a juicio de Ro
dríguez Sahagiín, que Felipe 
González “antepone sus in
tereses como secretario ge
neral del PSOE a sus deberes 
como presidente, del gobier
no".

En cuanto a la rotunda afir
mación del presidente de que 
España “no pertenece a la 
estructura militar de la 
OTAN", el diputado del CDS 
dijo que “por más aufemis- 
mos que utilice el presidente, 
dél memorándum filtrado se 
deduce que estamos integra
dos militarmente ".

Estimó “incomprensible" 
que el presidente González 
haya afirmado que en Espa
ña no se realizan operaciones 
de la OTAN cuando, opinó 
Sahagún, “tenemos ejem
plos como Rota y Torrejón, 
cuya ala aero-táctica tiene 
misiones en Turquía”.

Para el portavoz del CDS, la

integración de un país en la 
estructura militar de la 
OTAN “se produce cuando 
se forma parte del comité mi
litar a nivel de Estado Mayor, 
lo que sucede con España y 
no con Francia".

Rodríguez Sahagún desta
có que España “forma parte 
del sistema integrado de co
municaciones lo que —en su 
opinión— demuestra que es
tamos en la estructura militar 
de la OTAN".

El diputado del CDS afirmó 
que las actuaciones conjun
tas de la oposición “sólo se 
producen cuando sé trata de 
defender la dignidad de la 
Cámara", y reiteró que todos 
estos grupos tienen detrás 
“más votos populares que el 
PSOE".

A este respecto, agregó 
que “el presidente puede ga
nar la batalla en un medio pú
blico como TVE, pero cual
quier ironía sobre que nos 
constituyamos en alternativa 
para 1990 es pura y "simple
mente una frivolidad".

POTO: LA TRIBUNA 

Felipe González.

Documentos 
"clasificados

Por otra parte, la Secretaria 
General del Congreso de los 
Diputados está elaborando 
un amplio informe sobre las 
distintas posibilidades de re
gulación de la forma en que 
los parlamentarios podrán 
acceder a documentos “clasi
ficados", según fuentes par
lamentarias. Una vez que 
este informe esté concluido, 
será elevado al presidente 
del Congreso, Félix Pons, 
quien estudiará la elabora-

ción de una norma supletoria 
del reglamento del Congreso 
que cubra las "lagunas" le
gales existentes al repecto. * 
Esta norma seria sometida al 
visto bueno de la Mesa y de la 
Junta de Portavoces y regiría 
en los sucesivo para todos los 
docúmentos “ clasificados ".

De acuerdo con fuentes 
parlamentarias consultadas, 
lo más probable es que se es
tablezca una graduación de 
importancia de documentos 
“clasificados", en función de 
la cual se regularían distintas 
formas de acceso a táles in
formaciones.

Así, siguiendo los criterios 
vigentes en otros países de 
Europa, el presidente del 
Congreso seria el único par
lamentario que podría tener 
acceso a determinados docu
mentos “clasificados", aque
llos que afectasen en mayor 
grado a la seguridad nacional 
y a los intereses del Estado.

En graduaciones distintas 
de importancia, el gobierno 
podría infonnar de estos do
cumentos a los portavoces de 
cada grupo parlamentario, 
por separado.

El lunes, comienzan los contactos sobre 
la Ley de Financiación de los Partidos

MADRID. (Efe).—El presi
dente y portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista,
Eduardo Martín Toval, iniciará 
el limes “la ronda de conversa
ciones con los demás partidos" 
sobre el proyecto de Ley de Fi
nanciación de Partidos Políti
cos, dijeron ayer fuentes del 
Grupo Socialista.

Las mismas fuentes agrega
ron que el anteproyecto de Ley 
“aún no está redactado, m si
quiera mecanografiado" y que 
será en este fin de semana 
cuando se termine y se pueda 
ofirecer un texto sobre el qué 
negociar”.

Es intención del Grupo Parla
mentario Socialista que el pro
yecto de Ley de Financiación 
de los Partidos Políticos "tenga 
el mayor grado de consenso po
sible", entre las formaciones 
con representación parlamen
taria.

Eduardo Martín Toval, según 
las fuentes, tendrá en cuenta

para la elaboración del ante
proyecto las consideraciones 
que en la pasada legislatura 
quedaron reflejadas en el dicta
men de la Comisión de Investi
gación de la Financiación de los 
Partidos Políticos.

Esta Comisión Especial, 
creada por encargo del Congre
so cuando surgió el escándalo 
Flick, realizó un dictamen que 
no llegó a debatirse en el pleno 
por la disolución de las Cáma
ras.

Ante los borradores del texto 
que estos días han sido publi
cados por diferentes medios de 
información, las fuentes con
sultadas dijeron que “no es el 
que se está manejando".

El presidente del Grupo So
cialista mantendrá conversa
ciones con los portavoces de 
los diferentes grupos parla
mentarios.

Miguel Herrero por CP, Mo
desto Fraile por el PDP, Agus-

tín Rodríguez Sahagtm en nom
bre del CDS, Miguel Roca por 
Minoría Catalana, serán los ne
gociadores por sus respectivos 
grupos.

Alianza Popular considera 
que el proyecto de Ley de Fi
nanciación de los Partidos Polí
ticos “es absolutamente nece
sario para el funcionamiento 
ordinario del sistema democrá
tico".

El mayor partido de la oposi
ción se muestra favorable a que 
exista “im registro interno para» 
las contribuciones a los parti
dos, una regulación específica 
del régimen de registro para 
determinadas contribuciones 
que superen un cierto importe 
y la prohibición de contribucio
nes financieras procedentes de 
empresas públicas".
' Asimismo, AP considera ne
cesaria “la obligatoriedad de 
im control interno y de audito
rías y control externo a cargo 
del Tribunal de Cuentas".
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¡leyes presidirán El alcalde de la ciudad cumple ocho días de huelga de hambré

i liana los actos del Día
.Hispanidad

Continúa sin solucionarse el 
conflicto del matadero de León
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Los actos solenmes comen-, 

zarán a las 10.30 de la mañana 
con una ofrenda floral que reali
zará ante el monumento a Co
lón, en los Jardines del Descu
brimiento, el alcalde de Ma
drid, Juan Barranco.

A las 12 del mediodía tendrá 
lúgar el solemne acto conme
morativo de la Festividad del 
12 de octubre, presidido por los 
Reyes Juan Carlos y Sofía y al 
que asistirá el presidente Raúl 
Alfonsín.

En el acto, que se celebrará 
en la sede del Instituto de Coo
peración Iberoameñcana (Id), 
intervendrán, además del Rey 
Juan Carlos y Raúl Alfonsín, el 
presidente del ICI, Luis Yáñez; 
y el ministro español de Asim- 
tos Exteriores, Francisco Fer
nández Ordóñez.
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jgjj, ¡ontinente americano, 
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Dentro de los actos organiza
dos con motivo del 12 de octu
bre figura también la exposi
ción que inaugurarán los Reyes 
de España en el Museo de 
América, el domingo a medio
día, bajo el título “Culturas in
dígenas de la Amazonia". Los 
Reyes de España ofrecerán un

j^jjjj Bopeos y nuestra vo- 
ggqji iiericana como ele- 
^¿j,, eitcial de la posición 
gj,^ amos en el mundo".

almuerzo en el Palacio Real al 
presidente argentino, autori
dades españolas y embajado
res iberoamericanos acredita
dos en Madrid.

LEON. (Efe). El alcalde de León, 
Juan Morano Masa, ha señalado que el 
Ayuntamiento no intentará más con
tactos con la Junta de Castilla 
y León para intentar solucionar el 
problema planteado por el cierre del 
matadero municipal.

Las negociaciones fracasa
ron, antes de empezar, ya 
que los representantes de la 
Junta pedían que como con
dición previa que el alcalde 
pusiera fin a su huelga de 
hambre, mientras que los 
concejales exigían que el ma
tadero se abriera.

El alcalde aliancista reiteró 
su intención de mantener la 
huelga de hambre hasta que 
se abra de nuevo el matadero 
y acusó a los representantes 
de la Junta de haber acudido 
a León sin intención de solu
cionar el conflicto.

Una vez más, Juan Morano 
acusó de la crisis al vicepresi
dente de la Junta y consejero 
de Agricultura, Jaime Gonzá
lez, y afirmó.que "el pueblo 
de León no se acobarda ni se 
amilana ante las presio
nes”.

Jaime González compare
cerá a principios de la sema
na próxima ante la comisión 
de Agricultura de las Cortes

de Castilla y León, a petición 
del Grupo Parlamentario Po
pular, para explicar las razo
nes del cierre del matadero 
de León.

Tras la reunión de anoche 
el director general de Indus
trias Agrarias y Comerciali
zación del gobierno autóno
mo, Víctor Manuel Herrero, 
tmo de los que negociaron 
con el Ayuntamiento leonés, 
manifestó tras la reunión que 
“no se llegó a desbloquear la 
situación" al anteponer los 
concejales la apertura del 
matadero al inicio de cual
quier negociación”.

Esteban Román, director 
general de Consumo, tam
bién enviado a León para ne
gociar con los concejales, dijo 
que ha existido una clara ma
nipulación de la opinión pú
blica y que a medida que los 
ciudadanos conocen la raíz 
del problema van cambiando 
de postura.

Juan Morano, que ayer cumplió su 
octavo día de huelga de hambre, hizo 
estas afirmaciones al enterarse del 
fracaso de las negociaciones que man
tuvieron anoche sus concejales con au
toridades regionales en la ciudad de 
León.

Ambos directores genera
les coincidieron al afirmar que 
el cierre del matadero no ha 
sido una decisión precipitada 
y que el Ayuntamiento de 
León conoce la legislación al 
respecto.

Al conocerse el fracaso de 
las negociaciones, las asocia
ciones de vecinos de los ba
rrios Eras de Renueva, La 
Asunción, El Ejido, Lucero, 
La Vega, Señor de Bembibre, 
León Típico y Puente Castro 
han convocado para mañana 
por la tarde una concentra
ción silenciosa en la Plaza de 
San Marcelo, frente al Ayun
tamiento, para mostrar su so
lidaridad con el alcalde.

En el comunicado en el que 
ayer ammciaron la concen
tración, bajo el lema “sólo pe
dimos en silencio que se nos 
oiga”, las AA.VV. exigen la 
apertura del matadero cuyo 
cierre “obedece sólo a razo
nes políticas”, según afir
man.
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MARBELLA. (Málaga). (Efe). 
El suministro de agua potable a 
gran parte de la Costa del Sol, 
suspendido el pasado miérco
les a causa de un reventón en 
la Tínica conducción existente, 
no quedará normalizado hasta 
el próximo martes, según dijo un. 
portavoz de la mancomunidad 
de municipios.

Mientras tanto, el medio mi
llón de personas que en la ac
tualidad habitan en la zona, 
está sufriendo una situación 
que provoca innumerables pro
blemas a los particulares y a la 
principal industria'de la Costa 
del Sol, el turismo.

La rotura de un tramo de la 
tubería que partiendo del pan
tano de Río Verde, cerca de 
Marbella, suministra agua a 
una zona costera densamente 
poblada de 50 kilómetros de 
longitud ha privado del necesa
rio elemento a vecinos y turis
tas de Marbella, Fuengirola y 
parte de los términos munici
pales de Mijas y Benalmádena.

Durante la madrugada de 
ayer los técnicos y operarios de 
la Mancomunidad reemplaza

ron los dos tramos de tubería, 
de más de cuatro metros de 
longitud cada uno, y 1’40 me
tros de diámetro, dañados por 
la averia.

A lo largo de ayer se procedió 
al hormigonado de la zona afec
tada y, una ez franqueada co
menzó el proceso de rellenado 
de la conducción.

Tras estas operaciones la lo
calidad de Marbella volverá a. 
tener suministro de agua en la 
tarde de hoy, Fuengirola al me
diodía del lunes y las zonas de 
Torremolinos conectadas a la 
red en la madrugada del martes, 
según las mismas fuentes.

Sin embargo, el suministro 
no se restablecerá en su totali
dad hasta varios días después, 
más tarde cuanto más alejada 
esté la zona afectada del panta
no de Río Verde, ya que el llena
do de la tubería ha de hacerse 
muy lentamente. El peligro de 
formación de bolsas de aire en 
la^conducción obliga a ello, por 
lo que la presión del agua es in
suficiente en las primeras 48 ó 
72 horas.
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En 1985, bajó el número de 
trabajadores, afectados 
por regulación de empleo

MADRID (Colpisa).—^Frente 
a los 694.683 trabajadores afec
tados por expedientes autori
zados de regulación de empleo 
alo largo de 1984, durante 1985 
se ha experimentado una re
ducción del 14,6 por ciento, con 
un registro de 593.394 perso
nas. En el 61 por ciento de los 
casos el efecto inmediato fue la 
suspensión de contrato, en el 
12,6 extinción, y ,en el 26,3 re
ducción de jornada. El 84 pór 
ciento de los trabajadores afec
tados fueron hombres, y tan 
sólo el 16 mujeres.

Se autorizaron durante el pa
sado año 14.965 expedientes 
de regulación de empleo, no 
autorizándose 955, mientras 
que las partes interesadas de
sistieron de sus pretensiones 
en 248 casos. Durante 1984 se 
autorizó un número ligeramen
te inferior de expedientes, 14, 
246, con 965 negativas y 246 
desistimientos.

Los expedientes de regula
ción de empleo son presenta
dos, en et Ministerio de Trabajo 
y Seguridad Social o en las co
munidades autónomas con 
competencias transferidas en 
esta materia, por las empresas 
o los representantes legales de 
los trabajadores, para solicitar 
suspensión o extinción de las 
relaciones de trabajo, o bien re
ducción de jomada. Las causas 
alegadas pueden ser económi
cas, tecnológicas o de fuerza 
mayor, junto a la extinción de la 
personalidad jurídica del con

tratante. Cuando existe acuer
do previo entre la empresa y los 
representantes de los trabaja
dores, los expedientes se deno
minan “pactados".

De los 14.965 expedientes 
autorizados, 79,14 resolvieron 
suspensión de las relaciones la
borales, 5.776 su extinción y 
1.275 reducción de jomada. Al
rededor del 80 por ciento de los 
expedientes —11.827— fue 
pactado entre la empresa y los 
trabajadores, en tanto que los 
3.108 restantes no consiguie
ron el pre'vio acuerdo de las 
partes.

Según la autoridad compe
tente de la terminación de los 
expedientes, 519 fueron trami
tados por la Dirección General 
de Trabajo, 8.008 por las direc- 
ciones provinciales ministeria
les y 6.438 por las comunidades 
autónomas. Tenían competen
cia durante 1985 en esta mate
ria las comunidades de Andalu
cía, Galicia, Canarias, Valencia, 
Cataluña y País Vasco.

Las pequeñas empresas fue
ron más sensibles a la regula
ción de empleo, ya que 9.843 
expedientes autorizados —el 
65 por ciento del total— corres
pondieron a empresas con 
plantilla no superior a 25 traba
jadores. Entre 26 y 100 hubo 
2.792 expedientes, entre 101 y 
500, 1.356, por encima de esta 
cifra —las propiamente consi
deradas “grandes empre^ 
sas"— alrededor de 1.000 ex
pedientes.

La oposición critica el momento elegido para la distuhnn^j^

Manuel Chaves defiende el 
reparto del patrimonio sindic

MADRID (Colpisa).—La distribución del patrimo
nio sindical histórico es un proceso abierto que per
manece abierto y está basado en un inventario " serio 
y riguroso" confeccionado por la Unión de Centro De
mocrático (UCD) en 1978, según explicó el ministro de 
Trabajo y Seguridad Social, Manuel Chaves, en la co
misión de política social y empleo del Congreso de los 
Diputados.

Los partidos de la oposi
ción coincidieron en que con 
el reparto iniciado se repara 
una injusticia histórica pro
longada en la democracia du
rante más de diez años, si 
bien los portavoces criticaron 
el momento en el que se ha 
producido y "el secretismo” 
con el que el gobierno ha ac
tuado.

La comparecencia del mi
nistro tuvo lugar a requeri
miento del Partido Demócra
ta Popular (PDP), condiciones 
y plazos utilizados-por el eje
cutivo para devolver 4.144 
millones de pesetas a la 
Unión General de Trabajado
res (UGT) y 248 a la Confede
ración Nacional del Trabajo 
(CNT) en compensación por 
parte de los bienes que les 
fueron expoliados durante y 
después de la guerra civil. 
Este reparto fue aprobado 
por el Consejo de Ministros 
del 28 de junio pasado y he
cho príblico a últimos de sep
tiembre.
El ministro descartó “ el ocul

tismo del proceso” e informó . 
que toda la documentación 
existente utilizada por su de
partamento se encuentra a 
disposición de los grupos 
parlamentarios y centrales 
sindicales que deseen exami
naría”. Asimismo, Manuel 
Chaves -señaló que el tiempo 
transcumdo desde la apro
bación por el Consejo de Mi
nistros hasta su comunica
ción a las centrales fue debido 
a la tramitación burocrática 
del crédito correspondiente, 
solicitado por el gobierno 
para hacer efectivas las can
tidades señaladas. Para el ti
tular de Trabajo tampoco ha 
habido "secretismo” puesto 
que al mes de abrirse el Par
lamento “he venido a pro
nunciarme”.

Manuel Chaves

Manuel Chaves a lo largo 
de su intervención insistió en 
que el reparto del patrimonio 
histórico no afectará el resul
tado de las elecciones. En 
cuanto al momento elegido 
para la devolución, señaló

que cualquier fecha li 
sido criticada por los i 
de la oposición. El e 
hizo hincapié en que 
nunciar personalmem. 
pasado sindical la os 
dad de su departaineí 
taba garantizada conii 
tución de la comisión’ 
nal de elecciones siiií 
órgano encargado de ij 
comicios se celebren i 
de la legalidad. j
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Manuel Chaves i 
que la única central 
bía aportado docuas 
que probara su titula 
152 bienes ha sido!

Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia
ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Sociedad cotizada en la Bolsa
Cotización

Nominal Ayer Anterior Diferencia

l.-Cia Española de Petróleos (CEPSA) .......................... ...............500 pts. 1.745 1.797 - 52
2.—Petróleos del Mediterráneo (PETROMED)  :........ ........ 1.000 pts. — ■------- —
3.-Empresa Nacional de Electricidad.............................. ............... 500 pts. 1.455 1.480 - 25
4.-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) .................. ........ 1.000 pts. 850 870 - 20
5.-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ......................... ...............500 pts. 592 616 - 24
.6.-Hidro Ibérica (IBERDUERO) ........................ ................. ...............500 pts. 833 854 - 21
7.-Cia SE'VILLANA de Electricidad.............................. ...............500 pts. 639 662 - 23
8.—Unión Eléctrica-Fenosa.................................................. ...............500 pts. 509 525 - 16
9.-Altos Hornos Vizcaya ..........;......................................... ...............500 pts. 312 325 - 13

lO.-Asland.......... ......................................... ............................ ...............500 pts. 1.920 1.950 - 30
11.-Cementos Alba......................................................... ....... ........ 1.000 pts. — 4.950 —
12.-Uralita ................................................................................. ......... 500 pts. . — 1.425 . —
13.-Vcilenciana Cementos..................................................... ...............500 pts. 2.995 3.160 • -165
14.-Cros...................................................................................... ...............500 pts. 737 740 - 3
IS.-Explosivos Río Tinto ............................... .................... ......... 500 pts. 1.080 1.114 - 34
16.-Perfumeria Gal .......................................... . ..................... ................ 500 pts. — — —
17.-E1 Aguila (Cervezas) ....................................................... ................ 500 pts. 1.450 — —
18.—General Azucarera.......................................................... .......500 pts. 2.300 2.395 - 95
19.-Ebro. Cía azúcares y alcoholes................................... . ................500 pts. — 7.400 —
20.—Tabacalera......................................................................... ................500 pts. 5.250 5.325 - 75
21.-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ............. ................ 500 pts. 3.150 3.125 . - 25
22.-Cubiertas MZOV .......:..................................................... .............1.000 pts. 5.500 5.640 -140
23.—Dragados y Construcciones ......................................... ...............500 pts. 1.960 1.977 - 17
24.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA)....... .................500 pts. 4.060 4.375 -315
25.—Telefónica .......................................................................... ................ 500 pts. 950 945 -I- 5
26.-Banco de Bilbao................................................................ ................ 500 pts. 6.040 6.045 - 5
27.—Banco Central......................... ......................................... ................ 500 pts. 4.350 4.350 —
28.-Banco Español de Crédito ............................................. ................250 pts. 1.675 1.688 - 13
29.-Banco Exterior.................................................................. ................500 pts. 2.000 _
30 .-Banco Hispano-Americano........................................... ................500 pts. 2.400 2.440 - 40
31.-Banco Popular Español.................................................. ................500 pts. 6.325 6.450 -125
32.—Banco de Santander.................. ..................................... ................470 pts. 3.887 3.892 - 5
33.-Banco de Vizcaya .......................... .^................................ ................500 pts. 7.500 7.650 -150
34.-Banco Zaragozano.................. . ............. ......................... ................500 pts. — 2.900 —
35.-Corporación MAPFRE.................................................... ................ 500 pts. 9.500 10.375 -875
36.-Unión y Fénix Español................................................... ................500 pts. 11.000 11.250 -250
37.-E1 Encinar de los Reyes.................................................. ................500 pts. 1.895 1.920 - 25

■ 38.-Inmobiliaria Urbis............................................................ ................500 pts. 2.175 2.110 -I- 65 ■
39.-Vailehermoso ......... ....................................................... .

Indice bursátil: 198'4 (-0'70) Tendencia; Estable

................ 500 pts. 1.790 1.780 + 10

Información facilitada por-BREMOND. AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.

La OPEP continúa el estu 
de las cuotas de produce

GINEBRA (Efe).—El Comité 
Ministerial de la Organización 
de Países Exportadores de Pe
tróleo (OPEP), encargado de 
elaborar un nuevo sistema de 
distribución de cuotas, reanu
dó sus trabajos con el estudio 
del ihforme con las sugerencias 
sobre las diferentes cuotas que 
deberán seguirse.

Bajo la presidencia del titular 
de la Comisión y ministro de Ni
geria, Rilwano Luckman, el 
grupo integrado por los repre
sentantes de Indonesia, Emira
tos Arabes Unidos, Irán, Ecua
dor y Venezuela ha intercam
biados puntos de vista y opinio
nes sobre los criterios que de
berá contener un nuevo siste
ma de distribución de los nive-
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dólar estadounidense' 
dólar canadiense .........  
dólar australicino .........  
franco francés ................ 
libra esterlina ................ 
libra irlandesa...............
franco suizo ................... 
francos belgas .............
marco alemán ................ 
liras italianas ................
florin holandés.............  
corona sueca.................
corona danesa .............
corona noruega ........... 
marco finlandés ...........
chelines austriacos ... 
escudos portugueses 
yens japoneses ............

dracmas griegos ...........

132’513
95'555
84'808
20'196

189'189
179'794
81'137

318'733
66'138

9'557
58'551
19'290
17'586
18'063
27'140

942'818
90'463
85'608
98'706
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EE.UU., cauteloso en torno a posibles acuerdos

Gorbachov propondrá a Ronald Reagan una 
negociación global sobre armamento nuclear

MOSCU. (Efe). El máximo dirigente soviético, Mijail 
Gorbachov, propondrá hoy en Islandia al presidente 
de EE.UU. Ronald Reagan, una negociación global so
bre un “paquete atómico" que incluya todos los arma
mentos nucleares, dijeron hoy fuentes diplomáticas 
occidentales en Moscú.

Durante los días previos a 
la cita en Islandia, los medios 
oñciales soviéticos guardaron 
un discreto silencio sobre las 
intenciones negociadoras de 
Gorbachov, pero ayer se fil
traron por medio de fuentes 
diplomáticas informaciones 
sobre el propósito de la URSS 
de proponer una negocia
ción global para la reduc
ción de fuerzas atómicas.

Según estos medios autori
zados, la URSS mostrará en Is
landia una actitud muy flexi
ble y conciliadora en el pro
blema de la reducción en Eu
ropa de los misiles de alcance 
medio, pero a cambio pedirá 
que EE.UU. suspenda total
mente sus pruebas nucleares 
y se avenga a negociar una 
solución para la “congela
ción" del programa de "gue
rra de las galaxias”.

En opinión del Kremlin, rei
terada en los últimos días a 
través de los medios estata
les de comunicación, no tiene 
sentido reducir la carrera de 
armamentos en un sólo cam
po mientras se acelera su 
proyección al espacio a través 
del proyecto estadounidense 
de Iniciativa de Defenda Es
tratégica (IDE).

Después de la euforia ini
cial que despertó el anuncio 
por sopresa del encuentro 
Reagan-Gorbachov en Islan- 
cia, la URSS moderó en las úl
timas horas su ót>timismo y 
hoy la agencia oñcial Tass in
sistió en que estas entrevis
tas son simplemente “prepa
ratorias de la visita de Gorba-

Gorbachov, secretare general del Partido Comunis
ta de la URSS (PCUS), llegó ayer a Reikjavik acompaña
do de sus más estrechos colaboradores y su esposa, 
Raisa, para preparar las entrevistas del sábado y do
mingo con Reagan.
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Mijail Gorbachov y su mujer Reisa son recibidos por varias personalidades en el aeropuerto de

chov a Estados Unidos ".
Por otra parte, altos funcio

narios de EE.UU. se mostra
ron cautelosos sobre la proba
bilidad de sustanciales pro
gresos en euromisiles y la 
concertación de la fecha de la 
próxima cumbre.

Rozanne Ridway, secreta
ria adjunta de Estado para 
Asuntos Europeos, dijo que , 
si bien la Administración Rea
gan espera recibir una pro
puesta soviética para la fecha 
de una “verdadera cumbre” 
en Estados Unidos, “no anti
cipamos que se fije aquí”.

Otro alto funcionario, que 
pidió no ser identificado, dijo 
que “no es imposible” que se 
anuncie en Reikjavik la fecha

Reikjavick.
de la cumbre que los dos lide
res, en su primer encuentro 
en Ginebra en noviembre pa
sado, acordaron celebrar en 
Estado Unidos este año.

“No tenemos motivos para 
creer que no se celebrará la 
visita (de Gorbachov) a Was
hington", subrayó otro fun
cionario, que también pidió el 
anonimato.

Pero —agregó— la “verda
dera cuestión no es la fecha 
de la cumbre sino el alcance 
de los progresos que poda
mos lograr en temas muy sus
tantivos. La fecha es secun
daria”.

Gorbachov, que habló en 
tono conciliatorio a su llegada 
a Reikjavik, dijo que no tiene

sentido celebrar una cumbre 
sin garantías de resultados 
concretos en desarme.

Ridgway también advirtió 
contra excesivas expectati
vas de que los dos líderes, en 
sus seis o siete horas de con
versaciones, acuerden un 
“marco” formal para im rápi
do acuerdo sobre reducción 
de misiles nucleares al alcan
ce medio o euromisiles.

El jueves, un funcionario 
norteamericano —que pidió 
el anonimato— había insinua
do que las líneas directrices 
de ese “marco” podrían estar 
ya formuladas y sólo faltaba 
que las ratificaran los dos lí
deres en la capital islandesa.

Thatcher afirma en el congreso conservador que 
espera seguir en el poder hasta el año 2000

BOURNEMOUTH. (Gran Bre
taña). (Efe). Con el avisó de que 
“nos queda todavía mucho por 
hacer” y la seguridad de que 
seguirá en el poder hasta el año 
dos mil, la primera ministra bri
tánica Margaret Tahtcher, 
clausuró ayer el congreso con
servador.

Más de cuatro mil delega
dos ovacionaron durante diez 
minutos a Thatcher cuando 
acabó el discurso que puso fin a 
cuatro jomadas de debates 
triunfalistas en la ciudad costéra 
sureña de Boumemouth.

“Este es el gobierno que ga
nará las próximas elecciones", 
dijo la polémica figura del pri
mer partido del país, quien afir
mó que “nos queda todavía 
mucho por hacer” después de 
siete años de llevar las riendas 
de la nación.

La actual legislatura no con
cluye hasta junio de 1988, pero 
los observadores sostienen 
que el actual gobierno no espe
rará a agotar el plazo y convo
cará elecciones a mediados del

año que viene.
Thatcher, que lucía una rosa 

en su solapa—“esta es la rosa 
de Inglaterra, que no- es pro
piedad de ningún partido"—, 
dedicó gran parte de su alocu
ción a resaltar los éxitos econó
micos de los conservadores y 
las calamidades que depararía 
para el país un gobierno labora- 
hsta.

Gran parte de sus palabras 
se centraron en alertar sobre la 
"gravedad" que representa
rían para la estabilidad de Gran 
Bretaña y de la Alianza Atlánti
ca los planes laboralistas en po
lítica de defensa.

El principal partido de oposi
ción aprobó unánimemente en 
su congreso, la semana pasada 
en Blackpool, el desarme nu
clear unilateral de Gran Breta
ña y el desmantelamiento de 
las bases atómicas estadouni
denses en suelo británico en el 
plazo de un año si llega al po
der.

El secretario general de la 
Alianza Atlántica, Lord Ca-

rrington, ha cuestionado la le
galidad del cierre de instalacio
nes militares que pertenecen a 
la Organización del Tratado del 
Atlántico Norte (OTAN).

Estados Unidos, a través de 
su secretario de Defensa, Gas
par Veinberger. criticó días 
atrás la posición de los labora
listas lo cual llevó a su líder, 
Neil Kinnoch, a acusarle de in
terferir en los asuntos de otro 
país.

Thatcher declaró ayer que 
esa política representa una vio
lación a los * principios de la 
OTAN y dejaría a Gran Bretaña 
“expuesta a la amenaza de un 
chantaje nuclear"-.

“Un gobierno laboralista — 
dijo— convertiría el país a la 
neutralidad. Sería el mayor lo
gro de los soviéticos en cuaren
ta años, y todo ello sin disparar 
un tiro".

Thatcher, que parecía recu
perada de una contractura en 
el tobillo sufrida el miércoles 
debido a una caída, dijo que la 
“cumbre" Reagan-Gorbachov

ha sido posible gracias a la fir
me unidad mostrada por la 
OTAN para frenar el poderío 
militar soviético.

En el terreno interno resaltó 
los éxitos del gobierno en ma
teria de inflación, gasto públi
co, política fiscal y privatiza
ción de empresas estatales, 
pero agregó que “nos queda to
davía mucho por hacer".

Afirmó que su gobierno se 
propone llevar adelante “mía 
cruzada en favor del capitalis
mo popular", a través del cual 
los ciudadanos tengan más ac
cesos a los recursos de poder.

Impresionantes dispositivos 
de seguridad rodearon la se
sión de clausura del cónclave 
conservador, sobre todo des
pués de dos pequeños inciden
tes en los que varias personas 
estrellaron sus vehículos con
tra mía de las barreras de segu
ridad del hotel donde estaba 
alojada la plana mayor del par
tido.
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Tribuna L ¿nc Lítv i
Aliaga y Miguel, descartados para hacer frente al Poblense 

Babi: “Prefiero ai Granada o 
Almería, antes que ai colista”

Las secuelas del partido del pasado 
sábado en Mallorca se han dejado sentir 
en la plantilla del Albacete Balompié que 
a lo largo de la presente semana ha en
trenado con varios de sus hombres limi-

tados en sus facultades físicas. Babi es
pera recuperar a todos ellos para hacer 
frente al titular de Sa Pobla, pero aún así, 
parece seguro que tanto Miguel como 
Aliaga, están descartados.

W

□ Adolfo GIMENEZ

Además de Aliaga, con pro
blemas musculares y de Mi
guel cque acusa un fuerte en
contronazo en los abductores, * 
también Mario, Gómez y Para
da han entrenado bajo míni
mos, pero éstos han experi
mentado una gran mejoría en 
las últimas horas por lo cque el 
técnico no tendrá problemas 
para contar con ellos el próxi
mo domingo.

Receloso se muestra Babi 
cuando tiene (que juzgar el 
compromiso de mañana. 
Teme a la falta de mentaliza- 
(áón de sus hombres ante el 
hecho de (que el rival de turno 
sea precisamente el colista: 
“Miedo no tengo, esta es una 
palabra (que en fútbol no exis
te para mi, pero sí (que estoy 
seriamente preexmpado. Tras 
esta buena rachita (que parece 
hemos cogido, hubiera prefe
rido cualequier ecquipo punte
ro. Granada, Almería por 
ejemplo, antes cque al Poblen
se <que además no creo tenga 
tan mal ecquipo como pueda 
hacer aparentar su clasifica
ción en la tabla. Así, es muy 
difícil mantener en tensión y 
plenamente concentrados a 
los jugadores y cque jueguen a 
tope los noventa minutos. 
Luego claro, vienen los pro
blemas, las cosas no salen, el 
balón (quema en los piés, el 
nerviosismo, etc. Espero (que

seamos conscientes de la im
portancia que tiene este parti
do sin tener que esperar que 
el balón eche a rodar ante el 
Poblense”.

“ Si jugamos como 
contra el Murcia, 
barremos"

Andaba Babi en el día de 
ayer, con aires muy diferentes 
al que le han rodeado joma
das precedentes. Este buen 
profesional se muestra más 
confiado en sus propias fuer
zas y en sus jugadores y esto 
se le nota tan sólo cuando de 
expresarse se trata. La recu
peración no sólo puede haber 
llegado al equipo^ sino tam
bién al entrenador.

“Si en Mallorca hubiéramos 
jugado como ante el Murcia— 
nos puntualiza el técnico me
rengue— les hubiéramos ba
rrido. Y aunque se jugó para 
ganar, lo teníamos la misma 
tensión sobre el térreno de 
juego".

—¿Le falta a este equipo, 
quizás, mentalidad de jugar a 
campeón?

—Al haber empezado tan 
mal, no conozco en realidad la 
mentalidad del equipo, que se 
ha caracterizado hasta ahora 
por su nerviosismo. Si conse
guimos pronto quitamos los 
negativos y entrar en el gmpo 
bueno de la clasificación, la 
mentalidad debe ser muy (li

ferente a la actual. En un ecpii- 
po, además de calidad, tam
bién hace falta personalidad y 
espíritu de superación fuera 
del campo entre los propios 
futbolistas, esa capacidad de 
diálogo cpie siempre se nece
sita. *

—Había algo cpie preocupa
ba a Babi y era la falta de com
penetración en el centro del 
campo entre los dos estilos, 
uno es los más veteranos y 
otro, el de los jugadores recién 
llegados. ¿Se va solucionando 
esto?

—Se va mejorando, pero si
gue habiendo muchos erro
res. Hay que jugar para elimi
nar al contrario, pero también 
es necesario aprovechar las 
(cualidades creativas cpie tie
ne cada jugador y esto es lo 
cpie yo pido, <pie se definan. 
Un hombre por ejemplo, Cata
lí, todos tenemos de él una 
idea forjada de sus caracterís
ticas defensivas. Pero es que 
resulta ejue le pega bien al ba
lón con las dos piernas, (que 
remata perfectamente de ca
beza y cque si se convence de 
(que puede llegar arriba y ha
cer daño es un futbolista de 
ocho goles comó mínimo por 
temporada. Y como él, hay 
tres o cuatro jugadores más.

—La tripleta Catali-Hemán- 
Parada está funcionando 
bien...

—Sí, y van a seguir jugando, 
pero tienen (que mejorar fuera

Miguel no estará en la tripleta atacante. Antonio 
será su sustituto.

de casa, han de cambiar su 
mentalidad. Quiero que sean 
más prácticos, más laborio
sos, luchadores. ¿Hernán? Va 
para arriba, es un gran juga
dor, y quizás está trabajando 
y peleando más que otras ve
ces.

“No hay que 
volverse majareta

Para mañana, no se esperan 
grandes novedades en la ali
neación titular, si no son las 
obligadas a causa de las le'sio- 
nes: “Cuando uno tiene una 
idea —nos dice Babi— y no 
sale bien, tampoco es para 
volverse majareta. Nada se 
arregla poniendo hoy a seis ju
gadores y mañana a otros 
seis. Hay (pie tener una serie
dad y pensar <que calando las 
cosas van mal, son los veinte 
jugadores los (pie tienen que 
sacar las cosas hacia adelan-

la plantilla, es porque .“l^® 
convencido de que esta p< ^^“^ 
na tiene las condiciones! ®®°^ 
piadas para este momes r^
nada es caprichoso ni alí^P° 

.'Balizarió".

Aunque no nos quisoco dos í
mar nada el técnico, el ‘a : salda 
blanco (pie haga frente a iraní 
azulgranas de Sa Pobla a soj pt 
ferirá mucho del integi ¡¿.sé 
por: Sala, Gómez o Silos, Duche 
rió, Camacho, Diego Quin ipllo 1
Parada, Hernán, Catalí, 
quela o Manolo Quintero, 
tomo y Ramos. A juzgar 
los ensayos de la se 
con la baja de Miguel, es 
ro que Antonio regresa a 
tularidad y que Manolo 
tero tendrá quizás su o 
nidad desde el principio, i 
ñaña quedará despejada 
cógnita.
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18 partidos de suspensión para el 
jugador del Madrigueras Enrique
□

El Comité de Competición de 
la Federación Castellano-man
chega de Fútbol, entre sus de
cisiones más detacadas, cabe 
señalar la fuerte sanción recaí
da sobre el jugador del Madri
gueras Enrique Valera García, 
que ha sido suspendido por 18 
partidos por producirse de ma
nera violenta con el árbitro. 
También ha sido suspendido 
por un partido el jugador del 
Madrigueras Carlos Fuente Or
tiz por insultar a un jugador ri
val. La multa al club niadrigue- 
rense asciende a más de 15.000 
pesetas y además, el Comité ha 
acordado abrir información so
bre los hechos acaecidos en el 
encuentro Alto Júcar-Madri- 
gueras.

Según señalan las crónicas, 
el jugador Enrique agredió al 
colegiado Moya Romero en el 
momento en el que éste le mos-
traba la 
amarilla y 
expulsión.

segunda cartulina 
que significaba su 
Además, el árbitro

tuvo que salir al final de los no
venta minutos reglamentarios 
escoltado por las Fuerzas del 
Orden, ya que fue fuertemente 
abroncado por la afición madri- 
guerense que en buen número 
se desplazó hasta Villalgordo 
del Júcar y que protagonizó es
tos incidentes con el árbitro.

También en Primera Regio
nal, hay sanciones destaca
bles, como son la de suspender 
por xm partido al jugador del Vi
llarrobledo Enrique Calero Lara 
por amenazar y provocar a un 
jugador rival y por el mismo 
motivo también ha sido sus
pendido Juan Mora Ordóñez 
del Bonillo?

Los encuentros enrolados en 
la Preferencia y Primera Regio
nal compiten con la incógnita 
de saber el número de equipos 
que ascienden y el número que 
descienden. Una incógnita que 
está pendiente de la formación 
del famoso grupo castellano- 
manchego de Tercera División, 
por lo que se puede prolongar 
hasta casi el final de la tempo
rada. No se tiene previsto indi-

car cuál será la planificación en 
el caso de que nQ se logre el 
grupo en Tercera División, lo 
cual no deja de ser un serio 
hándicap para los clubes que 
no saben a qué atenerse.

Por parte de la Federación 
Castellano-manchega, tampo
co parece que se la vaya a dar 
ima solución inmediata a este 
tema, limitándose a señalar 
que todo depende de la Federa
ción Española. Una Federación 
que no quiso crear el grupo 
para este año y que mucho nos 
tememos tampoco lo quiera ha
cer para el que viene.

Por otra parte, los clubes de 
Primera Regional están quejo
sos ya que tras la retirada de 
los equipos de Pozo Cañada y 
Sporting de La Gineta, la com
petición ha quedado muy deva
luada, serán muchas las joma
das de descanso, y corta el tor
neo de la regularidad. Tampoco 
la Federación Regional tiene 
pensado hacer mucho en este 
sentido, cuando la lógica acon
seja crear un torneo al término 
de la competición de Liga.

La Escuela de Fútbo
“Albacete”,

La Escuela de Fútbol “Alba
cete” (pie en su segundo año 
empieza el crurso bajo la direc- 
(úón del'Cpie fuera jugador del 
Albacete Balompié, Monroy, 
reanudará sus clases de la tem
porada 86-87 el próximo lunes 
día 13 a las Seis dala tarde en el 
campo de tierra de las Instala
ciones Municipales. Había un 
problema de escenario para la 
escmela, pero el buen entendi
miento entre ésta y los organis
mos oficiales han hecho posible 
(pie se pueda dar inicio a las 
clases.

En el campo de tierra se reali- 
zarán las pruebas selectivas a 
los nuevos alumnos, que pre
sentaron sus solicitudes en la 
Casa del Deporte, por vez pri
mera.

En este crurso, las plazas se
rán limitadas, noventa como 
máximo, aparte de los (pie par
ticipan en los ecpiipos del cam
peonato interbarrios, con el fin 
de cpie los alumnos hagan las 
clases prácticas en grupos más 
reducidos <pie en el curso ante
rior.
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HELLIN 
GONZALO

.desplazamiento le es- ' 
jOiib Deportivo del He- 

[g próxima confronta- 
’v-ieia concretamente 
^piUo de Alto Buey, 
^entarse al titular de 
-^dad en partido co- 
¡idiente a la Preferente 
Sao-manchega grupo 2, 
jentio que dará comien- 
jil5delatarde.

sata! de los hellineros 
¡horas altas después del 
ote resultado obtenido 
singo anterior contra el 
¡nievas, en donde logra- 
Bcerpor un contundente 
hque es más importante.
liando que los hombres

les se encuentran en
lenti i:®a, sobre todo realiza

re que a los cinco golesle
jj„ piídos el domingo, hay 
jjj j Eentar los seis de Tara- 
ujgji lo que hacen un bagaje 
¿ ^ cte positivo en cuanto al -

realizador de la delante-
cera.

!0M dos salidas anteriores 
irM saldadas con victorias 
itea y contundentes, en Pe- 
An Éozpor l-4y en Tarazo- 
itej K, se espera eáta terce-

sucho recelo ya que los
hnii quilo también han sabi-
tali, 
¡era, 
zgai

^ sus partidos de casa

f por un contundente 6-
M alosé Obrero de Cuen-
es s 531 ds ello los hellineros 
íee -Conseguir algo positi- 
Jo í Helio seguir con su bue- 
1 ^ fe. en partidos jugados
pw. iSanta Ana.

“' que sigue en el di- 
es la única baja en el 

«e Morales, porque Fer-
^6 resultara lesionado 

ante el Aguasnue- 
muy recuperado,

mi imposible que pueda Se
úl ?Puestoenelencueencuen-

iffi
hace pensar 
no variará 

- ®^° airosa en
taoión anterior, es 

.jp^ovia, Molina, 

Pablo, 
J W^quez. Cifuentes, 

«<L^®®a, quedando 
de posibles

«a 
%
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Columbicultura 
Polémica en la 
sociedad 
“Virgen de la 
Asunción” 
de Tobarra

TOBARRA
J. GARCIA

£

« 01
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El At. Fuenteálamo debe dar luia satisfacción a sus seguidores.

Regional Preferente

Villamalea y Aguasnuevas 
a por sus primeros puntos

□ MARTINEZ

Se disputa el próximo do
mingo la quinta jomada de 
Liga dentro del segundo gm- 
po de la máxima categoría re
gional Ccistellano-manchega, 
apareciendo en calendario 
los siguientes encuentros:

VILLAMALEA-AT. PEDRO 
MUÑOZ.—^Podría aprove
char el conjunto viUamalense 
la visita del At. Pedro Muñoz 
para sumar sus dos primeros 
puntos en su estreno de cate
goría. Arribos corijuntos se 
encuentran en las últimas 
posiciones de la tabla clasifi
catoria, contando todos sus 
encuentros por derrotas.

MOTA DEL CUERVO-HE
RENCIA.—Sufrió el conjunto 
local su primera derrota de la 
temporada el pasado domin
go en terreno del embalado 
At. Tomelloso. Y lo que es cu
rioso, lo mismo que sucedió a 
sus visitantes quince días an
tes y por el mismo resultado; 
3-0. Ante este panorama, que 
demuestra igualdad absolu
ta de ambos equipos en la ta
bla, podría decidir finalmente 
el factor ambiente en favor 
de los locales.

AT. TARAZONA-AT. TO
MELLOSO.—La visita del lí
der al “Faustino Alvarmiz” 
es sin duda el acontecimien
to más importante de la jor
nada. Los tarazoneros espe-

ran ilusionados poder romper 
la racha victoriosa tomellose- 
ra, pero siempre conscientes 
de las dificultades que pue
den encontrar.

AGUASNUEVAS-LA SO
LANA.—Nueva oportunidad 
para el conjunto pedáneo en 
su deseo de conseguir la pri
mera victoria de la tempora
da. No parece, en principio, 
que el equipo visitante pue
da crear excesivos proble
mas para que los Torres, 
Más, José Luis, etc., puedan 
celebre un triunfo tan espe
rado, como posiblemente 
merecido en anteriores con
frontaciones.

CAMPILLO-HELLIN.—-La 
reciente reacción del Campi
llo podría ser un duro obstá
culo para que los hellineros 
no culminaran sus aspiracio
nes en este desplazamiento. 
No obstante, los muchachos 
de Morales están mentaliza
dos para puntuar y a buen se
guro que tratarán de no de
jarse sorprender para cum
plir sus objetivos.

AT. FUENTEALAMO-MA- 
DRIDEJOS.—^Parece haber 
perdido gas el conjunto local 
en sus últimas confrontacio
nes. Ahora recibe a un Madri
dejos que tratará de quitarse 
el negativo que lleva encima, 
pero los albacetenses trata
rán de congraciarse con sus 
incondicionales coincidiendo 
con sus fiestas tan celebra-

das.
MADRIGUERAS-SAN 

JOSE OBRERO.—Tras arre
bataría el primer punto de 
cuantos ha disputado el Alto 
Júcar, los muchachos de Guti 
esperan sumar ahora dos 
nuevos ante el filial conquen
se. La ocasión parece ser pro
picia, pero sin confianzas por 
si acaso.

INIESTENSE-ALTO JU
CAR.—Conquistó su primer 
punto el conjunto titular del 
Iniesta el pasado domingo en 
Barrax, pero a cambio perdió 
varios jugadores por tarjetas. 
Pudiera influir esta circuns
tancia para que los mucha
chos de Pedro Camacho recu
peraran el punto perdido la 
pasada jomada ante el Ma
drigueras.

GIMNASTICO ALCAZAR- 
■BARRAX.—De apabullante 
podríamos calificar la victoria 
de los colíderes en terreno 
del Pedroñeras. Ahora reci
ben a un Barrax que intenta
rá lo mejor para sus colores, 
pero en lógica clara desven
taja. No obstante, el encuen
tro hay que jugarlo y la sor
presa puede surgir en cual
quier momento.
_ CRIPTANENSE-PEDRO- 
ÑERAS.—Sobre el papel par
te como favorito el conjunto 
titular del “'Agustín la Fuen
te ", que tan sólo ha encajado 
una derrota y en terreno del 
Gimnástico.

No se ha hecho esperar la ré
plica referida a la crónica que 
sobre las declaraciones de un 
socio de la Sociedad de Colum- 
bicultura “Virgen de la Asun
ción de Tobarra” apareciera 
ayer en estas páginas, y por la 
que se denunciaban, según di
cho socio, las graves irregulari
dades cometidas en la elección 
del nuevo presidente. Un nue
vo socio, que tampoco ha queri
do hacer pública su identidad 
“mientras que ese socio fantas
ma no se quite la máscara", 
próximo a la nueva directiva in
dicó, que tales declaraciones 
no son merecedoras de mayor 
crédito, pero que incluso a las 
tonterías hay que replicar a ve
ces. Según el mismo, la denun
ciada elección del día 10 de 
agosto no fue correcta porque 
se emitieron votos de personas 
que no se encontraban presen
tes, de ahí que fuera denuncia
da y posteriormente anulada 
por la Federación Provincial.

Asimismo José Luis Rodrí
guez secretario provincial, se 
encontraba presente en virtud 
de socio de Tobarra y no como 
representante provincial. El co
municante además, dice que 
ima vez abierto el nuevo perio
do electoral y durante el tiempo 
legalmente establecido sólo se 
presentó la candidatura de Ma
nuel Ruiz Peña por ló que pasa
dos los días reglamentarios, se 
procedió a nombrarle como 
nuevo presidente. Así pues la 
intervención de la Federación 
Provincial de Columbicultura, 
según esta fuente, sólo ha sido 
en función de esclarecer la ver
dad y de hacer las cosas con 
arreglo a la legalidad vigente, y 
reglamentación de la Federa
ción de Columbicultura.

La actual directiva presidida 
por Manuel Ruiz Peña, anuncia 
una asamblea de socios para el 
próidmo fin de semana en la 
que, tras presentar pública
mente a todos los miembros 
electos se tratarán varios asun
tos de interés para esta “polé
mica sociedad de Columbicul- . 
tura Virgen de la Asunción de 
Tobarra".

Por otra parte los socios alle
gados a Antonio Clemente 
Iniesta convocaron una reu
nión para última hora de ayer 
en la que iban a estudiar la po
sibilidad de acudir a la Federa
ción Nacional con sede en Va
lencia.

’'Me Mesa: hoy 
^i^nza el campeonato
'^“albaceteña de 
|¿‘ «munica que 

Ixi^ 0/ Ga- 

‘¿"  ̂Campeo- 
*“’'>a dobles.

comienzo a las 8.30 horas las 
primeras eliminatorias, y lle
gando a su fin a las 15.00 horas 
con la proclamación de los cam
peones en las distintas modali
dades.

M. Roales fichó por el Villarrobledo
□ VILLARROBLEDO 
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Cabe destacar que este cam-. 
peonato ha sido patrocinado 
por el Exorno. Ayuntamiento de 
nuestra capital.

La aplantilla de Aurelio cuen
ta a partir de ayer con un nuevo 
refuerzo. Se trata de Lorenzo 
Martín Roales de treinta y im 
años, que ha militado en las fi
las del Castilla, Oviedo, Carta
gena y Alcoyano, como interior 
en ataque. Junto con el jugador 
Heredia, son dos de los nuevos 
fichajes prometidos por el 
Club, para dar una mayor elas

ticidad a la plantilla viUarroble- 
dense que se ha visto en apu
ros en los últimos encuentros 
para ofrecer una alineación de
corosa motivado por las lesio
nes y tarjetas. El jugador Here
dia ha defendido los colores del 
Algeciras, Talavera y Lorca de-

do a Curro que sufrió un fuerte 
tirón en los entrenamientos del 
jueves, por lo que Aurelio no 
sabe si podrá disponer de él 
hasta última hora y también el 
central Carlos, que se encuen
tra con cuarto tarjetas.

Lorenzo Martín Roales, Ue-
butando el pasado domingo en gó a Villarrobledo en la tarde
el Villarrobledo frente al Real 
Madrid, siendo su puesto tácti
co, el de centrocampista.

La plantilla local se encuen
tra casi al completo exceptuan

del jueves confirmándose el 
acuerdo entre club y jugador 
para que éste sea acoplado al 
equipo en el más breve espacio 
de tiempo.
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El CSD contará 
con un centro 
de deporte de 
alta competición 
en Madrid

MADRID.—El Consejo Supe
rior de Deportes contará con un 
centro destinado al deporte de 
alta competición situado en el 
término municipal de Las Ro
zas (Madrid), en virtud de un 
acuerdo al que llegó con la Co
munidad Autónoma de Madrid, 
propietaria de los terrenos don
de se levantarán las instalacio
nes.

La firma del acuerdo se reah- 
zó en la sede del Consejo y du
rante la misma el secretario de 
Estado para el Deporte, Romá 
Cuyás, manifestó que con ella 
“se alcanza uno de los objeti
vos más importantes de nues
tra gestión".

Con este centro se intenta 
descongestionar las instalacio
nes del INEF, utilizadas por los 
alumnos y los deportistas. 
“Después de los Juegos de Los 
Angeles comenzamos a traba
jar para buscar una parcela im
portante en un gran emplaza
miento. La Comunidad ha tra
bajado con nosotros en esta 
búsqueda y ha sido una labor 
en común", declaró Cuyás.

La parcela donde se construi
rá el centro está situada en Las 
Rozas, junto a la próxima Ciu
dad Deportiva del Real Madrid. 
La extensión es de 80 hectá
reas y las obras se espera que 
comiencen el 1 de noviembre. 
El coste de construcción, esti
mado en más de 2.000 millones 
de pesetas, correrá a cargo del 
Consejo.

El consejero de Cultura de la 
Comunidad, José Luis García 
Alonso, manifestó que el inicio 
de las obras no se retrasaría 
como ha ocurrido con las de la 
Ciudad Deportiva dpi Real Ma
drid. “En el caso de la ciudad 
ocurrió que primero firmamos y 
luego ha habido que solucionar 
muchos trámites de tipo buro
crático. Para que en esta oca
sión esto no ocurriera, hemos 
solucionado primero los trámi
tes y luego hemos firmado".

García Alonso dijo que cuan
do la Comunidad <tuvo conoci
miento de que el Consejo bus
caba terrenos, “nos pusimos en 
contacto con ellos para que es
tas instalaciones quedarán 
dentro de Madrid, por razones 
de carácter deportivo y econó
mico. Son importantes para no
sotros en lo que pueden supo
ner de promoción y estímulo al 
deporte, y también va a ayudar 
a un desarrollo de tipo econó
mico".

“No sustituirá
a la residencia Blume

Romá Cuyás afirmó que el 
centro no sustituirá a la resi
dencia Blume, sino que irá sien
do xm complemento. “Se cons
truirán primero las instalacio
nes de las que estamos más ne
cesitados. Empezaremos por 
aquellos locales donde el de
porte de alta competición no 
tiene plaza. Lógicamente, las 
piscinas serán lo último que se 
hará, ya que Madrid tiene en 
estos momentos, y después del 
Mrmdial de Natación, muchas e 
importantes instalaciones".

Eloy, Ablanedo y Eusebio, integrantes de la Sub-21

Uralde, Buyo y Gordillo, en 
la lista de Muñoz ante la RFA

La convocatoria del jugador del 
Atlético de Madrid, Uralde, por primera 
vez en la etapa del actual seleccionador 
nacional, junto con la repesca de Buyo y 
Gordillo, son las principales novedades

de la lista de jugadores de Miguel Mu
ñoz para el partido internacional amis
toso que España jugará el próximo 
miércoles frente a la República Federal 
de Alemania, en Hannover.

□ MADRID
Enrique PARADINAS

La presencia de estos tres 
jugadores en esta lista, por 
otro lado, bien puede consi- 
derarse ima suplencia ^e 
Ablanedo, Eusebio y Eloy, 
quienes, de la última convo
catoria de Miguel Muñoz, 
han pasado a integrar la Se
lección Sub-21 que el mismo 
día que el primer equipo ju
gará el partido de ida de la fi
nal de la Copa de Emopa de 
Naciones Sub-21.

La lista de jugadores selec
cionados por Miguel Muñoz 
para el partido internacional 
amistoso del próximo miérco
les en Hannover, frente a la 
República Federal de Alema
nia, está integrada por los si
guientes jugadores: Zubiza
rreta (Barcelona) y Buyo 
(Real Madrid), porteros: los 
defensas: Goicoechea (At
hletic), Tomás (Atlético de 
Madrid), Julio Alberto (Bar
celona), Camacho y Chendo 
(Real Madrid), los centrocam
pistas: Víctor (Barcelona), 
Gallego, Gordillo y Michel 
(Real Madrid), Francisco (Se
villa) y Señor (Zaragoza); y 
los delanteros Julio Salinas y 
Uralde (Atlético de Madrid) y 
Butragueño (Real Madrid).

Todos estos jugadores, 
menos Buyo y Uralde, forma
ron parte de la lista de Espa
ña en el Mundial-8B en Méxi
co. Tras el campeonato, en la 
primera convocatoria de Mi
guel Muñoz, no figmó ade
más de esos dos jugadores 
Gordillo, al que se consideró 
“pmgado" por la lesión su 
sufriera y que enfrentó a los 
médicos de la Federación con 
los del Real Madrid, al igual 
que con la de Maceda.

Uralde, sólo dos 
veces mtemacional

Pero la mayor sorpresa de 
la lista de seleccionados, 
dada a conocer ayer viernes, 
por Miguel Muñoz, la repre
senta Uralde, un jugador de 
28 años, que solamente ha 
sido dos veces internacional 
con el primer equipo, en 
tiempos dé José Emilio San
tamaria como técnico nacio
nal. Uralde, que hizo su carre
ra futbolística en la Real So
ciedad, fue fichado a princi
pio de esta temporada por el 
Atlético de Madrid al quedar 
libre por finalizar su contrato.

Los 16 jugadores convoca
dos por Miguel Muñoz para el 
partido ante la República Fe
deral de Alemania se concen- 
trarán el próximo limes en 
Madrid, a las 11 de la maña
na. Dos horas después 
está previsto que emprendan 
viaje desde el aeropuerto de 
Barajas al de Francfurt, para 
desde esta ciudad tornar otro 
avión con destino a Hanno-
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Uralde ha encontrado en el At. Madrid el escaparate idóneo 
que no tuvo en la Real Sociedad. Muñoz, ya cuenta con sus 

servicios.

ver, donde se jugará el parti
do. Este encuentro será 
transmitido en directo por 
TVE a partir de las 20.30.

Suárez también 
dio su lista

Todos los jugadores selec
cionados por Luis Suárez 
para el partido de ida de la fi
nal de la Copa de Europa de 
Naciones, de categoría Sub- 
21, pertenecen a equipos de 
Primera División, con la ex
cepción del valencianista 
Quique, aunque ya las dos 
temporadas pasadas militó 
en esta categoría con su 
equitxí. Donde no hay excep
ción es en la edad, ya que to
dos los jugadores selecciona
dos superan los 21 ños, pese 
a que la denominación del 
torneo da a entender todo lo 
contrario, los 16 jugadores 
seleccionados son: los porte
ros Ablanedo (Sporting) y El
duayen (Atlético de Madrid), 
los defensas: Quique (Valen
cia), Solana y Sanchis (Real 
Madrid), Juan Carlos (Valla
dolid) y Andrinúa y Patxi Sali
nas (Athletic); los centro- 
campistas: Eusebio (Vallado- 
lid), Roberto (Barcelona) La
rrañaga (Real Sociedad) y 
Bustingorri (Osasuna), y los 
delanteros: Eloy (Sporting), 
Beguiristain (Real Socie
dad), Llorente (Atlético de 
Madrid) y Pineda (Español).

La reglamentación de esta 
competición, que en esta edi
ción se inició en 1984, esta-- 
blece que, para participar en 
ella, los jugadores conten
dientes tienen que haber na
cido a partir de agosto de 
1963, es decir, que no supe
ren los 22 años. Esta edad se 
supera claramente, por tan
to, al disputarse la final del 
torneo casi dos años des

pués, por lo que todos los ju
gadores españoles, convoca
dos en esta ocasión, superan 
o cuentan con 22 años. La re
glamentación del torneo, por 
otro lado, permite que entre 
la lista de jugadores convoca
dos y, por lo tanto, en condi
ciones de jugar, figuren dos 
jugadores que superen los 21 
años en cada partido de esta 
competición. En esta oportu
nidad Luis Suárez ha convo
cado de nuevo a dos jugado
res mayores de 22 años. Se 
trata de Larrañaga, con 28 
años y de Roberto con 24.

Prima de 400.000 
pesetas si son 
campeones

Solamente uno de los 16 ju
gadores convocados por Luis 
Suárez fue seleccionado y 
disputó algún partido en el 
pasado Campeonato Mun- 
dicil de Fútbol. Celebrado el 
pasado mes de junio en Méxi
co : el Sporting Eloy. La prima 
establecida para cada juga
dor en caso de que se procla
men campeones de Europa 
de la categoría Sub-21 es de 
400.00 pesetas cada jugador, 
por el hecho de ser seleccio
nado, tienen aseguradas 
50.000 pesetas.

El presidente de la Federa
ción Española, José Luis 
Roca, presidirá la delegación 
española que se trasladará a 
Roma el próximo lunes. El 
partido se disputará, a partir 
de las 20.30, en el estadio Fla
minio de la capital romana, el 
campo de juego donde actuó 
La Roma antes de const.niir- 
se el estadio olímpico. El par
tido no será televisado al 
coincidir con el encuentro 
amistoso que la Selección ju
gará ese mismo día en Han
nover, frente a la RFA.

Los jugadores, que 3 
en categoría regional, 
aonados y durante eldJ 
Jan, por lo que los en J 
tos tienen que efectuad 
noche, indicaron 
ellos. kOlK
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Juan Carlos abogó por el 
respeto a los derechos de autor

MADRID (Efe).—El Rey de España 
descató ayer la necesidad de respetar 
los derechos de los autores de Obras li
terarias y artísticas “para el desarrollo 
cultural de la Humanidad y la consecu
ción del anhelo de paz ”.

Don Juan Carlos y doña Sofía presi-

dieron el mediodía de ayer en el Senado 
el solemne acto conmemorativo del 
centenario de la Convención de Berna, 
firmada en 1886 por diez países, que 
por primera vez se comprometieron a 
reconocer los derechos de la propiedad 
intelectual.

Más de 150 
películas en 
la Mostra del 
Mediterráneo 
en Valencia

Desde entonces —señaló 
el Rey— la defensa y protec
ción de los autores ha venido 
siendo objeto de un reconoci
miento expreso en declara
ciones constitucionales de 
carácter nacional y produ
ciendo Un proceso de univer
salización que tiende a favo
recer la comunicación cultu
ral entre los pueblos.

La conmemoración se cele
bró en el salón de plenos del 
Palacio del Senado, que aco- 
’gió por primera vez desde 
tiempos de la República un 
acto extraparlamentario, con 
la asistencia de altas jerar
quías del Estado y del gobier
no, así como de representan
tes del mundo del Derecho y 
la Cultura.

Tras unas palabras de 
bienvenida del presidente 
del Senado, José Federico de 
Carvajal, intervinieron el pro
fesor Diego Espín, presiden
te de la Asociación Española 
para el desarrollo del Dere
cho de Autor, Mihail Ficsor,

de la Organización Mundial 
de la Propiedad Intelectual y 
Javier Solana, ministro de 
Cultura.

El presidente de la alta Cá
mara recordó la fecha del 8 de 
septiembre de 1886, en la 
que diez países —Suiza, Ale
mania, Bélgica, España, 
Francia, Reino Unido, Héiití, 
Italia, Liberia y Túnez— se 
constituyeron en Estado de 
Unión "para la protección de 
los derechos de los autores 
sobre sus obras literarias y 
artísticas”.

José Federico de Carnaval 
abogó porque no se pierda el 
espíritu que animó aquella 
convención y señaló que “es 
responsabilidad de los legis
ladores hacer que el derecho 
evolucione con la Historia de 
forma que nadie quede inde
fenso en sus legítimas aspi
raciones”.

Diego Espín, magistrado 
del Tribunal Supremo, evocó 
algunos de los momentos 
más relevantes de la evolu-

ción social y política del dere
cho de autor y su situación 
actual en España.

Dijo que el derecho moral 
del autor hoy “carece de re
gulación adecuada”, si bien 
expresó su esperanza en que 
la nueva ley de propiedad in- 

- telectual esté a la altura de 
nuestra época y solucione 
este problema para el fomen
to de las Artes y las Ciencias.

El ministro de Cultura indi
có que este proyecto de ley 
constituye "uno de los objeti
vos de inmediata ejecución 
por parte del gobierno” y 
"espero que reanudará pron
to su itinerario parlamenta- 
no .

Javier Solana calificó de 
“moderno y progresista” el 
texto del proyecto y recordó 
que "en él han participado, 
directa e indirectamente, to
dos los sectores profesiona
les afectados por su conteni
do”.

VALENCIA (Efe).—Más de 
150 películas, repartidas en 
diez secciones, constituyen la 
oferta cinematográfica de la Vil 
edición de la Mostra de Valen
cia-Cinema del Mediterrani, 
que desde hoy se desarrollará 
en la capital del Turia.

Las principales secciones de 
la Mostra son el ciclo homenaje 
al actor francés Lino Ventura, 
la retrospectiva sobre la come
dia italiana, el especial de cine 
palestino y las dedicadas al 
productor español, Alfredo Ma
tas, y al realizador greco-fran
cés, Costa Gavras.

La Mostra de Valencia inau
gura este año una nueva sec
ción dedicada al cine realizado 
para la pequeña pantalla en to
das las televisiones del Medite
rráneo.

La Mostra ofrece también las 
secciones oñcial, informativa y 
especial, en las que más de 
cuarenta películas entran en 
concurso por las Palmeras de 
Oro, Plata, Bronce y las cinco 
menciones especiales.

La novedad rnás importante 
de la Vil edición de la Mostra 
Cinema Mediterrani está cons
tituida por el especial “Palesti
na”, xma selección de 42 docu- 
mentcdes y largometrajes
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Hasta el 9 de noviembre exposición “ Obra Gráfica de los 
Premios Nacionales de Artes Plásticas”. Entre las obras 
presentadas estarán los cuadros de Gordillo, Canogar, 
Mompó, y Guinovart. Organizada por Cultural Albacete 
y ubicada en el Centro Cultural de la Asunción.

Hasta el próximo día 20 en el aula MAPFRE, en la Aveni
da de la Estación (Edificio Rosales) exposición de Oleo
grafías de Luis Blanes. La inauguración tendrá lugar a 
las 7.30 de la tarde.

Día 10 a las 8 de la tarde en el Museo Inauguración de la 
exposición de tapices de Julia Martínez de la Ossa.

Conciertos
* Día 13 concierto de piano y canto a cargo de Josep Colom 

y Manuel Cid respectivamente. Interpretarán tres sone
tos de Petrarca y tres piezas de Liebestraume.

Día 20 concierto de Mario Monreal, quien interpretará al 
piano temas de Schubert, Schumann y seis canciones 
polacas de Chopin.

Día 16 dentro del VII Festival Internacional de Música 
que se celebrará en nuestra ciudad, organizado por la 
Caja de Ahorros de Albacete, actuación de la Orquesta 
Filarmónica Leos Janacek de Ostrava con obras de We
ber, Suky Lizsk. En el teatro Carlos III a las 8.15 de la tar
de.

Día 16 recitales para jóvenes de piano. Concierto inter
pretado por Ana María Laba y organizado por Cultural 
Albacete. El recital tendrá lugar en la Delegación de Cul
tura a las 11.30 de la mañana.

Conferencia
Día 14 coloquio entre Francisco Umbral y Eduardo Gar
cía Rico. Organizado por Cultura Albacete. En la Delega
ción de Cultura a las 8 de la tarde.
Día 15 conferencia de Francisco Umbral. Organizado por 
Cultural Albacete a las 8 de la tarde en la Delegación de 
Cultura.

TEATRO CARLOS III 
ALBACETE

INAUGURACION DE LA 
TEMPORADA TEATRAL 86-87

DIA 10 FUNCION NOCHE: 10’45
DIAS 11-12 FUNCION TARDE: 7’30

FUNCION NOCHE: 10’45

--------Compañía de Comedias Cómicas----------

ANTONIO CARISA
con

ALFONSO GODA 
MARY BEGOÑA

AMERICANA
DE ABRIGO

(teBRKAIRE y LAS AYGUES •Venióndc JUANJO MENENDEZ

ii€$ uno móquino de risos y corcoJodosH

VENTA Y RESERVA DE LOCALIDADES EN LAS TAQUILLAS 
DEL TEATRO EN HORARIO DE 5 A 9 NOCHE A PARTIR DEL DIA 8

I 22
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Anuncios por palabras

Oportunidades

• LIMPIEZAS FERNANDEZ. Ex
tracción de Fosas Sépticas. Limpieza 
con agua afta presión. De alcantarilla
dos y toda clase de tuberías. Teléfo
nos: 22 08 38 Oficina - 21 44 81 Parti
cular

VARIOS

• TRASPASO Disco-Bar. Ríos Ro
sas, 62. lJamaral22 25 95. De 3-4. An
gel. 600.000 Ptes.

EL ALMUD
- ABONOS 

SEMILLAS 
‘ - AGROQUIMICOS

- SIOTERRA
Espo2y‘Mina,1-23 77 59

LIMPIEZA 
Alfombras 
Tresillos 

Tapicerías de coche 
Teléfono 23 35 11 
Vereda de Jaén, 6.

idiomas
Tesifonte Gallego, 20. Apdo. 14. 
02002 Albacete. Tel. (967) 
22 37 16.

• AGENCIA MATRIMONIAL
22 47 00. Solfero, 27 años. Gran per
sonalidad.

• SEÑORA, necesita empleada de 
hogar, llámenos, internas, externas o 
cocineras. 21 95 14.

• BUSCO PISO alquiler, 
amueblado. Teléfono: 23 04 09. 
De10a1.

PASATIEMPOS

®
 

o
ARIES

ASESORIAS

• BUSCOTRABAJO. Eva. Teléfono:
22 19 05. _________________

• ALQUILO locales entreplanta Si- 
' mago.21 8590.____________________

asesores

NECESITA DINERO 
LLAMENOS 

DESCONTAMOS LETRAS 
HASTA 10 AÑOS E- 

HIPOTECAS DE INMUEBLES. 
TELEFONO: 21 95 14

¿QUIERE CASARSE? Seriedad,
discrección. 22 47 00.

• BUSCO PISO en alquiler sin mué- 
bles. Teléfono: 21 77 53.

• BUSCO PISO en alquiler, sin mue^ 
bles. Teléfono: 22 61 43.

-------------------------- :-------------------------------

• CLASES PARTICULARES E.G.B. 
Teléfono 22 79 09.

• TRASPASO CAFE BAR o local 
comercial de 60 M2. Céntrico. Alquile 
menos de 8.000 Pías. mes. Teléfono 
21 24 72, de 2 a 5 tarde.

EN LA RODA
Y EN EL PASEO DE 

LA ESTACION
Ultimos pisos en venta y 
en alquiler de Protección 

Oficial. 
Información Teléfono 

21 51 92 mañanas de 12 
a 2 y tardes de 7 a 9.

La defidenda mental 
necesita tu colaboración.

aunque‘'no sea 
tuproUema”

■ uHEiEAHOSonrnos N

Guía Médica

ALBACETE SANATORIOS URGENCIAS

HOSPITALES
• SANTA CRISTINA. Pérez Galdós.
3. Teléfono 22 33 00.

• HOSPITAL GENERAL Francisco 
Javier de moya, 17. Teléfono 22 38 54.

• ROSARIO. Rosario, 88. Teléfono 
2218 50.

• ALERTA MEDICA NOCTURNA
Teléfono 21 14 96. Asóciese por 350 
pesetas, familia al mes.

ORTOPEDIA

• HOSPITAL ENFERMEDADES 
DEL TORAX ."Nuestra Señora de los 
Llarxjs", Avenida Vasco Núñez de Bal
boa s/n. Teléfono 21 43 39.

• HERMANAS MERCEDARIAS de 
la Caridad. Av. Núñez de Balboa s/n. 
Teléfono 21 33 55.

• ORTOPEDIA PIÑA. Prótesis y Or- 
tesis. Segovia, 16. Telf. 22 81 94. Car
celén, 16. Telf. 21 90 47.

LA RODA
• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
44 00 55.

SALUD.—Buena.
TRABAJO.—No se muestre tan reserva
do con sus compañeros.
AMOR.—Noticias agradables.

TAURO
SALUD.—Excelente.
TRABAJO.—Tome una determinación 
cuanto antes y no siga dando largas en 
ese asunto a esa persona.
AMOR.—Su frivohdad acabará con su fe- 

Ucidad.

GEMINIS
SALUD.—Buena.
TRABAJO.—No se sienta contrariado si 
sus compañeros no actúan en la forma 
«que usted esperaba.
AMOR.—Horas románticas.

CANCER
J SALUD.—Excelente.
' / TRABAJO.—Si no atiende mejor su co- 
^^ rrespondencia perderá muchos Chentes.

AMOR.—^Noticias agradables;

LEO
SALUD.—Buena.
TRABAJO.—Armese de paciencia y 
aguante el chaparrón lo mejor que pue
da.
AMOR.—Pasable.

VIRGO
SALUD.—Vigile su peso y no siga engor
dando; seria malo para su salud.
TRABAJÓ.—Cita importante para su fu

turo profesional.
AMOR.—Buenas noticias.

SALUD .--Muy buej.

ESCORPIO
SALUD.—Excelente. 
TRABAJO.-No prome^

AMOR.—Día feliz 
mental. ®“ 61 lenj

SAGITARIO

TRABAJO.-No acepte nmgan 

antes coiiB, 
AMOR,—Confusión de ideas

CAPRICOSIOO
SALUD.—Perfecta. , 
TRABAJO.—Jomada rutinana. j 
AMOR.—Sus sueños se harénri

ACUARIO
SALUD.—Buena.
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PISCIS

LOS NIÑOS NACIDOS HOY: Serán entusiastas, leales y muy pacientes. Su habilidad manual será extraori

Crucigrama

SEGURIDAD SOCIAL.

• CLINICA MEDICA - ATS - 
Analista-Callista. Médico 24 h. Ur
gencias. Muelle, 10. Tlf. 21 85 98.

• HOSPITAL PSIQUIATRICO. Ca
rretera de Barrax. Teléfono 22 28 50.

• CRUZ ROJA. Teléfono 44 05 64.

22 41 39.

CENTROS DE ASISTENCIA • DIAGNOSTICO y orientación tera
péutica. Miguel Legazpi. 4. Teléfono

• CONSULTORIO ZONA PARQUE. 
Teléfonos: 22 25 59 y 22 41 39.

22 26 17.

• CONSULTORIO ZONA ESTA- 
CION..Telófono 21 59 11.

• LASERTERAPIA. Paseo Libertad.
15. Teléfono 23 80 05.

• CENTRO DE HIGIENE RURAL
Calle San Juan s/n. Teléfono 34 15 50.

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
44 1328.

• MINUSVALIDOS físicos, recupe
ración. Jesús del Gran Poder. 1. Telé
fono 22 47 04.

ALMANSA

lófono 22 50 02.

• CONSULTORIO 
Teléfono 22 15 55.

ZONA FERIA.

• CONSULTORIO ZONA 
CION. Telélono 21 59 11.

ESTA-

• CENTRO DE SALUD FERIA. Te
léfono 22 50 13.

• CRUZ ROJA. Calle San Antón. Te-

• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
34 19 80.

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
34 19 80.

DENTISTAS VILLARROBLEDO
• ODONTOLOGO Rafael Plá. Marti- . 
nez Villena. 21. Teléfono 21 78 23. • CENTRO DE HIGIENE. Cruz Ver

de, 4. Teléfono 14 02 32.

OTROS CENTROS 
MEDICOS

A.T.S. • CASA DE SOCORRO. Teléfono 
14 05 43.
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• CENTROME. Centro reconoci
miento conductores Rosario, 28. Telé
fono 21 54 52.

• ENFERMERIA DIPLOMADA. Me
dicina y Cirugía menor, Gustavo. Feria. 
81. Albacete.

HELLIN

• RAYOS LASER. Representante 
Telf. 22 09 93.

• CERMECO. Centro Reconoci
miento Médico Conductor. Octavio 
Cuartero. 23 (esquina Rosano). ALBA
CETE.

• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
30 03 63.

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
30 01 33.

SOLUCION AL DE AYER. HORIZONTALES: 1.—Ramadán. Salesa. 2.—^Aperos. 
Marital. 3.—Puro. Apo. As. Ti. 4.—Oro. Osaron. Pis. 5.—So. Orejas. Sena. 6.—^Asi
lo. Anómalas. 7.—S. Copar. Soler. 8.—Sores. Carel. P. 9.^—Bocelase. Orela. 10.— 
Ates. Doloso. El. 11.—Lar. Colada. Aga. 12.—An. Ma. Ora. Asaz. 13.—Dádivas. Re. 
cado. 14.—^Asilar. Malecón.
VERTICALES: 1.—;Raposas. Balada. 2.—Apuros. Sotanas. 3.—Mero. Icocer. Di. 
4.—Aro. Olores. Mil. 5.—Do. Oropel. Cava. 6.—Asase. Asado. Ar. 7.—N. Pajar. So
los. 8.—Morán. Celar. M. 9.—Sa. Ososa. Odara. 10.—Arán. Morosa. El. 11.—Lis. 
Salero. Ace. 12.—Et. Pelele. Asac. 13.—Satinar. Legado. 14.—Alisas. Palazón.

HORIZpNTALES; 1.-4» 
viajeros. 2.—Coger con la 
3.—Matrícula vasca. De sil 
mago. Relativo al polo. No 
sonante. 4.—Amarra. R 
sado. Nombre de vocales, 
primitiva. Dios del amor. 
Superficies. Cierto cuerpo 
Mil. Barniz. Cierto pez 
Anónima. 8.—Voz de m 
cifras. Atreverse. Conso 
dos indeterminados de tiei 
ses. 10.—Canciones car® 
te. Letras griegas. 11.-’ 
echó agua. Conjunción 
12.—Acudir. Botes. VozdeS 

tracción. 13.-Ablandar una 
jándola. Sofá. 14.-R61a 

sos. Vigilases.
VERTICALES: 1.—Ajusfa 
mar. 2.—Defunciones. Afe 
culo. Atole, gachas me» 
te. Símbolo del cobalto, e 
del sonido. Tercera cavidad 
go de los rumiantes, pW \ 
Lnal.5.-Estirpa.Uni^3 

la CÉE, en plural. Exu^l 

mando. Al tevéa. ' j 
de agua salada. Fm 1 

Símbolo del azufre. COT 
8._La que tiene much«!^ 
anales. Cien. 9.-Bat23 

espera su lidia.
10.-AIreYé8.^«a 
tiempo. Sovióuca.G^ 
tico. 11.-^ „3<Í 

Tiena del ^nl 
rabie priva^^ 

personas. Dej»^.- 
mos una deuda. Ca^^^-^ 
Quitar la vida con

mejor que puede hacer es i 
to antes a esa persona. 
AMOR.—Melancolía.

SALUD.—Excelente.
TRABAJO.—Sus planes si 
forma notable.
AMOR.—Normal.
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Sábado, 11 de
Octubre de 1986
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TELEVISION

Alfred Hitchcock e interpretada por Gary Grant

[gula muerte en los talones", 
¡anoche en "Sábado cine”

sea el responsable de que 
"Sábado cine” emita “Con 

“'rteenlostalones" se merece una 
1 Acostumbrados como nos-tie- 

■^eHculas mediocres pero de re- 
Lodo ñor las más afamadas es-

trellas del firmamento cinematográfico, 
esta obra maestra de Hitchcok, en la 
que se aúnan la comedia, la intriga, el 
espionaje y el género policíaco destaca 
como una flor en el desierto.

Djia 
«a Sí 
as.

lana, 
uáni

• la muerte en los talo- 
-sía a permitir ademas 

el absurdo al que 
¡¡censura durante el re- 
.jd general Franco. La 
¡deles dos protagoms- 
d tren fue cortada inte
nte por un exceso de 
lentie la pareja. Creo re- 
jipe durante su exhibi- 
^a en salas comer- 
;liac8 pocos años, para 
,el doblar por completo 
^película de nuevo, se 
jj a subtítulos. Televi-

ses. La policía también le per
sigue como sospechoso de un 
crimen que no ha cometido, 
por lo que tendrá que resolver 
su problema por si mismo.

Un Cary Grant en sus mejo
res tiempos, la guapísima Eva 
Marie Saint y el genial James 
Mason encabezan el reparto 
de esta excelente película que 
recomiendo encarecidamenté 
desde estas líneas a todos los 
públicos.

___ ipaiiola ha preferido do- 
liibiénesa escena, aun-

engS

íivoces distintas al res- 
ipsiicula.
olas muerte en los talo-

"Con la muerte en los talo
nes” (1959) se emite en color a 
las 22,40 horas por TVE-1, con 
una duración de 133 minutos, 
que pasan rápidamente.

Madrid interpretará una serie 
de obras de cornpositores his
panoamericanos, tales como 
J. Bragato, P. Sáenz, E. Mahle 
y S. Amato. El programa tiene 
una duración de sesenta mi
nutos, tras el cual “Teatro 
Real" ofrece los cuatro últimos 
Lieder y la Sinfoma de Los Al
pes de Richard Strauss, inter
pretados por la Orquesta Sin
fónica de RTVE, dirigida por 
su titular Miguel Angel Gó
mez Martínez, con la soprano 
Roberta Alexander como so
lista.

#

1

'
r
a
l

6

’^ ¡inocente, confundido 
5 espía o conspirador 
¡puede recurrir a la poli- 
«dadopor el "maestro 
¡pense" en "El hombre 
fe demasiado", entre

jyjj titiilos, Roger ThormiU, • 
fe neoyorquino, se 
sertido a su pesar en 
«Kaplan, un personaje

■ ¡por la CIA para despis-

Día de la Hispanidad

:ao: K espías de otros paí-

La víspera de la celebración 
del Día de la Hispanidad mar
ca también en parte la progra
mación de TVE, que ofrece 
por su segunda cadena un es
pecial sobre música hispanoa
mericana dentro de "La bue
na música”. Desde La Rabida 
y Zaragoza, lugares vincula
dos a esta festividad, el quin
teto de cuerda Esamble de

En total, tres horas de músi
ca clásica, o culta como algu
nos la definen, que, sin duda, 
llevarán al UHF a uno de los 
mínimos históricos de audien
cia en la programación de los 
sábados. Según los estudios 
de aceptación que realiza el 
Gabinete de Planificación del 
Ente Público, los espacios de 
música clásica ocupan siem
pre los últimos lugares, por 
más que los responsables de 
estos programas se preocu
pen en poner en antena las 
obras, autores e intérpretes

FOTO: LA TRIBUNA

Alfred Hitchcock, considerado uno de los mejores directores 
de todos los tiempos

más prestigiosos.

Deporte

Con cinco horas y media de 
retransmisiones y reportajes 
deportivos se cubre la totali
dad de la programación de la 
segunda cadena. Poco falta ya 
para conseguir la cadena en
teramente deportiva que-Cal-- 
viño como una de las posibili
dades no muy lejanas. "Esta-

dio 2" incluye hoy las retrans
misiones de las 45 minutos del 
Ebro de motonáutica desde 
Zaragoza; el Open Sanyo de 
golf, desde el Prat de Barcelo
na; el Trofeo de Gimnasia Me
morial Blume, en sus modali
dades masculinas y femenina, 
desde el Palacio Municipal de 
Barcelona, y el Campeonato 
de España de Saltos desde el 
Club Hípico de Campo de Ma
drid.
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'CADENA 
iWlario-l
*P«qneñeco8
ijiaciade Fozzie" 
^s están tan cansa- 
róios de los chistes ma- 
® Que ninguno oculta 
Wopor ellos. La sensi- 
1 futuro humorista que- 
®® dañada y decide ol- 
‘«a afición para dedi- 
®Quier otra cosa.

tado por las comadres de la vecin
dad, que estiman que las herma
nas se han lanzado a la caza de un 
marido rico.
Dos “Óscar” en 1949.

18.10 La pantera rosa
18.3S Ya sé que tienes novio 
19.35 La fuga de Coldltz

“ Sentencia de muerte "

SEGUNDA CADENA

Teléfono 21 84 44 
Estreno 

Ahora con nuevo sonido Dolby Estéreo 
Contirua desde las 5 

«FANTASIA» 
La obra maestra de Disney 

como se debe oír 
Basada en la barxJa sonora original de 

Leopold Stokowski 
Con: Irwin Kostai 

Paaes;5-7-9y11 
Autorizada todos los públicos

¡talio
Meili

Dirección: Peter Gregean 
Intérpretes: David MacCaUum,, 
Dan O’Herlihy, Jack Hadley, Ber
nard Hepton, Richard Heffer, Paul 
Capman.

15.46 Carta de ajaste
16.59- Apertura y presenta- 

dón
16.00 Estadlo-2
12.00 Labuena música

22.00 Teatro Real
24.00 Despedida y derre

MATINAL PARA MAÑANA
Teléfono 21 36 40 

Continua desde las 5 
Sensacional estreno 

Una comedia con cuatro velocidades 

«PISA A FONDO» 
Michael Keaton y Mimi Rogers 
Autorizada todos los públicos 
Pases: 5 - 6.55-8.50 y 10.45

Torres Quevedo, 17. TM. 23 68 15 
REFRIGERADO 

Continua desde las 5.30 
ESTRENO 

«BIGGLES» 
El viajero del tiempo 

Con: Neil Dickson - Alex Hyde 
Pases: 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45 

Tolerada
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| ’®91 mterpre-

. Conforme el final de la contienda 
se va acercando, la situación se va 
volviendo más tensa. El coman
dante de la prisión se niega a con
siderar una petición del coronel 
Preston para salvar la vida de Phil 
Carrington. Condenado a muerte 
en consejo de guerra, Carrington 
será ejecutado cuando la orden 
llegue. En el resto de los prisione
ros estas noticias son muy mal re
cibidas, producióndose entre 
ellos y los guardianes momentos 
de gran tensión. Mientras tanto, 
el jefe de escuadrilla Shaw ha ter
minado su planeador y se propone 
escaparse hasta las líneas ameri
canas que ya están próximas.

20.30 Tele<liario-2
21.06 Informe semanal

22.40 Sábado cine
01.10 Despedida y derre

8.16 Carta de ajuste
8.29 Apertura y presenta- 

dón
8.30 Andar y ver
9.20 Conderto

10.30 Pueblo de Dios
"Nuestra gran herencia" (VII): Al
calá de Henares.
Dirección y guión: José Luis Mar
tín Descalzo.
Realización: José María Morales 
Presentación: Carmen Lázaro y 
Manuel Portillo.
Pasado, presente y futuro de una 
ciudad cargada de historia.

Arte, cultura y fe de ayer y de 
hoy.

ll.OOObjetlvo 92
Realización: Vicente Alcobendas 
Desde el Pabellón Municipal de 
Vigo, trasmisión en directo del 
Torneo Internacional de Balonma
no Masculino “Objetivo 92”, con 
la participación de las selecciones . 
nacionales juveniles de Yugosla
via, Francia, Alemania Federal y 
España.

12.00 Estudio Estadio - Edi- 
dón mañana.

Teléfono 21 84 53
Continua desde las 5.30 

ESTRENO.-Atorradora, asusta... 
te pone la carne de gallina... 

Un thriller con clase.
«PESADILLA EN ELM 

STRETT»
(No recomendada para menores de 18 años) 

Mark Patton-Kim Myers-Robert Rusler...
(Pasos: 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45)

Teléfono 21 45 50

“POLTERGEIST II”
(PASES: 5.30 - 7.10 - 9 y 10.45)

PALAFOX 
Teléfono: 22 09 08 

Sensacional estreno de la película donde el 
público rfe a carcajadas continuamente...

«CRIMEWAVE» 
(Ola de crímenes... Ola de riaasll) 

Premio mejor Direetfir en el festival IMAGHC1986 
No recomendada a menores de 13 años 

Pases; 5.30.7.15.9 v 10.45 
Matinal Domingo, 12 Octubre

A las 12 de la mañana 
EL SAMURAI DEL DIABLO 

Precio único 150 Pías. Tolerada

CINE CANDILEJAS
LOCAL CLIMATIZADO

Grandioso estreno, en sesión continua 
desde las 5.30 

LEE MARVIN en...

«DIA DE PERROS»
Con: Lee Marvin, Miou Miou, 

Jean Carmet
Una película de acción sin limites, de 

violerx;ia sin fin 
No recomendada a menores de 

18 años 
(Pases: 5.30 -7.15, 9 y 10.45)



La Tribuna

EMILIO ROMERO

FELIPE González llamó urgentemente a los perio
distas y les dio su información sobre el suceso 

del memorándum secreto y revelado de la OTAN,
Pero no ha cancelado su visita a Alemania, con 

ocasión de una reunión de la Internacional Socialis
ta, y que es cuando tenía que contestar en el Parla
mento a las preguntas de la oposición sobre ese me
morándum. A lo que parece, los periodistas tienen 
más predilección para el presidente del gobierno 
que los diputados.

Ahora vamos a ver lo que hacen los señores di
putados de la oposición, ima vez que se marcharon 
de una comisión tras el anuncio de que iban a expli
car ese asunto los ministros Serra y Fernández Ordó
ñez.

Si por la imaginación de una oposición —que ha 
empezado a ser calenturienta en esta legislatura— 
pasara la idea que es la misma función del otro día, 
pero más amplia, y volviera a marcharse, se escribi
ría otra página galdosiana en la historia de nuestra 
democracia. Un desfile en el Hemiciclo, y hacia la 
puerta, con Gerardo Iglesias, Miguel Herrero, Agus
tín Rodríguez Sahagún y Javier Rupérez, por men
cionar caras atractivas para las cámaras fotográficas, 
seria una página en color para las revistas ilustra
das. Y podrían hacerlo. Es la misma cuestión.

Los ministros van a decir aquello del 12 de mar
zo, pero lo que parece en el memorándum secreto es 
otra cosa, aunque se guarden ciertas formas.

Felipe González no quiere esta escena y todo po
día haber sido compatible.

El presidente dice que su deber era estar en la 
Internacional Socialista, tras una ausencia de cua
tro años —de la que es vicepresidente—y es correc
to.

Entonces podría haberse aplazado el debate de 
la OTAN para su regreso, las explicaciones de Fer
nández Ordóñez y de Serra no son atractivas para 
los diputados, el gran objetivo es la mortificación 
del presidente. Y se va.

Un corte de agua durante la tarde y noche de ayer 
provocó rápidamente el nerviosismo de muchos alba- 
cetenses/que todavía no han olvidado la genuina mez
cla de hace unos días.

En este periódico se recibieron numerosas llama
das de personas temerosas de que la sombra de una in
toxicación volviera a planear de nuevo.

Pero también los hubo que, simplemente, conside
raron que "no hay derecho" a tanto corte, sea o no sea 
por mezcla de aguas.

Lo que hace falta es prevención, como la que se de
mostró ayer en la cooperativa San Antón, en el Polígo
no Campollano, al saltar la alarma porque se había pro
ducido un pequeño incendio en im silo.

Rubik, junto a la maqueta de su oríginal invento, y en sus manos la versión en tamMo.

“Rubik’s Magic”, nueva creacij 
del inventor del famoso “cuboi

Emo Rubik, el hombre que 
hace unos años consiguió enlo
quecer a media humanidad con 
el “cubo" de Rubik, reta de 
nuevo al mundo con su más re
ciente creación, el "Rubik’s 
Magic", un juego más original y 
entretenido que el famoso 
Cubo.

La presentación y lanza
miento mundial del “Rubik’s 
Magic” se celebró en Budapest 
con motivo de celebrarse allí la 
Feria Comercial he Otoño.

El “Rubik’s Magic", cuyo de
sarrollo ha llevado varios años, 
es un juego divertido y total
mente original que plantea un 
reto a la habilidad personal 
para descubrir relaciones geo
métricas. Pone a prueba la 
coordinación visual y manual, 
exigiendo una constante reo
rientación de la perspectiva por 
parte del que lo maneja, para 
conseguir la única solución co
rrecta posible. Se basa en un re
volucionario diseño del profe
sional húngaro Emo Rubik, 
creador del “cubo" que fascinó

a millones de personas en 1980.
A simple vista, el “Rubik’s 

Magic" parece bastante fácil. 
Consiste en ocho paneles cua
drados, que cuando aparecen 
planos y unidos, recuerdan un 
diseño plástico de alta tecnolo
gía; con un solo movimiento se 
convierte en un objeto tridi
mensional que puede transfor
marse en múltiples formas geo
métricas. El secreto es un inge
nioso sistema de hilo de plásti
co insertado en las hendiduras 
o surcos oblicuos de los pane
les que actúan a manera de bi
sagra y permiten movimientos 
en distintas direcciones.

El objeto del juego es conse
guir transformar el dibujo, tres 
anillos de brillantes colores, 
que están separados en una 
cara y que deben aparecer en
trelazados en la otra. De modo 
que la solución es “encadenar 
los tres anillos".

Según Emo Rubik, “es un 
juego que trata realmente so
bre posibilidad y nunca se 
podrá saber cuáles son todas

esas posibilidades. Ca®' 
bio y cada forma que se^ 
zando, da origen a su 
mas y movimientos nuér 
un reto único, para ser 
con la mente y las maiv 
diante la teoria y la 
menudo la gente miiaw 
ve; sólo cuando se pres® 
ción se pueden descubi^ 
y detalles que nunca 
notado antes. El “Rub™ 
gic” ayuda a ver. No sA 
juego que pretende 8 
sino que también es S i 
que permite al que lo ro ' 
descubrir y explorar nu® 
tuaciones’'.

El "Rubik’s Magic" O 
secreto, se ve como se^B 
s arrollando los movi^B 
pero no se sabe cómo^B 
los porque parecen de^H 
dos los principios 
Como su nombre indi^B 
algo de "mágico", pu^M 
otra explicación posil8|| 
Emo Rubikc no quiereM 
el secreto, la verdad es SO 
die puede quejarse.

Sólo se quemaron unos pocos kilos de maíz y la cosa 
no llegó a nada.

En altas autoridades municipales se congratulaban 
del triunfo de su sindicato socialista, UGT, tras conocer 
algunos resultados de elecciones sindicales que se ce
lebraron ayer.

Ayer tarde los hijos de guardias civiles disfrutaron 
de una fiesta organizada para ellos. Daba gusto verlos 
cómo bailaban los ritmos modernos.

■ ■

Las greguerías 
de Otis 
en un libro

Están en la calle, desde hace 
urnas semanas, y en forma de h- 
bro, las greguerías de Lorenzo 
Hernández, o sea de “Otis", 
que tal es su seudónimo.

Si les recuerdo un poco sa
brán de quien hablamos. Cuan

do al teniente coronel Tejero le 
da la vena y se planta pistola en 
mano en el Congreso de los Di
putados, el 23-F, los periódicos 
dierdn en airear una greguería 
de Otis, publicada . en la revis
ta “Spic”, de aviación comer
cial y turismo, y pretendieron 
comemos el coco con la cone
xión entre la.tal revista y el tal 
teniente coronel... ahora Lo
renzo Herránz, director y pro
pietario de la publicación, ha 
editado su libro, porque entien
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de que sus greguerías! 
das desconocidas |

He aquí algunas de 3 
zas desconocidas del J 
blico: Ventajas del 
Mirar a la mujer co 1^1 
Cuando Caín y |
Parlamento. U d^¿ 
lluvia a domicilio' g
circunferencia vis I 
co. No matarás nisi^®| 
tando un. bo«ó» **I 

pacho, hijo. ^1

LOSAISBsll 
llSsI 
<5<s 
3«O

S

SALONES IDEALES PARA BODAS, CONFERENCIAS,

■ 
Z

’ 
O

 
O

.G.D.2022


